
\

, / I

. r--

'"�---------"""'-----",,,
o TEMPO - Massa Polar: em dissolvência.

\ Pressão' Atmosférica Média: 1003 7
milibares. Temperatura média do dia: 2,'7-:4
graus centígrados, caindo pela madrugada.
Umidade relativa média: 79.6 por cento.
Estado médio do Céu: Curnulus, Stratus,
nevoeiros fracos noturnos ne . Litoral, mar
gens de rios e serras.'De meio encoberto a

,daro. Estado médio do Tempo: Estável.
Estado médío , geral do Tempo no' Estado:
Estável. Previsão: A. Seixas Netto:

'

EXPOSIÇÃO. - Será inaugurada hoje, às 15

horas, a Exposição dos Cursos Populares de
Corte e Costura, "Crochet", "Tricot",

" Ornamentação do Lar e dos C1�bes de

Mães, promovida pelo Núcleo Regional do
SESI do Estreito. Os trabalhos foram elabo- -

rados p6r alunos dos cursos em questão,
cuja sede é o' Núcleo do Estreito e, ainda,
'do Bairro dé�Fátima. A visitação é extensi
.va-aos Beneficiários do SESI e ao povo em

geral.
,
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Ministro Mário Henrique Simonsen disse' o�tem que' em 1975 a' infl�ão �tará ��ntuado deçlínio no País, fic,ando em torno de l�%, e que �ão haverá �� período nenhuma "nuvem negra" li told�r' o horizonte econômico. Sobr� S�riOS, d��e que a nova fórmula é a ideal (P.5),
'�

,

-,

Atravessar a "pista, da morte", em Barreiros, é um' risco calculado. Mais aindaquanda a travessia é eita com displicência, sop o fogo c,,!zado da velocidade (Página 12).

,Prob emas aparecem 'B.S,vésperas do c assíco
�
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No Figueirense, Luiz 'Eyetíon abandonou o treino depois que foi substitufdo por Caco. No Avaf', Ali Pru�ente e Ricard�, contundidos, mais Louri�al',vítima de uma intoxicação alimentar, estão com suas presenças ameaçadas amanhã; 'às 20h30m. no Orlando ScarpeUi (P.8).

D'�pois de, ter sido hospitalizado pela manhã, Lourival passou � resto' do dia recolhido ao seu quarto

...
.'

.

" I .

Depois de um' coletivo 'iimeia-força, aescal�ãodo Figueirense, que será decidida noje, deverá manter a mesma equipe do últim-o jogo, contra o Palmeiras.
.
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Aborto' já
,está quase
liberado
.naFrança

I

Madrugada I

de trabalho

r

Açúcar e
Ieite.empó
,',poderão
faltar' /'

'\ .-

na apuraçao
do ',TRE

I"úf/i",a 12.

Despedidas
'na última
sessão da

Assembléia

A última sessão deste ano dLZ

, Assembléia foidedicada
'

principalmente ,is' despedidas
'

'dos parlamentares em fim
de manda to que não voltarão
àquela Casa no prôximo ano;

,

,'Mas' houve também um

relatório das atividades

legislativas do ano e uma

referência aos projetos que'
não foram aprovados (P.3.). O Deputado Bertoli, quase em lágrimas, d�e�i�-se da Casa que frequentou durante longos 12 anos.

I
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'Gerald Ford visitará
, ,

a China Popular em 75�
.'

,
/

\
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França "

Liberalizaçao do
'- aborto tem'
aprovaç,Go

dos deputados

· ,
· ,

,
A Assembléia Nacional

da França aprovou ontem a

lei do 'aborto depois de aca-
.lorados. debates, quando os

adversários do projeto roda
ram uma gravação em que se.

ougia bater o coração de um

feto de oito semanas de,
vida. Segundo o comentaris
ta do. jornal Le Figaro,
Andre Fossard, "foi muito
dificil escutar este tênue
batimento sem emoção. Se

, bem que houvessem protes
tos em alguns setores' da
Assembléia, percebeu-se

Makarios chega a Atenas
I

e é aclamado pelo povo
o presidente depostõ"de Chipre, arce

bispo Makaríos, chegou ontem-em Atenas
onde foi recebido como chefe de Estado e

aclamado por dezenas de milhares de

gregos. O primeiro-ministro da Grécia"
Constantine Caramanlis e outros mem

bros do- gabinete' receberam o arcebispo
que chegou a bordo de um avião comer

cial, procedente de Francforte. Quando
Makarios aproximou-se do arco romano

de -Hadrian, entrada oficial de Atenas, um
representante da prefeitura o recebeu e o

conduziu, ao hotel. Na�raça. a polícia '

cercou o hotel e tentou afastar a multi-,
dão. Estas foram as medidas policiais mais
rigorosas dos últimos dias. Em Atenas,
circularam rumores de que '1>S membros
daorganização, guerrilheira Eoka-B, con
bária; a Makarios, 'tentaria assasiná-lo.

· '

·
'

lágrimas em muitos olhos': pada: a eleição do "residente há beneficio da .previdência so-

Os deputados debateram -'- Vosso projeto condena, seis meses, em que o voto cial. A nova lei substitui a
o assunto durante três dias os seres incapazes d& se de- pessoal teve grande partici- uma legislação de J 920 que
até altas horas da noite. AO fenderem - disse um dpo'si· ràç'"ào. 's6 permite o aborto Se a

término da votaÇão;'a�quac torao projeto -,"asenh'ora O projeto, ,que .no proxi- mãe corre o risco de vida.
tro horas da' manhã de'. prefere ver os :Jetos"log{1� mo 'mês será submetido ao Esta lei incentivará as mâes
ontem, contou-se 284 votos dbs no crematório, oU âepo- Seriádo antes .de ser pela, francesas a arrumarem subs-
favoráveis e 189. ,sitados\em umas de cinzas". segunda vez debatido na, 'titutos para um milhão de

Com todo O pais 'acom- I, A ssembléia, permite .que, franceses que morreram na

panhando os debates pela Grande parte cios partidá" .

'uma mulher pratique o abor- primeira guerra mundial. .

televisão, a .titulado ministé- rios de, "nova maioria' do 'to Sé assim o desejar, porém
rio da Saúde, Simone, V,?il,' presidente Valery Giscard , antes da décima semana de
defendeu o projeto -do gô- D'Estaing mostraram-se con: gravidez. A operaão deverá '

vemo com bastante energia: trarias ao projeto. liste,/Oi ser efetuada num hospital
Porém, na emoção dos deba- um dos poucos debates da ou clinicá autorizados, po
tes Simone Veil-não fOi pou- Assembléia Nacional, desde rem não contará com o

'Cartazes erguidos pelas pessoas que se
uniram na praça saudavam Makarios
como o "salvador de Chipre".

O arcebispo foi derrubado no dia 15'
de julho pela Guarda Nacional cipriota
liderada por oficiais gregos. Depois de
escapar de uma tentativa de assassinato,
Makarios fugiu de Chipre com a ajuda da
Grã-Bretanha um dia depois. .

,
"

Durante, sua permanência em Atenas"
Makarios deverá conferenciar com autori
dades gregas para debater uma solução ao

perigoso problema de Chipre e.a possiblli
-dade de reiniciar negociações com a Tur
quia. Makarios anunciou há 'poucos dias
em Londres que pretendia regressar, a
Chipre, como presidente .legalmente elei
to, no dia 6 de dezembro.

.'

Embora I<i.ssinger não tenha' consegui
do grandes ,progressos durante sua missão

diplomtica na China, pelo menos abriu
caminho para a visita de Gerald Ford

àquele país no próximo ano, segundo
informações 'divulgadas ontem pelo secre-

,iário de Imprensa da CasaBranca, Ron
Nessen. Os planos para a visita - a

segunda a ser realizada par um presidente
norte-americano à República Popular 'da
China em três anos - foram,arranjados'
pelo' secretário Henry Kissinger, nas con

versaçõesmantidas nessa' semana com

autoridâdes chinesas. Os planos da viagem
foram divulgados simuítaneamente em,

Washington, e Pequim. O .zsecretáriô de
Imprensa, chamou:' então OS .jomalístas e>
leu o texto do comunicado:'

'

"
... :o secretário de Estado' Norte

Americano e assessor do presidente para

,"

, '

,
, '

assuntos de segurança nacional, visitou- a
República Popular da China 'de 25 a 29 de .

novembro. Estados Unidos e China manti
-veram conversações 'francas, ,amplas, e·
mutuamen te benéficas. Eles reafirmaram
seu compromisso inalterado aos princí-
.pios do comunicado de Xangai.,Os dois
governos concordaram que o presidente
Gerald Ford visita áRepública Popular da
China em 1975".

, 9 comunicado de Xangai foi emitido
-

ao término da conclusão da visita' do
presidente Richard Nixon à,China, em

fevereiro ,de 1972. Nesse documento; os

'dois países se comprometem a normalizar
as relações. Nixon e. as .autoridades cllÍfie-

'

sas, no entanto, não conseguiram (",bter
uma política comum em relação à Formo-
sa.

,

,',

Chanceleres
admitem a

desin tegração
daOEA

Em dic;ulos competentes
admitia-se ontem que a

Organização dos Estados
Americanos (OEA) poderia
ser, incapaz. 'dê' conter as

tensões que vêm se acumu

lando nas relaões in(erame-'
ricanas. Em consequência, a ..

possibilidade de suadesinte
gração, que tem sido anteci

pada por muitos de �eus'
adversários, começa a ser

analisada seriamente por
-aqueles que a cànsideram
corno o mais efetivo ipstru-
menta criado pela América
Latina pa ra conter a in

fluência de seu podenDso
. vizinho norte-americano.·

'

.o fato começou a se evi
denciár logo após a Confe
rência dos Chancelere$, em

Quito, quando ó ministro
colombiano Indalécio Agu.ir- .

re manifestou claramente
seus temores quanto a desin

tegração da OEA dentro de
um jitturo greve; em part?,:
ainda pela resolução, mesmo
contra d vontade da maioria,
de continuar impondo as

senções ao regime cubano

'"

.

"

.\

'do primeiro-ministro Fidel
Castro.
-

Sabe-se ainda que vene

zuelano Carlos Perez decla
rou, 'particularmente, que
seu país preferiria· abando
nar a OEA a ver nela ins'tala-

.

do o chanceler paragúaio
Raul Sapenã Pastor como

seu secretário-géral. Admite
se também que o regime.
mexicano do presidente
Luís Echeverria ,está conten
do com dificuldade seu im

'pulso natural de abandonar
a Organização.

A posição desses três

l(a(ses é marcante, pois sifo
os que moralmente se en1
contram mais comprometi
dos com a sorte da OEA.
Além disso, não é mero

coincidência, porque foram

,

diz acarta. "'Nenhum Esta
do poderá. aplicar a outro

medidas coercitivas para foro'
çar sua vOQtade poUtica e

obter deste' vantagens .de
qualquer' natureza... Ne.
nhum Estado tem direito de
interVir . direta e indireta
-mente, 'e seja qual' for seu

motivo, nos assuntos inter,
nos ou externos de outro
\Estado... A agressão' a um

Estado americano con,stitui
l,lmà agressão a todos eles...
A cooperação econômica e

essenCial para a prosperida
de comum dos povos do
continente... A justiça e a

paz socialsão a base de urna

paz duradoura 'I"�
.- "A conclusão irrefutável
de tudo' isso é que a fre
quência com que se pisam·

.

sobre os princípios de uma

Organização somente marca

a rápidez com que se avança
sobre sua desintegração" diz
'um observador.

'

,

J

ACIk
tentou

derrubar
I

'

Inaira
'

Os deputados do Partido
do Congresso, que governa a

fndia, acusaram ontem aCIA

\

norte-americana de' tentar, nãveis de um EStádo nàtió: -dos Unidos/oram reveladas,
derrubar á-primeiro-ministro na!". claramente, as aterradoras
Indira Gandhi.

"

'

. ações do "comitê dos 40",
.. Gandhi, o Partido do Con-

G
' 'super-órgijo de - �:f!gurança

gresso e seus aliar;ios romu�
.

réve na
'� oftde foi planejado o golpe

nistas ftequentenúmte têm A,'rg',e'ntina,· .

contra o governo' de ,salva-
expressado temor em relaçãd, dor A llende".
ao envolvimento da CIA nos evoéa,"qu,e,d,'�",

La CalIe adverte que ':há
assuntos intérnos da Úldia, sintomas positivos. Os pro-
particularmenieapósa queda de Allend,e : prietários paralisam suas ati-
deAlltinde no Chlle. , " 'vidades súrpreendentemen-

- Nós, acredítiurtos � dis�
I' "

te,
.

dc'§iifnpátando grande
seram os legislt)dores .:.., àpe� ApÓs seve'r:ás mMidas de mas.sa' de usuários e gerando
sar deis garantias recebidas, governo" afgerttil'ÍQ;, (JZ1? in; descontentamento. A, falta
que os Estados Unidos e sua,

.

duJram a detenção de de abastecimento ,alcança
Cia estãO desempen-hando alguns, dos dirigentes sindi-. níveis alarmantes, desde

�lm modesto papel na tizdia, cals, os proprietários dos á,rtigàs essenciais de cor/su

ajudando seus poucos amigos transportes colqtlvqs Sus- ma popular, como açúcar. e
a influenciar uma situação: penderam, na tarde de. papel' higiênico, até insumos

Eles se referiam JO forte ontwn, a greve ínic(ada um' vitais. da atividade econôtni-
movimento anti-govemamen- dia an'tes. " ia; plásticos, vidros ou ma-

tai, no Estado. de B.ihàr, lide- A presidente Isabel Peron teriais de construção".
rá do por ,Jayaprak as11' estilb'fJleceu f) confisco dos, Porjim, o,deputado Juan
Narayan, destinado1a "abolir 6nibu'$ cara/i'sados: Esie tipo CarlQs Domingues, do Parti
a corrupção'�, e que foi am� de transporte, constitui a, do Comuiústa, advertiu aos

pifado este ,fim, de se�"'lana,' p1jnCipal'fo{1ilademobílizd-. plit[uenOs proprietários dos

para atingir toda a 'nação" em ção dos oi�o tnilhõe.s de' ",trafz'sportes que tornem
cooperação com a. maio'ria habitan:tés de Eulinos 'Air�s' . cuidado "para não serem

dos partidos. de oposição'não e),e S'eus populosos Qáirros. convertidos em instrumen
cómunis.tas. O presidente da Entidade, tos de interesses readoná-

"Nos �abemós que nessa Nacional' do" Trânspoi:te . rios imperialistas, que levam
combinrtção estão todos os Automor de Passageiros �.

[l medidas pomo' esta para
amigos ,dos Estados l,fnidos e Entdp -, RoqUe Fantlno, criar o clima propício, como
a reacão interna", acrescenta qUe ordenara a greve, f6i aco{lteceu no Chile, por
o comunicado, conclúindo pteso ontem. • ocasião do golpe fascista'!.
que comentários feitos pai O "lock"out';, ,declarado
William Colby, diretor da' ilegal pelo governo, qrigznou
C/A, a urna revista, '''exibem na imprensa muitas adper
um descaso total em relação tências, além das d(;js políti- ,

à soberania e direitos ina/ie, cos, que evocam a série de
móvimen'tos patrónais' no
Chile, em 1973, q.ue recebéu
li queda do presidente Salv{i"

. dor Allende. ,�. �,

Ségundo o jopnal esquer<
Jista ,La CalIe, "o espelho ' Cinco guerrilheiros pales
dó Chí/k ,é mais vá/ioSo.'-ao tinos foram mortos ontem
que nunca pata (J' povo ar- .demàdrugada num povoado
'lfentino". ';fiinguém ésque. israelense na fronteira cOm
',ce, tia Argentína, que QS o L{bano, durante um tiro-

, meses anteriores ao golpe t(Çio Com tropas de.Israel
fascista chileno se cáfactéri� :: Segundo um porta"voz

.. 2arEm_ pela' s-qcessãv·. ,de milítar de Tel Aviv, urna

ações claramente sabot'tid(i. P IÚtu lha israelense abriu
tas, comO agrepe dósproprie- foge 'contra os "infiltrados
Itários :de caminhões ea'faUa ,áfràbes" que tentavam cruzar
de abastecimento de 'artigos :uma cerca perto do Monte
e alimentos essenciais {!In Dov, localizado no Líbano
todos os setores da ecano- meridional. Do lado judeu,
mia; desde o consumo popu- não houve baixas.

.

lar até à.Jrande indústria". ,Junto' aos guerrilheiros
"A MAO DA tIA" "foram encontrados fuzis,
Acrescenta o jornál qáe bazucas e material de sabo

"atrds ,dessas manlfestâç{5ês . (ag�m ': As p,utoridades liba
esidv(l a mão, da, CIA E�a· nestis nao COmentaram o fa:
viSt'vel, de�de então, apesar to, e n.em a guerrilha palesti-
de algumas cegueiras ingê- na.

"

nuas. ' Os crédulos çle boa fé A informação foi divulga-
,

devem ter, aptf!ndido a lição, da pouco antes d.a reunião
I quando nQs próprios ESta- do conselho de segumaça da

I

CONSUl S/A.
.

. ,

, \ " ,

Tendo em vista o constante dese,nvolvimento de nossa Empresa, estam'os necessitando:

MECÂNICOS FERRAMENTEIROS: Co� experiência mlmma de 4 anos 'em

estamparia, c�rte e repuxo, conhecimentos didreza, torno, plaina e desenho técnico.,

- RETI FICACORES: Com experiênci� mínima de 3 ános;
- PANTOGRAFISTA: Com e*periência mínima de ti '�ríos. '

Oferecémos todas as"vantagens de uma grande Empresa.
'Os ctlndidatos serão atendidos de 2as. às 6as. feiras, das 7h30m. às 18:00 horas 'na Seção

de Recrutamento e Seleção de Pessoal! Rua Araranguá, 514.
"

Ezequiel Padilla Nervo (me
xicano) 'e Alberto Lleras

Camargo. (venezuelano) os

que, em 1945, vislumbraram
em Chapultepec a necessida
de de se criar um elemento
de contenção do poder nor
te-americano e que, em

1948, iria tornar corpo a

carta da OEA, cujos princí
pios foram defendidos com

sucesso' em Bogotá por

/}ômulo Eetancourt.
- "O Direito Internacio

nal será; à norma de condu.ta
dos Estados Americanos" -

I

Tropas
tiraeIenses

liquidam\S
guerrilheiros

ao ano. Diz que a nova lei
estaria mais .de acordo Com
as tendências modernas po
rém enfrenta ferrenha opa,
.siçãopor parte da Igreja

'

católica e da Associação Fe.
deral dosMédicos.

Recentemente, entretan

to, a lei começou 'a ser

burlada com a prática de
abortos clandestinos que se

acreditam atinjam a 300 mil
,

"

A rádio do Vaticano di
vulgou ontem que o projeto
de legalizacão 'do' aborto,
aprovado pela Assembléia
francesa, constitui-se "nums
nova derrota para a sagrada
causa de proteger-se a vida
humana':

.

\

'Políticos ,reagem,
.

à·expulsa0 de
Fuentealbo, ..

O, presidente .da junta militar chilena, general Augusto
Pinochet, ressaltou ontem a autoridade do seu governo, ao

mesmo tempo em que as relações oficiais. com o maior'
partido' político do Chile (partido Democrata Cristão), em
recesso, caiam ao ponto mais baixo, em consequência da
expulsão do país do ex-senador Ronan Fuentealba, ex-presí,
dente do partido.

, Em seu primeiro proriunciamento público após a dest].
tuição e morte de Salvador Allende,' o ex-presidente

J '

Eduardo Frei assinou" anteontem, com ex-ministros e

ex-legisladores de s�u partido, .o' Democrata-Cristão, um
comunicado pelo qual manifesta seu "protesto categórico
pela expulsão de Fuentealba".

'

'Por outro lado, o ex-senador Patrício Alwyn, atual
presidente do partido, ingressou com recurso de habeas-cor,
pus ém favor de Fuentealba, Em vista desta ação o tribunal
federal de recursos' enviou uma nota ao governo solicitando
informações sobre os.motivos.que determinaram a exoul-
são.

'

,

-

,
'

\.
•

Diante, disso, o general Augusto Pínochet disse ontem,
-

durante uma reunião' na província de Talca, .próximo de
Santiago, que "Fuentealba

_

foi 'expulso porque estava
semeando dissensões", Entretanto, na noite de anteontem,
em comunicado oficial lido através de uma cadeia de rádio e

televisão para todo o país pelo secretário do Interior;
comandante Enrique .Montero, Fuentealba foi acusado de
ter lHa inqúalificável falta de patriotismo de fazer, a uma

agência estrangeira" declarações qu� se somam as falsas
acusações de que os direitos humanos não estão sendo

- ,

respeitados em nosso país".
Mas Eduardo Frei e os outros setenta nomes constantes

, do'comunicado pedem que "as declarações de Fuentealba a

uma agência européia de notícias sejam publicadas integral:
mente para que os chilenos possam saber que em suas

, palavras nãonada que justifique sua expulsão".
'

- Chegamos a pensar � diz ainda o comunicado - que
elementos infiltrados no governo .procuram, deliberada.

, mente, criar uma situação conflitíva.ieremediâvel. __ '" '

'

Apoio norre-americano à
,

junta começarei decair
U apoio norte-americano a junta militar. chilena, após o

golpe militar de ;1973, está diminuindo rapidamente em

razão de' persistentes denúncias de violações, dos direitos

humanos no país. , ,

A política interna da junta já provocou o af�tamento de

outros países corno a Grã-Bretanha, NOI:uega, Alemanha
Ocidental e Suécia; havendo ainda possibilidade de que os

EUA venham a aumentar lllirta.· '.. ,

'. Há dois dias, soube-se que umll professora norte-àmenca

na, de 31 anos" presa no mês passado no Chile, foi'

submetida a torturas pelas autoridªdes. E a notícia apareceu
no mOmento em que o Senado e a Câmara dos Representan·
tes se preparam para debater ,os 'proJetos de ajuda exterior,

que incluem emendas para suspender a ajuda militar ao

Chile.
' '

\.

A junta militar insiste em aparecer como vítima inocente
de U)lla carltpanha inspirada pOF.Moscou para desaCreditá-la,

.

porém·muitos legisladores da, opos�ção chilenahão podem
ser acusado� <:te tendências comunistas. No mês paSsado, a

cornissão de�:rélação exteriores daCân).ara àprovou, unani
ménte, uma propostade suspensão da ajuda ao Chile.,

. O governo, chileno, preocupado por contar cada vez com

menos apoiÓ"no Congresso norte-americano, enviou há três'
dias vários representantes ao escritório dQ deputado Dante

, Fascell, �it'ular do sub-comitê de assuntqs interamericanos
da Câmara, para dizer-lhe que as versi1ies de' violações aos,

direitós'humabds eram "infundadas".
'

O Departamento. de EStadó (chefiado pelo secretário.
Henry Kissinger, prêmio Nobel' da Paz 'de 73), todavia,
ainda se'mostra favorá,vel, ápesar de tudo, a prestar ajuda h

junta militar chilena. Mas aJguns funcionários adverte,m que
a: ajuda em grande escala carece de realismo político, dadO' !l
sentiinento hostil à. junta, no Congresso.

'

ONU, <!m Nova Iorque, para' ram ,Richard NiJç(jn' no cO-
, decidir sobre a prorrogação meço dà semana informa
ou não, por mais seis meses, ram ontem ao juiz' distrital
do mandato que ailtoriza a, Jóhn Sl'rica deque o ex-pre·'
organização a manter urna,' sidente não tem condições
fôrça d.e àbservação nas coZi- no momento de" viajar a

nas de Gol,an, entre as tro- Washington e testem,unhar
pas ,s01as e israelenses:, O ,no julgamentQ do

,.

casÓ
mandato inicial termina à, Watergate.

.
meia-noite de hoje. ' Os' médicos' disseram

O secretári9-g�ral da, lambem ,que Nixon não está
ONU, Kurt Waldheim, re- ,em condições de testemu
gressou' a Nova Iorque pro,. nhar, mas acrescentaràm:
cedente de uma viagem de "Nós ar;:hamos que Nixon
cinco dias pelo OrienteMé-', poderia dar um depoimento
dia, descrevendo o,clima po-, qn sua casa por volta de 6

lítico na regiãq corno "bem de janeiro ': " '

melhor", embora existam
. O rr;latório assinado pelo

graves obstáculos no cami- Dr.' Charles· A. Hufnag�l
nho do reinício das conver- acrescenta que, "é difícil
,saçõe� depaz. prever com precisão quandO

, Nix on poderia' viajar a

Nixon ainda Washington" sem se 'arriscar
....

'

d '� excessivamente.
nao po e Relataram ainda que

:.L. d' Nixon se recuperar sem
l.t:::por, lze� ,outras complicaães "nós

OS médicos calculámos que que urna via' .

gem seria poss{vel por volta
de 16 de fevereiro ".Os médicos que examina-
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TRE trabalhaat,madrugada
para resultado sair hoje

,
,

A equipe de funcioná-"
rios do Tribunal Regional
Eleitoral encarregada de

conferir os mapas eucami

nhados pelos juízes das 66

zonas eleitorais do Estado,
sob a supervisâo da Cernis-

'

são Apuradora, trabalhou
durante todo o dia'de on

tem, ampliando seu expe
diente até a madrugada, a

fim de que os resultados
oficiais das eleições de 15
de novembro sejam conhe
'cidos hoje.

O horário preciso para
divulgação não foi possível
estabelecer ontem à' noite,
tendo em vista- que o TRE

aguardava alguns documen
tos que havia solicitado a

juízes do interior, a fim.de
'

dirimir' certas dúvidas. Tais
documentos deveriam che- '

gar no mais tardar durante
.amadrugada.já que o presi
dente do Tribunai..nos con
tatos mantidos com tais
juízes, ressaltou o Garáter'
de urgência para a remessa.

Durante todo o dia de
ontem a movimentação na

sede . do TRE foi intensa,
registrando-se' a presença de
vários candidatos cujas si
tuação ainda se encontra
indefinida. Existem vários
candidatos dos dois parti
dos, principalmente para
deputado estadual, com nú- _

meros de votos quase idên
'ti((os, segundo os dados
conhecidos extra-ofícial-

,me9te. Tal fato faz com

que aumente a expectativa
em tomo dos resultados
oficiais, não/se sabendo ain
da ao certo quantos depu-

J
'

tados s�rã� eleitos pela le
genda da Arena e quantos
pela do MDB. Para a Câma
ra Federal a situação quan
to a números já está defíni
da, com 'a Arena elegendo
nove deputados e o' partido
oposicionista' sete. Para a

Assembléia, entretanto;" o
, partido situacionista 'poderá
contar com 22 ou 21 cadei
ras,_1icando as restantes 18
ou 19 para o MDR.

PROCLAIVIAÇÃO
O presidente do TRE,

Desembargador Ary Pereira

Oliveira, informou que' a

proclamação dos candidatos
eleitos se dará em sessão

plenária do Tribunal" em

data a ser oportunamente
marcada. Antes

...disso, en-"
tretanto, os resultados fica
rão' durante três dias à dis-

posiçao dos interessados.
Após este prazo os partidos /

têm dois dias para apresen
tpr.recursos.

.

\

COMPUTAÇÃO
Para evitar que nas pró:

ximas 'eleições se repita o

grande trabalho da atual,
no que diz respeito, às apu-
rações, foi encaminhado ao'
Tribunal Superior Eleitoral
um projeto contendo as su

gestões formuladas por di
versos Estados durante o

Congresso de Presiden tes de
Tribunais Regionais Eleitb
cais, realizado no Estado do

,

Rio, em julho úItinro. En
tre as sugestões está a com

putação eletrônica de todo
o processo eleitoral.

t

Tal medida possibílitaria
que os resultados oficiais
das eleições fossem conhe
cidos num menor prazo,
possivelmente dois dias
após a realização do pleito.

1 l.
' .

O Presidente da Ássembléia, deputado Zany Gonzaga, leu extenso relatório das principais atividades desenvolvidas no período da atual Mesa, focalizando osmais diversos setores.

Encerrada a7' legislatura·
Ao término da leitura de

im relatório em que foram
nntetízados os trabalhos (la
Asse�biéiai no corrente

xercício, dando' conta da \

apreciação de um total de
343 projetos de lei e 874

indícações parlamentares, o
deputado Zany Gonzaga
deu por encerradas as ativi
dades parlamentares da

/

atual legislatura, ontem,
afirmando que "se o pro
gresso e desenvolvimento
de um povo se mede pelo
padrão das leis, podemos
afirmar que esta ...Casa, côns
cia de suas responsabilida
des perante o povo catari

nense, tem contribuído e

assim continuará, de manei
.ra marcante, para que haja
bem estar e felicidade àque
les que habitam este Esta
do."

-,-' Foi meta sempre al

mejada pela Mesa Diretora
colaborar com os demais

poderes do Estado-visando,
sobretudo, o progresso de

Santa Catarina. Essa abjeti
vo, estamos convictos, foi

alcançado, pois as relações
que mantivemos com os.

ilustres chefes dos poderes
Executivo e Judiciário fo
ram sempre altas e cordiais,
Não podenamos, pois, dei
xar de, nesta oportunidade,
registrar nossos mais since
ros agradecimentos 'ao go
vernador Colombo Salles e

aos desembargadores Nor-
I

'

berto de Mimada Ramos e

Eugênio Trompowski Tau
lois Filho, os quais por sua

lhaneza de trato e integri
dade de caráter, merecem

nossa admiração e respeito
.. diz o relatório.

Ü' documento enumera

as atividades, por setores,
de toda a Assembléia, in
cluindo os órgãos adminis
trativos internos e, de asses

soramento, além do plená-

rio 'e das comissões técni- de convênio entre o Estado
caso Destas, a de justiça e a e órgãos das administrações
de finanças foram as que federal ou municipal. Reve
mais atividades desenvolve- la ainda o relatório a apro
ram no período, a primeira vação de :31 pedidos de in
com 846 proposições rece- \ formações e de ,71 requeri
bidas e 75'5 relatadas, e a mentes diversos, além dos
segunda com, 278 proposi- "'_"4abituais votos de, pesar,
ções recebidas, e 275 rela- em número de 'l'Ve;··e mani- ,

tadas.
" '

'

festações de' aplauso, "112.

,

Dos projetos de lei apre,
- cíados, 175 foram conver

tidos em lei, dos quais 75
de origem parlamentar e os

.

restantes de origem gover
namental. Das indicações
parlamentares, 115 foram

aprovadas e encaminhadas'
aos órgãos de administra

ç.ão. o departamento legis
latívo registrou ainda a

.constituição de um total de
41 comissões especiais, para
exame de assuntos específi
cos a prazo certo, e a apro-

. vação de 88 decretos legis
lativos, aprovando termos

Foi até certo ponto elevado
o número de licénças de

deputados para tratamento
de saúde - 33 - enquanto
que ocorreram três casos de

renúncia, dos deputados
Affonso Ghízzo, Celso Ra
mos Filho e João Custódio
da Luz, assumindos os su-

, plentes Edmond Saliba, Hé
lio Carneiro e Sebastião

Campos. ,

Uma providência que a

Mesa destaca em séu relató
rio foi. a transferêncía das·
sedes' dos partidos para o

"Palácio, Barriga-Verde":
"Apesar. de não termos le
vado a cabo, como era nos

s� desejo, a ampliação dç
prédio deste Poder, por fal
ta de recursos orçamentá
rios, instalamos nesta Casa,
dentro

-
de. su.��' JiJ:nit,aç��s,

os diretórios regionais -da
Arena e do MDB, permitin
do, com isso, a reafirmação
das características da As
sembléia Legislativa: centra
lizando aqui as -grandes de
cisões pohtiças do Estado.
A instalação dos dois par
tidos políticos abriu novas

perspectivas de contato en

tre o povo e seus represen
tantes. Além de possibilitar
aos partidos maior facili
dade de contato com suas

bancadas com assento na

Assembléia, procurou a Me
sa integrá-las construindo
gabinetes para os deputados
.junto às respectivas lideran- ,

ças."
.

, ,
. "

João Bértoli foi um dos que estiveram na tribuna para apresentar as suas despedidas. Em alguns pontos do 'discurso não conseguiu esconder a emoção, chegando'� lágrinlas ..

Umdia demuitas despedidas
I . ,

. ,

. .

Além da leitura do rela
tório final do período e da

votação de algumas reda
ções finais de projetos, de
lei, a sessão de ontem da
Assembléia foi marcada, pe-
las tradicionais congratula-

,

ções das lideranças, em fi
nal de ano, e pelas despe
didas, algumas comovedo
ras, como a dó deputaqo
João lJértoli, que depois de
12 anos de rnq,ndato parla
mentar renunciou à candi
datura em favor de seu fi
lho, Moacir Bértoli, um dos
'novos eleitos pela Arena.
Quase em lágrimas, ele pro
nunciou um discurso de 10·

cáda um de nós':
Outros que Se d"espeç/i

ram foram o deputado An
gelina Rosa, eleito, para
uma das vagas da' Câmara
-de Deputados, e o deputa
do Evaldo Amaral, também
candidato no último pleito
a uma vagq. na Câmara, mas'
que ficou como suplente. E
como de praxe, os líderes
de bancada e o presidente
Ida Casa régistraram os agra-

minutos da tribuna, acen

tuando: "Somos chegados
ao instante em que, reall
zada a missão, cada um te-)
rá que recolher-se à vida
particular; depois de haver
dado de si ·ao Estado apre
ciáveis somas de energias
morais e 'físicas, no trato

de problemas de interesse
coletivo. 'É o instante da

dtspedida. Não da disper
são, mas apenas da despedi
da, perante a tarefa cumpri
da. O que se extingue é so- decimentos aos companhei
mente o período do man- ros de representação, aos

dato, nunca, parém, ds de; funcio'nários e à imprensa,
veres dp cidadania, que so- pela colaboração prestada
brevivem na consciência 'de

. ,

a o 'longo do ano aos traba

lhos dos deputados. Houve
,ainda homenagem póstuma
aos, ex-deputados Antônio
Heil e Walter Gomes, faleci
dos no in íCio da legislatura.,

Apesar de todo o clima
,formal de encerramento
dos' trabalhos da legislatura,
é bastante provável que os,

deputados voltem a se reu

nir . ainda este ano, num pe-

ríodo de convocação extra

ordinária que seria, determi
'nado pelo Governador' Co
lombo Salles, em seu re-

, gresso da Europa. A suposi·
'ção é justificada porque,
pendentes dê votação, fica-

..... ,

ram importantes projetos
de interesse do Governo,
como o que fixa as\alíqüo
tas do, [CM e modifica a

legislação aplicável �o tribu
to, cuja, remessa à Assem
bléia ocorreu nesta semana

e MO houve temprJ para
votação. Na pauta do possí
vel período extraordinário
entrariam o Estatuto do

Magistério, a Lei Orgânica
dos Municípios, o projeto
que modifica o Grnpo Ocu

pacional Educacional e, en
tre outros, um projéto lido
ontem no expediente, que
dispõe

.

sobre o rekimento
de custas do Estado;

os hospitais uma' centena deles está su

bordinada à' FHSC, todos localizados nó'
Hospital Infantil. O restante está distribuf-

do em esparsas unidades nos outros hospi
tais. Em pesquisa de campo realizada re

centemente 'pela FHSC, constatou-se a ne

cessidade de mil e duzentos leitos para
a tender as 'necessidades da região da Gran
de Florianópolis. A média de oitocentos,
apesar' de não ser a ideal, resolveria a

grave situação enfrentada no, campo da
Medicina para crianças. "O Estado não
está. alheio ao problema, desde que ele

começou à se manifestar com maior fre

.
quêncía. Por isso, estamos com boa equi
pe estudand� Uma solução, que deve ser

rápida e correta para nossas necessidades".

Governo espera recursos da
. .

Alemanha para neves hospitais

A partir de dezembro, o Hospital Celso
Ramos passará a ter ambulatórios para
atendimento clínico especial para casos

sociais,
/

ou seja, de' pessoas de poucos re

cursos econômicos. Essa tarefa já era q.e
sempenhada pelo HCR, mas atendendo

apenas em casos de emergência, para pa
cientes conveniados. o Hospital' Infantil,
Caridade, Colônia Santana, Maternidade e

Hospital Carmela Dutra, além de outros
pertencentes a. rede da FHSC, já adotam
estes serviços 'há algum tempo..

OAB,ainda'não apurou todos,
os votos para eleger cons'élho

COMUNICADO··
S. A. MoiNHO SANTISTA, INDÚSTRIAS

GE_RAIS, CGC 61.074.092/001, com sede à

Rua Boa Vista n.O 150, Sã9 paulo, Capital,
tendo obtidoC'ERTIFICADODE AUTORIZA

çÃO n.O 01/100, expedido pela SECRETA
RIA bA RECE;ITA FEDE�tAL DO MINIS

TÉRIO DA FAZENDA, através do Processo

n.O 0880-15855/74 para execução de plano,
do SORTEIO denominado "OPERAÇÃO IN

TEGRAL�' para Alfaiates e Balconistas, vem

a público comunicar que.com a .devída auto

rização daquele órgão do Ministério da Fa-

, zenda, fica transferida a, data daquele Sorteio

de trinta de novembro de 1974 para a extra

ção. da Loteria ,Federal de vinte e dois'de

, fevereiro de 1975,
,

Comunicamos ainda que todos os cupons dis-

tribuídos, até a presente 'data, tanto os da Sé

rie A �',Para os Alfaiates'\ como os da Série

B "Para os Balconistas'\ permanecerão váli

dos para a noita extração determinada.

Depois da proclamação
.se dará' a tltpfomação dos

eleitos, em- sessão solene a'
,,",

"realizar-se em local ainda O, Desembargador Ary
não fixado, possivelmente .

Pereira Oliveira esclareceu
no Teatro Álvaro de Carva- que, de acordo com essa

lho. sugestão,
'

os' computadores
seriam centralizados nas ca

pitais dos Estados, enquan
to que do interior viria pa
ra os TREs apenas o mate
rial de computação. ,

.

"A pequena disponibilidade de leitos
pediátricos nos hospitais é indiscutível e é
um problema que Vem se agravando. Con
tudo, será sanado proximamente", revelou
ontem o diretor da Fundação Hospitalar
de Santa Catarina,. Alfredo Daura Jorge,
referindo-se ão problema. "Existem reser
vados 8 milhões de cruzeiros do Projeto
Alemão, destinados à construção de um

novo hospital infantil. O planejamento es

tá a cargo de um grupo de.médicos, que
está estudando o .Iocal, as dimensões e

outras particularidades, no sentido de pro
jetar um hospital com o mínimo de erros

'possíveis". Acentuou que um .dos -locais
até agora mais viáveis, é ao lado do Hospi
tal Celso Ramos, próximo às dependências
da ex-Reitoria da Universidade Federal.

Preocupado com a escassez de leitos
pediátricos na Capital, Daura acentua seu

particular interesse e de' toda a classe mé
dica lotada nos hospitais, de que um novo

estabelecirnento hospitalar só deve ter sua

'edificação e posterior funcionamento se'
comportar um número superior a uma

centeria de leitos. "Poderíamos partir para
outras soluções quanto ao local, como a

ampliação do Hospital Infantil atual,
desde que a: atenda esse requisito".
NEÇESSIDADE

..

"

Dos 133 leitos de pediatria em todos

A Ordem dos Advogados do Brasil, sec
ção de Santa Catarina, já apurou cerca de

1.0151 votos referentes às eleições encerra.

das na última quinta-feira, visando com

por o' Conselho Regional do órgão. As

eleições transcorreram num clima de abso
luta tranquilidade, tendo o presidente da
secional, João José Ramos Schaefer, infor
rnado ter sido grande o interesse 'dos
advogados domiciliados na capital em par-
ticipar do pleito.

>

Para Schaefer, um dos motivos do inte- .

resse talvez resida no fato de ser o voto

obrigatório. "Como era compulsório, sob,
pena �e milita; e -como não podia vot ar

quem estivesse em atraso, não havia
outra solução senão pagar as anuidades
para não- ver acrescido o débito com" a

multa de meio salário-mínimo" .. ,

OS MAIS VOTADOS
Dos votos apurados até ontem, 521

eram provenientes da Capital, e os 494
restantes do interior do Estado. Até terça
.feira, próxima, no rnaís tardar, é intenção
da 'OAB/SC encerrar a apuração das urnas

de sete' sub-secções do interior - Blume
nau, Joaçaba, Itajaí, Joinville, Lages, Tu
barão, e Chapecó. Explicou o presidente
da. secção catarinense que os conselheiros

são eleitos para decidir sobre os processos
disciplinares, de 'inscrição; pugnarem pela
rápida administração da justiça, velar pela
dignidade e independência da classe e pelo '

livre exercício da profissão, e demais as-:

suntos de interesse da profissão do advo-

gado.
'

Dos �5 candidatos às 20 vagas do Con
selho, .os mais votados até ontem foram,
pela ordem, João José Ramos Schaefer
'(818 votos), Evílãsio Nery Caon (807),
Aluizio BIasi (777), teImo Vieira Ribeiro '

,�
I

•

CASOS SOCíAIS

(730), Altamíro Silva Dias (697), Antônio
Boabaid (681), José de Miranda Ramos

(665), Carlos' Alberto s. Lenzi (664),
Hylton Gouvea Lins (648), Hélio Sacilotti
Oliveira (6.01), Miguel Hermínio Daux
(571), Ângelo Silvestre Bez (559)"Moacyr
Pereira (559) Ermy Jannis (557), Dante
H.F. de Patta ,(548), Sadi Lima (546)"
Enio' Luz (524), Aroldo Joaquim C�o
(518), Tulio Cesar Gondin (501), José
Mareio M .. Vieira (500).

.

As eleições para o conselho da Ordem

são realizadas de dois em dois anos, na ,

segunda quinzena de novembro. Em feve

reiro, os eleitos deverão 'escolher a nova

diretoria da OAB/SC, cujo mandato tam

bém é de dois, anos. Informou 'ainda
Schaefer que a tendência das urnas é re- \

eleger o atual Conselho. "Os 20 mais vo

tados são conselheiros. Tudo indica que
serão reconduzidos ao cargo". Entre os

mais antigos po posto está o próprio
Schaefer ("quase desanos"), José, Miran
da Ramos ("mais de 10 anos"); Altamiro
Silva Dias e Telmo Vieira Ribeiro.

Por outro lado, lembrou Schaefer esta

rem encerrando hoje as inscrições,ao Prê

mio de Estudos JurídICOS, promovido pela
OAB/SC. Os 'advogados interessados de

vem inscrever-se no Prêmio Presidente
Pedro de Moura Ferro, cujo 10. lugar
receberá Cr$ 5 mil. Os estagiários concor

rem ao Prêmio Professor Othon da Gama

D'Eça, com 10. lugar no valor de Cr$ 2

mil. O concurso visa premiar os trabalhos
forenses anteriormente I apresentados em

juízo. Em 72, o primeiro colocado foi o

advogado João José 'Caldeira Bastos, en

quanto Anatólio Pinheiro Guimarães Fi
lho ganhou, na qualidade dé estagíãri,»

São Paulo, 29 de' novembro
-

de 1974,

GER�NCIA DE PROPAGANDA E PROMOÇÃO DE VENDAS "

I
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r Cartas I
.POSSE
Pelo presente comunica

mos que em dàte de 14 de
ou ubro do corrente a de 14 (

de outubro do exercício cor

rente, foi empossada a nova

diretoria do Diretória Acadê
mico de Ciências Econômicas
e Administrativas de Joinville,
que conduzirá os destinos do

Diretório no período 1974/75,
tendo a seguinte constituição':
Diretor-Presidente', Otávio
Gilson dos Smto s; Diretor:""
Vice - Presiden te, Antônio
Maurício Campos; Diretor
-Financeiro,' Fernando A.F.
dos Santos; 20. Diretor Finan
ceiro, João Buzzi; Diretor

Secretário, Maria Guiomar

Cardoso; 20. Direto r=Secretá
rio, Florinda Kachiminski

Filha; Diretor-Social, Egídio
Can ova; Dtret or-Cuítural.>

',Pedro Camacho dos Santos;
Diretor de Patrimônio, Gilber-.
to Correia; Diretor de Rela

ções rÚbliras, Bernadetet e Di
retor de Espo r tes, Antônio
Carlos Gaivão.

Sendo o que se apresenta
para o momento, e esperando
contar com a sua colaboração,
colocamo-nos' ao seu inteiro

_ dispor. Maria Guiomar Cardo:
so, Joinville.

CRIAÇÃO
Em 19 de novembro de

1960, na Guanabara, um gru

po de ide alistas, antevendo a

necessidade de integrar os pro
fission ais da Administração no

Brasil, fundou a ABTA \
.:...

Associação Brasileira de Técni
cos de Administração. "

Já somos 4 mil associados,
distribuídos em 23 Seccionais,
trabalhando em defesa da pro- -_
fissão.

No ultimo dia-IS, ao regis
trar a passagem do 140. aniver
sário da entidade, a ABTA �:

Santa Catarina congratula-se
com os valorosos companhei
ros deste Estado, concitando
os a prosseguir na luta pelos
interesses da classe. A d ir-e to
ria da classe em SantaCatarina
está assim formada: Presiden

te, Sérgio Uchôa dê Rezende;
Ví.ce-Presidente, Ari Melo

Mosimann; lo. Secretário, José
Carlos Kincheski e 10. Tesou

reiro, Roberto M. Schramm.

Ass. José Kincheski;Io. Secre
tário.

M.F.C.
Com a finalidade de dar- ,

mos uma divulgação mais

proeminente, vimos informar
lhe que será realizado no Semi
nário de Barreiros, o Encontro

Arquidiocesano do movimen
to Familiar Cristão, baseado
no tema "A Família Frente
aos Novos Caminhos que se

Abrem". Durante o, encontro

deverá' ser realizada a eleição'
para a escolh a dos novos casais

que dirigirão M.F.C. no biênio
1975/76.

Contando com a presença
de S.Excia. Revda. D. Afonso

Niehues, DD. Arcebispo Me
t rop o.l it ano, 'representações
desta Capital e da cidade de'

Brusque, a1éin de outras auto

ridades especificamente convi

dadas, deixamos aqui o nosso

éonvite � representação desse
conceituado órgão da impren
sa catarinense e valemo-nos do

ensejo para enviar-lhe nossas

saudações em Cristo. Máriae
Dulfe Rodolfo,_ casal viée

presidente arquidiocesano.
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Nova aurora
Corretas, sensatas e oportunas, com a responsabilidade de estar chegassem, correriam o sério ris-

as' palavras sobre o papel reserva- sempre ao lado dà verdade.
'

co de virem a ser distorcidos.
'do à imprensa nos dias atuais, A"imprensa de Santa Catarina, 'I: preciso deixàr bem, claro,
proferidas na quinta-feira pelo é oportuno frisar, tem ao longo" entretanto, que a liberdade.cten
Presidente da Assembléia. Legisla- de sua história e principalmente do como contrapartida' a respon
tiva do 'Estado, quando do encer- nos últimos anos, quando experi- sabilidade, é elernente fundamen
ramento do curso de atualização 'mentou um desenvolvimento sem talã função de bem informar que
em jornalismo patrocinado pela precedentes, dado demostrações cabe a todos os veículos de co

Universidade, Federal de Santa do seu alto grau de responsabili- municação. Um país livre pres
Catarina. "A perspectiva brasilei- dade perante todo o povo que, supõe a existência de uma im
ra está a exigir /dos homens de dela se serve para colocar-se a par prensa também livre. A história
imprensa uma participação, 'in- dos acontecimentos.

'

nos tem legado nefastos exem

comum; os nossos horizontes Para que a nova aurora previs- pios do .cerceamento da liberdade
estão a eternar por nova aurora e', ta pelo Presidente da-Assembléia de informar, analisar ou criticar.
neste contexto caberá â impren- se faça sentir o mais rapidamente 'Ainda hoje, nos países de regime
sa, sem quebra da verdade, .'0- possível, tem_?s a certeza de que comunista, é flagrante a mordaça
mentar a mostragem dessa nova a imprensa nao faltará com a sua que abafa a voz da imprensa,
ótica", disse O. chefe do Poder contribuição, a exemplo -do que impossibil itando a manifestação
Legislativo catarinense. vem fazendo com o desenrolar livre de todos quantos dela se

Ningl,lém desconhece a impor- dos fatos mais marcantesda nos- utilizam.
tância dos veículos de informa- sahistória, quando sua presença A imprensa brasileira,' com os

ção, que possibilitam colocar a é marcada pela isenção Com que' instrumentos de liberalidade que
opinião pública a par dos aconte- relata e analisa os acontecimen- lhe venham ser assegurados, po
cimentos do dia a dia. Todos tos. A participação a que se derá dar a sua valiosa contribui
conclernem, igualmente, e com refere o deputado Zany/Gonzaga, ção para que, surja a nova 'aurora,
perfeita razão, da necessidade de além de importante é indispensá- que, conforme apropriadamente
a imprensa desempenhar sua m is- vel, já que sem a imprensa os se expressou o Presidente da
são com honestidade, relatando fatos não poderiam chegar ao· Assembléia, os nossos horizontes
'os fatos sem distorções a arcandó conhecimento público ou, se estão a clamar.

As portas do consumo

.'

Reestruturacão
,

>.

dos Partidos
Marcílio Medeiros Filho

O recesso parlamentar ontem iniciado na Assembléia Legislativa não corresponde
a um recesso político para Arena e .MDB; que agora, mais que nunca, têm pela
frente uma atividade febril a ser desenvolvida, diante do novoquadropolitiço/ que
passou a vigorar com os resultados das eleições do dia 15. Ambos os Partidos
defrontam-se a partir de agora com a responsabilidade de se organizar à luz "da
realidade assim estabelecida - a Arena, para enfrentar no Governo uma situação
imptessentida por seu comando político; oMDB, para estruturar-se adequadamente,

.

de modo a poder cumprir com eficiência a missão que lhe foi delegada pela
eloquência da manifestação das urnas. A política readquiriu nestas duas últimas
semanas. a importância a que corresponde o seu verdadeiro papel, passando a

dominar os temas constantes da pauta do momento. Fala-se e discute-se sobre

poltticq, numa reativação saudável de uma atividade que esteve próxima da atrofia
pela falta de exercício que lhe foi imposta. Com isto, fica éstimulado o debate e

haverá de ser daíque surgirão as fórmulas que dentro em'breve estarão sendo postas
em prática no curso da vida pública que continua' a fluir com maior intensidade a

partir do recente fato eleitoral.
A questão imediata que será posta à mesa das decisões políticas na área

parlamentar será a constituição' da nova Mesa Diretora do poder Legislativo.
Embora não haja ainda qualquer tipo de definição a respeito das lideranças
partidárias, percebe-se claramente entre os deputados osprimetros sintomas' de uma

benfazeja inquietação com vistas aos entendimentos que, mais dia, menos dia, serão
estabelecidos para colocar o assunto em discussão. Na área situacionista não há
nenhum consenso sobre os critérios que deverão vigorar para a composição da nova
Mesa. Cada deputado arenista terá suas soluções próprias sobre a questão, o que
fraciona a bancada em tendências as mais diversas. Cabe. ao comando político do

futuro Governo, representado pelo Governador eleito e pelopresidente do Partido,
colher das inclinações da bancada a síntese das tendências para sobre elas formular
as hipóteses que melhor se ajustem à orientação que daqui por diante presidirá o

comportamento político da Situação em Santa Catarina.

Seguramente desse diálogo participará a Oposição, hoje consideravelmente
fortalecida em sua representaçõo parlamentar, em níveis que não podem ser

desprezados quando se perquirir sobre a proporcionalidade, da 'sua participação no -

órgão dirigente do Poder Legislativo. O MDB tem todo o direito de propugnar por
sua representação na Mesa da Assembléia, na proporção em que se verifica a sua.

participação na composição do Plenário, e disto certamente estarão convencidos os

dirigentes da Arena. O necessário diálogo entre Governo e Oposição terá início
antes mesmo de o Senador Antônio .Carlos Konder Reis se investir na- Chefia do
Executivo e se poderá colher deste episódio a tendência sobre as relações políticas
'da vida pública estadual para o próximo período. Desconhecem-se até aqui os
termos em que o futuro GOvernador se dispõe a estabelecer esse diálogo depois que
'foram conhecidos os resultados .das eleições. Em reiteradas oportunidades np
decorrer. da campanha o Senador Konder Reis teve oportunidade de 'àfirmar (/}te,
.âisposto a fazer um Governo com a .Arena, abria ao MDB os caminhos do
entendimento sempre que estivessem em jogo os superiores interesses do Estado.

Agora que já se sabe que a maioria partamentar arenista estará na dependência dé
um ou dois votos: no plenário.; há razões suficientes para se imaginar que-esse
diálogo _terá de ser travado tão intensivamente quanto extensivamente, pois a

Oposição está firmemente decidida a utilizar o sistema de marcação cerrada sobre os

atos do Governo, sem que isto represente qualquer intenção de causar obstáculo ao

livre trânsito das medidas administrativas necessárias ao bom desempenho
governamental. O lema de que "Oposição também é Governo" nunca esteve, tão
bem aplicado' quanto agora, à vista do papel que o MI)B pretende desempenhar na
vida pública estadual. Ainda ontem, lembrava um parlamentar oposjcionista velho e

'conhecido "slogan", extremamente familiar ao Senador Konder Reis, que vinha
\

corresponder agora exatamente àquilo que o .MDB pretende como Partido de.
Oposição institucional: "O preço da liberdade é a eterna vigilância "

'

,
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Informacão Geral.

CODscientizaçao Diplomática
"A moderna conscientização diplomá- nada-obstante, enquadrados ao ctrcu

tica a que se propuseram cursos de lo' da diplomacia econômica, esvazia-

'Direito Diplomático, existentes, no ram-se muito em seu clássico valor
Brasil, somente em- duas Universi- jurídico e humanístico., A mudança é

dades, em nível de mestrado, - na de manifesta em toda a diplomacia mun

SãosPaulo e na de Santa Catarina '-, dial. Não é problema peculiar ao Bra

consiste em conceituar o' acentuado "sil, por exemplo.iou a qualquer outro
desnível, entre a diplomacia clássica, Estado em desenvolvimento, sendo

de base humanística, e a atual diplo- ·tendência geral, observada no concer-'

macia econômica. No referido proces- ,to dos Estados, atribuir a especialistas
'so, não foi a 'Economia que demitiu, ,a elaboração de documentos diplomá
por assim dizer, a Diplomacia, mas ticos, nos 'quadros da carreira, para
esta, - isto sim -, foi, de certa ma- contornar o comportamento excessi

neira, situando-se em segundo plano, vamente humanístico, em face da so

e, por vezes, mesmo se omitindo, em ciedade internacional, imantizada pari
decorrência do desenvolvimento da transformações dei, não há fugir. Sus

Técnica, cada dia mais sofisticado e tentavam aqueles posições políticas,
poderoso, a'partir da Segunda Grande rigidamente políticas, para procuradas
Guerra. A prevalência dós diplomatas - soluções no campo da economia mun

de formação econômica sobre os de dia� insistindo em falar linguagenj,
fornuzção política e jurídica data da que já não é a-do mundo moderno, e,
décatla de 50, quando, intensa e im- embora pouquíssimos diplorY1fltas dos

pressionantemente, se dinamizou o velhos tempos sejam capazes, � ape
surto industrial da comunidade dos nas para ilustrar - de ler o balanço
Estados. Os tratados, convenções e de uma empresa,multinacional, não é

acordos passaram a ser, e. são, nego- de se concluir que o equilíbrio da
ciados dentro d.e um círculo econômi-· comunidade internacional possa pres
co, ao qual se ajusta, e com o qual cindir do concurso e da cooperação
procura se harmonizar, o círculo jurí- da diplomacia humanística, sinônimo

dico-diplomático. Restringem-se, as- de diplomacia clássica. \,_No convívio

sim, e cada vez mais sensivelmente, diplomático, persegue�se a conciliação
sediçós princípios de �oberania ilimi- da 'Tecnocracia {:om oHumanismo, ou,
tada e nacionalismos retrógrados, ce-' em outros termos, do técnico com o

dendo lugar e espaço às grandes áreas bacharel. A diplomacia jurídica con.fe
econômicas propriamente ditas. É ver- re a seus executores visão global da
dade que, alguns internacionalistas realidade internacional em que ,certa

afirmam, entretanto, que os tratados soberania ilimitada, - conceito, aliás,
passaram a apresentar- maior eficiên- de há muito superado -, ocupa, ain

cia, riUIs forçoso ,será convir em que, da, destacada pição técnica. Em ter-

'r

mos mais claros: - o diplomata quer
o direito; o tecnocrata quer a eficiên
cia. E como a eficácia se tornou, a

partir dos anos 50, imperativo de

crescimento e expansão ,I das relações
internacionais,A diplomacia humanis
tica foi superada, relegada a plano I

mais ou menos secundário. É o fluxo
da: vida. Compreendeu' a moderna di

plomacia que, à; medida que a econo-
,

'

mia mundial se apresenta mais com

plicada e complexa, os intrincados;
problemas, decorrentes do processo
de desenvolvimento, se tornaram aces

síveis apenas a restrito grupo de espe
cialistas. Eis uma das características
do nosso tempo. O fenômeno poderá
comprometer a preocupação filosófica
do homem como pessoa, tanto que
modernos escritores, sobre'tudo fran
ceses, procuram novos modelos de

prática político-diplomática 'para so

ciedade do estilo cultural da do oci

dente. Mas se pode estar errada a

formulação diplomática somente pe
los tecnocratas, constitui posição ir

realista a manutenção' do monopólio
-diplomático-legislativo somente nas

miíos do poder político. Embora te

nha chegado ao Brasil com a revolu

ção industrial dos anos 50, essa ten-

dência conciliadora se manifestara nos
Estados Unidos por volta de 1930,
com a criação, mesmo na área' diplo
mática, de comissões legislativas com

delegação eJepressli e espel:ífica..

",'n,ato BarbfJNtl,

VIDA NOVA,
Terminada a sessão de ontem da Assem

bléia, a última ordinária da atual legislatu
ra, o deputado Zany Gonzaga deixou a

presidência e foi direto ao plenário, para
cumprimentar um a 'um os deputados ali,
presentes. Ao trocar abraços com o deputa
do Henrique Córdova, Zany., comentou:
"Vamos começar vida nova; esquecidas as

divergências" e.,

s ABONO DE EMERGÊNCIA
'Ainda ontem, o governador em 'exercí

cio Attilio Fontana encaminhou à Assem
bléia projeto de lei atribuindo um "abono,
de emergência" aos serventuários da justi
ça, traduzido num reajuste das custas pro
cessuais. Como. o período ordinário da le

gislatura foi encerrado, resta a possibilidade
de convocação de um período extra,' pelo
Governo, ,o q�e não é improvável porque
segundo consta há interesse na aprovação
de projetos que requerem urgência, como o

que altera a legislação do ICM e' fixa as

alíquotas do tributo.

CAUTELA
O velha marinheiro (na verdade é Almi

rante) Ernani do Amaral Peixoto, um eme

debista da linha flexível à Chagas Freitas; e
um pessedista remanescente da velha e in

substituível safra mineira que produziu
Mkmin, mesmo não sendo natural das

Alterosas, continua' um político de longo
fôlego e faro apurado. Foi ele quem sono

dou a atmosfera e as possíveis reaçõés do
sistema ante o inapelavel veredito das ur

nas.

Marinheiro de longo curso, logo ..aconse

lhou os' líderes do partido, misses Guima
rães e Franco Montoro, a .convocar os cor

respondentes estrangeiros, reafirmando os

verdadeiros contornos da vitória, sem qual
quer conotação com "revanchismos". Essa

postura de prudência política já se reflete
nos pronunciamentos militares, feitos por
ocasião da passagem do 390. ano da Inten-
tona Comunista. ,

-

METAMORFOSE
Até o Deputado e allora Senador Mar

cos Freire tem ajpdo com ostensiva cautela,
sem o antigo frêmito que o levou a renun

ciar em 69 a Prefeitura de Olinda, por
c ausa da cassação d_e seu Vice-Prefeito.
Freire, se retomasse a Câmara, poderia fa
cilmente ser confundido com um modera,
do.

.

DESCULPAS

Aliás, lentre os parlamentares do chama
dó Grupo Radical o único que não está
satisfeito é Alceu Colares, um dos mais
ativos deputados 'federais do.'partido.

"O tom excessivamente tímido e ca

nhestro das lideranças partidárias - garante
Colare'& - ainda vai levar o MDB a pedir
desculpas pela sua avassalallora vitória".

ENFARTE A ti MIL
, Re tomando as suas atividades normais o

"band-leader" do mercado'de capitais cata

rinense, Luiz Acastro de Campos Gonçal-

./

ves. Há cerca de um mês, viajando a 900
km horários numa altitude de 8 mil me

tros, na rota Brasflía-São Paulo, foi surpre
endido em pleno vôo por um enfarte .que o

prendeu por vários dias no Hospital Benefi
cência Portuguesa,' na capital paulista. Na
quela casa' de saúde esteve sob 'os 'cuidados
.do cardiologista Antônio Ca dos Penna (de
famílía catarinense), integrante da equipe
do Dr. Adíb Jatene, Vale ainda o registro
da competência e carinho dispensados ao

ilustre enfartado, pela tripulação da Trans
brasil comandada pelo Comandante Paiva,
que se desdobrou em desvelos para melhor
cuidar do inesperado paciente.

Luiz Acastro procedia de Brasflía, onde
participou do II Seminário da ABRASCA
.; Associação Brasileira de' Sociedades Anô
rumas de Capital Aberto, ,oportunidade em

que apresentou proposiçâo substitutiva ao

projeto da nova Lei das Sociedades Anôni
mas, visando à defesa do acionista minori
tário em sociedade com predominância de

capital estrangeiro, a qual foi acolhida pela
unanimidade dós, participantes do encon-

tro.
•

VIP'S
Vip's para o Carnaval florianopolitano:

Chico Anísio e Elke Maravilha (again).
Vip's para o Carnaval carioca: Steve Ma
cqueen e Charlles Bronson (? ). De quebra:
Marisa .Berenson e Helmuth Berger, hóspe
des de Florinda Bulcão,

, TERRENOS ILUSTRES
Marísa Berenson tem um terreno em

Teresópolis. Cary Grant, dono da Tifany's,
comenta nas rodadas de uísque que é fa
zendeiro em Mato Grosso, Joan Crawford
comprou uma casa de praia em -Búzios, no
Estado do Rio.

Assim como a Lei dos Loteamentos,
que é tranquilàmente ignorada pela Prefei

tura, a slei que disciplina a venda de terras

a estrangeiro parece não estar) Send.o tam

bém muito prezada,
Só falta Frank Sinatra cOMprar a Praia

da Joaquina. (o que seria um bom nellócio
para ambos).

DEPURAÇÃO
Em reunião de diretoria realizada na

tarde de ontem, o Sindicato dos Jornalistas
Profissionais de Santa Catarina proced�u o

desligamento de treze associados, que não
vêm exercendo atividade jornal{&tica e que
estão completamente desvinculados dos ór

gãos de comunicação de Santa Ca tarina. A
decisão foi tomada por unanimilhde dos
membros diretores, que constataram a falta
de pagamento dê mensalidades dos ex-asso

ciados' h� mais de dois'anos. Todos foram
comunicados da infração a que estavam
incorrendo nos Estatutos Sociais, mas ape
nas dois deles solicitaram d,esligamento por
não estarem, na atualidade, ex;elcendo a

profissão de jornalista. Novos processos de
verão ser examinados nas próximas reu

IÚÕ�S.

I
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Andrade (MIJB-CE), Pris
co ViarÍa [Arena-BA], Ta
les Ramalho. (MDB-PE) e

Ulisses Guimarães

(MDB-SP). Foram eleitos)
onze, incluindo-se o ex

deputado Francisco Pinto,
pois houve empate entre

quatro votados. o ."Plená
rio

"
- Alencar Furtado

(MDB-PR), Alceu Colares
.

(MDB-RS), Célio Borja
(Árena-GB), Flávio Marcí
lia (Arena;CE), Fernando
Lira (MDB-PEJ Getúlio
Dias ,(MDB-RS)! j Laerte

Vieira (MIJB-SC), Lisaneas
Maciel (MD$-GB),.Marcos
Freire (MDB-PEt e Prisco
Viana (Arena-BA). "Co
missões" - Alceu Colares
(MDB,-RS), Antônio Mariz
(Arena-PB), Cardoso de
Almeida (Arena-SP), Faria
Lima (Arena-SP), Francis
co Amaral (MDB-SP),
Herbert Levi [Arena-Si'},
Ildélio . Martins (Arena
SP), Jaison' Barreto
(MDB-SC), José Bonifácio
(A rena-Mil] e Lisaneas
Maciel (MDB-GB).
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Simonsen não prévêgrandemudança
na taxa inflacion,ária-par-. .1975

Om���&��,M�����oo�,�a���&u�m���W�@��m�.�é-·---��------------------------------------------�
entrevista concedida ontem aos jornalistas, em São Paulo, indício de que houve uma melhoria substancial do
afirmou que. "1974 foi um ano anormal em matéria de mercado interno.
inflação; nós tivemos' um primeiro semestre com um salto POLITICA SALARIAL
ascendente no .nível geral de preços devido a adaptação No tocante à política salarial, estabeleceu ja meu

dos nossos preços a ordem internacional decorrente da projeto enviado ao Congresso, uma ligeira modificação da
crise do petróleo. Cessa aquela fase de ajustamento - antiga fórmula, que representa uma melhoria técnica em'
acrescentou o ministro ,que se � estendeu relação à antiga fórmula (taxas de juros e alguns
aproximadamente até maio/junho, passamos a entrar num aperfeiçoamentos),' e, também, uma simplificação
ritmo normal de inflação (taxas 'mensais da ordem de 1,3 baseando o cálculo apenas nos últimos 1.2 meses e não
- 1,4 - 1,5, enfim algo 'oscilando em tomo de uma nos 24 últimos. meses.' Para se compreender o sentido
média de 1,5 por cento ao mês), 'e, pelo, que se pode dessa modificação é preciso observar 'porque no passado,
prever para 1975, não há nenhuma "nuvem . negra" durante o Governo Castelo Branco, se havia adotado um
inflacionária no horizonte".

.

período Ide 24 meses de referência. A razão é que naquele
Logo após, respondendo perguntas sobre a' participação tempo os salários haviam evoluído de forma tão irregular,

do capital estrangeiro na bolsa, sobre o II PND e o nos últimos dois mos, que era preciso que a média se

mercado interno e a política salarial, disse, o ministro referisse a um período mais longo. Hoje depois de 10
Simonsen, sobre este 'último item, que "é preciso observar mos de política salarial, de acordo com os princípios da
porque no passado, durante o governo Castello Branco, se Lei 4.725, esse período de 24 meses se' provou
havia adotado um período de 24 meses de referência. A absolutamente desnecessário,. bastava os 12 últimos
razão é que naquele tempo os salários haviam evoluído da mesesE com isso simplificávamos' e, aperfeiçoávamos
forma tão irregular, nos últimos dois anos, que era preciso' tecnicamente a fórmula, Prefiro não fazer nenhuma
que a média se referisse a um período mais longo, Hoje, previsão quantitativa (o mundo atual é extremamente

depois de dez anos de política sal.arial, de acordo cpm os cruel para com os futurólogos), mas de qualquer forma se

princípios -da Lei 4.725, esse perfodo de 24 meses se nós examinamos a tendência desses últimos meses.

provou absolutamente desnecessário, bastava os ,12 notaremos uma inflação visivelmente declinante. 1974' foi
últimos meses". ,\' ,

um ano anormal em matéria de inflação. Nos tivemos um

Abaixo, 'parte da entrevista do ministro Simonsen aos primeiro semestre com um salto ascendente no nível geral
'

jornalistas paulistas: ,\ de preços devido a adaptação dos nossos preços a ordem
CAPITAL ESTRANGEIRO N.A BOLSA . internacional decorrente da crise do petróleo. Cessada
"A posiçao oficial do Governo já foi dita no aquela f'ase de ajustamento, que se estendeu

pronunciamento inicial do Presidente Geisel ao Ministério aproximadamente até maio/junho, passamos a entrar num
- seu primeiro pronuncíamento.Be os senhores lerem esse ritmo normal de inflação (taxas mensais da ordem de 1,3
pronunciamento nas suas linhase entrelinhas, as frases são - 1,4 - 1,5, 'enfim, algo oscilando em tomo de uma
extremamente claras. O' Presidente havia dito que era média de 1,5 por cento ao mês), e, pelo Q.ue, se pode
preciso .em primeiro lugar sanear o mercado financeiro. E prever para; 1975, não há nenhuma "nuvem negra"
esse saneamento foi feito durante o ano de 1974 e-pode inflacionária no horizonte".
considerar-se um trabalho encerrado. Hoje, temos ,9 "O quadro mundial não é um quadro de grande ânimo.
.mercado financeiro verdadeiramente saneado. Em segundo Espera-se para o próximo ano que os países desenvolvidos
lugar, assinalou o Presidente Geisel, precisamos fortalecer continuem com a sua economia mais ou menos

o mercado de ações sem temores quanto à participação de estagnadas, talvez até com uma ligeira queda no produto
capitais estrangeiros, Eu diria que ,para o bom entendedor' real, e que as taxàs de inflação, .embora não cresçam.
meia palavra basta." '. explosivamente' como. ocorreu em 1974, ainda se

. II PND E O MERCADO INTERNO" mantenham bastante altas. O que me parece importante é'
"O que crià realmente o mercado interno é o que as previsões são de que os' reflexos da crise mundial

crescimento econômico do País.. Na medida em que o País sobre a economia, brasileira tenham sido' muito mais
produz' mais, essa maior produção se reverte em maiores intensos. em 1974 do que serão em 1975. Em primeiro
rendas e" essas maiores rendas, geram mais mercado. lugar porque. a fase de importação· de inflação
Vocês podem observar que o mercado interno subiu praticamente j� terminou, Em segundo lugar porque

. muito nos últimos anos. Como nós vemos o aumento da temos para 1975 perspectivas muito melhores de balança
produção de automóveis, de eletrodomésticos, enfim, de de pagamentos do que em 1974. As exportações de café,
todos os produtos industriais que se fabrica no País e,

. soja, açucar , algodão, milho deverão melhorar
observo que alguns dizem que o mercado interno não se sub s tancial.mente. As nossas exportações d.�
expandiu, eu 'fico/perguntando:' Então, para onde é que manufaturados, apesar de toda crise internacional, tem
foi essa produção? crescido a taxas bastante altas. No momento, temos boas

. Os senhores observam que o número de residências perspectivas em matéria de exportações para o mo que
com automóvel, com televisão, com fogão, com geladeira, vem.

\
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.:.I PROJETISTA "DE PRODUTOS
R C.ONSUL S/A.

,

Estamos necessitando para admissão' imediata de profissionais com as seguintes caracterfsticas:
- Comprovada experiência anterior.

.

- 'Iniciativa.
.

.

- Desejo de progredir.
OFERECEMOS:
- Salário compatível com a função.

, _:_ Semana de 5 dias.
-' Assistência Social.
- Bom ambiente de trabalho�
Os interessados dev�rão remeter Curriculum-Vitae com pretensão salarial e foto jx4 para:
-INDÚSTRIA DE REFRIGERAÇÃO ÇONSUL S/A.\ "

Recrutamento e Seleção de Pessoal
- Caixa Postai,. 267
89200 - JOINVILLE, SC
Ou comparecer pessoalmente à Seção de Seleção, Rua Araranguá, 514

feiras, das7h30m. às 18:00 horas.
Joinville - de 2as. às 6as.

GUARDAMOS SIGILO ABSOLUTO

Encare o problema

PHlllPPI &. CIA.bOlózcma\
pomada e solução

.

I
resolve o seu

prob'lema de pele,
contra' acnes, cravos,
espinhas, eczemas

.

\ .

e ulcerações simples, •

a casadoconstrutor
GRANDE PROMOÇÃO das
famosas tintas CORAL e

YPIRANGA. Agora
com lS'Yo de de$conto�

L·,

�'
.�

Rec�rga
INICIO DO' INTENSIVO:

- 2- d'e dezembro. Inscriçôes abertas -

rua Deodoro, 18

;.EXTINTORES CONTRA INCÊNDIO
CU.RSO ,

BARRIGA-VERDE
-

Venda CO' 1
f

. CO'2

�ul i-'e'cas C!II!I

kua Ur. �ulvio AOUCCI, !:1'/� � one biLb
, __ ,

. I
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Os dez melhores deputados de 74

Conformei acontece to- logrou. sua reeleição. O
dos I os anos, no final da .lider do governo, deputa
sessão legislativa, os jorna- do Célio' Borja, foi eleito
listas credenciados na Câ- pela atuação política e

mara elegeram ontem os atuação no plenário. ,

"dez melhores deputados Por ordem alfabética,
de 1974" nos três setores foram escolhidos melhores
de atividade - política, do ano os seguintes depu
plenário e comissões téc- tados: "Polittca":« Alen
nicas. car Furtado (MDB-PR),

O deputado Lisâneas Célio Borja (Arena-GB),
Maciel, do MDB carioca, Flávio Marcüio (Arena
foi o único a figurar nas CE), Ferndndo Lira
três relações. Da lista (MDB-PE),' Laerte Vieira
consta o Sr. Ildélio Ma r- (MDB-SC), Lisâneas Ma

�ns , {Arenq-Si'}, que, não .ciel (MDB-GB), Pais' de

/

IMPOSTO DE, RENDA
Notificações não entregues

COm Cheques/de Restituiç_ão
o ,BANCO REAL S/A" visando contribuir com' a Secretaria
da Receita Federal, na distribuição das notificações do

'Imposto de Renda, exercfcio 1974, devolvidas por falta de

endereço correto dos contribuintes, comunica que estão em

seu poder, à' disposição dos interessados, os envelopes
relativosàs pessoas a seguir:
Abelardo' Pereira Filho, Adalberto Dias, Adalrniro Martins,
Adão Luiz Fa raco' Guimarães, Ademir .Arlindo da Costa,
Adenor Ma rtins de Araujo, Adilson cios Santos Luiz, Alaide
Martin� de Souza, Alba Terezinha Schlichtlng, Alberto,
Prudência, Albino Cacharnbu Paim, Aldo da Silva Granqeiro,
Aloncio José de Assunção, Alvim Cunha Pena, Amaury José
Goedert, Amauri Miguel da Cunha, Anibal Pedro, Soares,
Antônio Aúrino Fernandes; Antônio Carlos Costa Junqueira,
Antônio Henrique Kruguer, Arcenuo Antônio Hininq,
Arnaldina Ma ria Lapa, Arnildo Pires, Artur Stock; Aviton
Reis da Silva, Bernardino Antônio da Silva, Brademi,r José

· Pedron, Carlos O, Viéira, Carlos Roberto Cardoso da Costa,
Celi Duarte Silva, Celoi José Coelho, Cesar Hugo Espindola".
Cesar Stefen de Albuquerque, Ciro Marques Nunes, Camélia
Wiggers,. Danie'l R�dolfo Zacchi, Dijalma Martins, Di'rceu

, Machado de Souza, Donatflio de, Aguiar, .Edna Fernandes
Correia, Eduardo Truppel, Egon Arno Krepski, Eliete Maria
Av ila da Silveira, Enio Miguel Sou\a, Eugênio Luiz da Silva,
EuníceFilornena Avila, 'Felicio Gerardi Negri, Franciscci José
Pereira Gonçalves, Getúlio José Uba, Graham Bell Ganzo
Fernandez, Gurupi Joaquim Tãsca.: Hélio Kersten Silva,
Herotides Sirnas Mendes, lranl de

. Aquino, Isaac Alves
Gouveia, Issacàr 'Leonidas Leal, Ivo Vicente Scherer, Iz iz

Pacheco, Jacob de Souza Filho, Jaime Kiliano Kretzer, Jarbas
Luíz Benedet, Joa lHias Rojas Sanches, João Carlos Maciel
Danielewicz, João Maria Rabelo de Lima, João Nildo de
Souza Viana, Joaquim Alberto Ernesto dos Santos, Jorge
Augusto Morais de Lima, José Carias Pereira, José Francisco
de Araujo, José Francisco Vieira, José Tiago Valente, Júlio
Cesar Juttel, júljo Coelho Junior, Lacy dos Santos Rosa,
Laércio' José Pescador, Laudiçni Dal Pont, t.eodoro Neis,
Leonel João.Guerreiro Viegas, Leonel de Oliveira, Lindolfo
Willemann, Luiz Alberto Martins, Luiz. Rógério Garcia

.. Boram, M�noel Joaquim de Oliveira Filho, Ma noel Mig\lel
Machado, Manoel Nazario' 'Correia, rytarcelo Henrique
Redwitz, Maria da Conceição da Silva, Maria da -Graça de
Miranda, Maria

\
Helena Franzoni, Maria Maura Richter

Lisboa, Mário Batista, Mário Cesar Vargas, Martim Ardigo,
Maura Schuch, Moacir. Bernardino Ern, Moacir "João Dutra,
Moema Ch�rem da Rosa, Nelcio Moreira, Nelson Antônio'
Zimmermann, Nelson Antunes FilhO', Nelson Caldeira Jl,lni.or,
Nésio .José Damiani, Nilton João Marque�, Nilton Mendonça
Feijão, Oadi João Pereira, Olavio Agassi, Olegar Serafim

-

Martins, Onedio da Luz Graciosa, Oscarlino /Weber, Osni
Antônio Machado, Osy Reiser, Otacilio da Silva, Otalino
Adriano Pacheco, Palmyra Antonia Vieira, Pedro Pilulo
Dutra, Philomena Engracia dos Santos, Plinio Teixeira de
Oliveira, Raymendo Jo"sé Amboni, Raimundo de Almeida
Souza, F!_aul Gonçalves D'�vila, Renato Antonio Rabuske,
Renato dos Santos, .Ricardo Barreto Nascimento, Roberto
Kuzolitz, Roberto Pereira, RogérIo Souza dos Santos, Rudolf
Ludwig Martins, Rudolfo Soberino da Silva, Ruth Rauh,
Salvelina da Silva, Santilino Gonçalves. Ribeiro, Saulo Soares,
Savio Cezar da Cunha, Sebalitião Malagoli Sobrinho, Severino
Barbosa, Shu Han [ee, Sueli Gadotti Rodrigues, Udo Von

Wangenheim, Valdair Lacerda, Valdemar Rodrigues.,
Waldemiro Pedro Lopes, Waidir Regis, Wa lmir Waldemiro
Pereira, Walmir Xavier, Va lmor. Gomes Almeida, Vania Maria
de Senria, Vilso[1 Cabral de Oliveira, Wilson José Marcinko,
Wilson Krpeher de Paúla, Vi.lson Rosalirw da Silveira, Wilson
Tavares Gonçalltes, ,Victor Anselmo. Santiago de Almeida,
Volnei José da Silva, Zairton Pedro Pereira, Marflia Mariza
Tibolla, Marie Terezinha de Melo.

Oliveira, Danilo de Castro Gigante, Delco Henrique Schmitt,
Demóstenes de Souza Jacques, Dilma do Espirita Santo,
Dilnei José de Souza, Dilson Correia dos Reis, Dilson Zanata,
Dilzo Balthazar da Silveira, Dimas Correia dos Reis, Dilson \
Zanata, Dilzo Balthazar da Silveira, Dilmas Doris Beatriz
Arocha de Oliveira, Dorival Pacheco, Dourivel Vieira, Dorls

'

Beatriz' Arocha de Oliveiral DorivalPacheco, Dourival Vieira,
Avila, Edson Amboni, Edson Roberto Menezes, Eduardo

Mattos Gallo, Eland Sebastião de Limas, Elysio Damasceno

da Silva, Ernani Assis, Ernesta Eichemberger, Estanlslau
Vieira de S. Neto, Fa usto Correa, Fernando Alexandre __

Guimarães da Silva, Fernando José da Silveira Pa)voas,
Fernarldo José Vieira, Filomena Parente l')Jatividade, Flávio

Garcia, Flávio Luiz Duarte, Francisco de Assis Felipe,
Francisco José da 'Silveira, Francisco de Paula Machado

Rodrigues, Geni Sunta Tonin, Geraldo Cesar Matos, Geraldo
Teza, Gertrudes Clamentina Silva,' Guida João da Silva,
Hadilson Saui, Hailton Pereira Rodrigues, Heitor de Andrade

Ferreira, Hélio 'Elpidio Valgas, Hélio Paulo 'Sartori, Hélio

Silva Helmosa Jorge, Henrique f3õgério Oliveira, Hinon

Carn�iro, Humberto' José Tomazini, laalinà Soares de

Oliveira,'Vlma Slen!]mann Elbert, lngo Hoffmann, Ira Vianna

de Souza, Isabel Lourdes Faisst, .lvanir Silva, Jaci Farias de

Oliveira, Jaci José Casagrande, Jacob Momm Filha, Ja ilson

Colombi, Jaime Andrade Ramos, Ja irne Clasen, Jayme Pereira

Paiva, Jairo Bestetti Gamba, Jairo Machado Coelho, Jairo

Sell, Jairo Theodoro Fernandes, Je anne Bratti,-João Antônio
Madeira Filho, João Assis Filho, João Batista Cordeiro, João
Batista Rodrigues, João Carlos da Costa, João Cesar Pastoris

Formighieri, João Cipriano da Silva, João Francisco Avila,
João MarceUno Pinheiro, João Marinho I>.erei.rca, João
Prudericio da Silva Netto, João Tomaz de Souza, Jocelia

Aires, Joelcio Pedro de Bem, Jonas Camara da Silva: Jorge,
Cavets Lemos Nicolau, José Ademir Deschamps, José Agripo
da Silva, José Alves da Silva, José Amorim Rosa, José

Bortoluzzi Neto, José Carlos Zanini, José Francisco Hoepers,
José G�lin, José Heitor de Oliveira Pinto, José Luiz Meurer,
José Manfiolete, José Nazareno Vieira, José Philippi, José,
Rosa José Tadeu Viana Bento, Julio Cruz dos Anjos, JÚlio

'c�dil�n de Amo'ri;T" Kissabro S\assaki, Kirama Demerrio
LucaS, Laize Muller Guldberg, Lia \WelJer, Lydia Ignes RossI,
Lidio Martinho Rodrigues, Lourival Guesser, Lucy Sdares

Silva, Lucia Fontanela, Luiz Alberto Rocha, Luiz Gonzaga
Alves, Luiz Gonzaga Eller, Luiz Manoel ,Bernardo, Luiz
Nicolazzi, Luiz Renato Silva !;londan, Luiz Valter da Silva,
Manoel Clemente 'Jobim de Limá, Manoel Hervencio dos.

Santos, Manoel Ompsino Veras, Marci da Silveira, Marcia Dias

Noronha, Maria Beltrami, Maria Correa, Má ria Elena Grassi'

Caetano, Maria Formentin, Maria. Givanete Claudino, Maria
da Graça' Lobo da Silva, Maria das Graça da Silva, Maria de

Jesus Garofallis, Maria d� Lourdes ·'Gorges.. Maria I.uzia

F.ogaca Guimaroes, Maria Navegantes de Oliveira, Mari.a
Saiete Machado, Maria Salute da Silva, Marilza' Soares
Nicoleli, Marina Lingner Heidrich, Mário Guidarini, Mário

Janse�, Mário Soares\.Apar(c io, Marise Maravalhas, Mauro
Bento Pires, Mercedes porvalina Cavalcanti, Miguel Anival d.a
Silva, Miguel Silveira, Milton Paulo Borges Leal, MoaCir

Orige, Modesto Manoel Correia, Naoki Kishida,-Necy Freitas,
Nelson Antonio de ·�ouza, NeJ�on Olivio Capelete, Nelson da

Silva, Nelzi.Terezinhá' Tonelli, Neri Brasillano Martins, Nilton
.

Alcides Bach, Nilton Gomes Paz, Olavio José, da )Silva, Olga
Voigt Lima, Orlando Cipriano da Silva, Orlando Manoel

Ferleira, Oscar Fra7cisco de Squza, Osny Joa�u,im da Rosa,
Osni Ma!1oel de Medeiros, Osni Santos, Osvaldmo Macedo,
Osvaldo Candido. Espindola, qctaviano Rodrigues do Vale

JUhior, Pallacy Castello Amorim, Paulo AloysiO Malburg
Filho, Paulo Cesar Daux; Paulo Henrique Bettes, Paulo' Pedro

Mendes, Paulo Enecio Nascimento, Paulo Roberto Alexandre,
Paulo Roberto 'de Miranda Renecio Nascimento, Paulo

Roberto Alexandre Paulo Roberto de Miranda Pedro Martins

Rodrigues; Pedro X�vier da Rosa, Raulino Francisco da Rosa,
Raulino' José Zimermann, Roberto Westphal Filho, ROdrigo
DaCa Neves, Rogério Luiz dos Santos, Rogério Matos,
Rogério Rocha Lobato, ·Ronald Gusmão Cromack, Rosa

Stuck Beiro; Sagi Pedro Marcos, Salomão Bezerra Arruda

Câmara, Sebastião Seilerino da Luz, Silvino Schroeder, Solan

lahn, Sonir Correa de Souza, Terezinha Menezes de Medeiros,
Terezinha Maria Cordeiro, Tereza Lepoldina Fialho Daux,
Teódoro 'de Souza; Targino Francislilo Rodrigues, Waldemár

Câ ndido Silva, Waldemar Feltrin, 'Valdemar
-

de Souza

Jacques, Valdemir Silva, Waldyr Ara�jo da Costa, Valéria
Tito Schuch: Walkisse Garrosi Mascarenhas P,;ssos, Walmir

Fr�iberger, Virgflio Freitas Júnior; Virgfnio Possidônio Alves,.
Virto Jahn Zenaire Souto de Carvalho, Zumira dos Prazeres

M.\Valenti: Zuleika Cor�êa G·uimarães.
.

,

OBS: Foram retirapas e entregues as notificações de No.

007/015.696 d� José Carlos Santos Tópor, 008/011.101 de

redro José Basco e 008/011.210 de Evaristo j3ruggmann.

OS'ihteress'ados deverão comp�recer na Agência do Banco

Real S�A. Rua Felipe Schmidt, 25-n/ Capital no horário das

9:00 às 17:30 horas, para retirar suas notificações.

Com Imposto a Pagar
Ademir Pereira; Adilia Feltrin, Aécio Antônio Vieira, Agenor
Dezidério, Agusti�ha 'Cipriano, Aida Ulmann, Ayr Sandy
Edmundo dos Santos, Alberto Paulo Zluhan, Alcides Buss,
Alcirio Costa, Aléixo Alves djl Souza, Alfredo Gregório
Machado, Alfredo\ Joel da Silva, Aloisio Mach�g9, Aloysio
Pedro Ventura, Altamiro José Tenfen, Aluizio de Mat6s,
Alvanir dos Santos Poluceno, Alvaro' Leite, Amélia
Baumgart"m Bá�ão, Ana Maria Polli Lobo, Ad�i_ano Manoel

, dos Santos, Aniel R.' de Oliveira, Antônio Carlos Ribas;
·

Antônio Laurinda Rodrigues, Antônio Rodri!;ues dos Santos.
Antônio da Silva Souza', Arani de Almeida, ,Ari Mendes, Arl
Vieira Pamplona, Arlind,? Estevão. Schmitt, Arnoldo Alves
Pereira dos Santos, Arthur SChiffer, Astor Grumann, Ataide
Basilio Ramos Filho, Ataide Geraldino Machado, Atusunori'
Kawâno, B'ahaa Eldin Abd�lfattah Saleh, Benedita Damiani,
Benjamin Averbuck, Braz de Abreu,'Ca rIos Antônio Vasques,

·

Carlos Francisco Ramos de Albuquerque, Carlos Gainete,
Ca'rlos Gassenferth Netto, Carlos Martin Seidl, Carlos
Roberto Santos', Celso Palma, Cidnei' Heidenreich, Ra mos

Lapagesse, Clodomiro Onesimoda Silva, Dall7aro Eloy de

PAPAI NOEL CHEGA DIA 7
I �

O bom velhinho chega sábado às 15 horas ,no pátio da Esco'la de Aprendizes Marinheiro Inum
helicópterQ da Base Aérea. Vai distribuir'muita bala e PEPSI CO·LA ..

Toda a /garotada da Grande. FlorianÓpolis está. convidad'a.
" .'.

Promoção: Núcleo Regional do Sesi do Estreito, O ESTADO e PEPSI COLA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Políc,ia prende quat�
. ' ,

�adrões' já çonh�idos
. \

sando por çídadão' respeitá-
, vel e já estava' preenchendo
cadastros para começar a

comprar, usando nome falso
naturalmente -, quando,
em face de pedido de captu
ra da polícia paulista, foi
localizado e preso também
na terça-feira, pelo serviço
,da Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações.

,

s
.

•
·

Nesta semana a Delegacia
de Furtos, Roubos e Defrau

dações, além de recolher
uma ladrão "descuidado",
preso pelo dono da residên
cia que ia roubar, retirou de

circulação três conhecidos
marginais, dois dos quais de
tidos no, interior do Estado.
O ladrão sem sorte é João
Batista Ricardo, que foi pre-

.

so em flagrante quando, por
,

uma janela do sanitário, pe
netrou, às"21 horas da noite
de terça-feira, na residência
de um oficial' da Polícia
Militar, no Jardim Atlânti-
co. Familiares percebendo
alguns ruídos, des�onfiaram
que 'houvesse "corpo estra
mh o " no interior da

·EMLAGUNA
Foi localizado, e também

preso' pelo serviço da

DFRD, na quarta-feira, em''I .'

Laguna, . o marginal João
Felisberto Ma'Ilichi, que usa

ainda o nome de .Valdo Za
nehi e que, estava sendo
procurado por, além de mui-

residêncía e alertaram G mi

litar, que o localizou e pren
deu. Pouco depois' João Ri
cardo passava da custódia da

que sena su�'v.i!ima, para a

d,o plantão da DFRD.

PAULISTA
José Carlos Mello, este

lionatário.com cinco proces
sos na Justiça do 'Estado de
São Paulo, onde usando do
c-unentação falsa deu. gra-
ndes golpes. no comércio,
"comprando"; entre outras

coisas, televisores, toca-fitas,
projetores e, inclusive, -um
automóvel Chevette, estava

'

"se estabelecendo" em Por
to União - 'era visto' há
algum tempo na cidade, pas-

tos furtos no interior do

Estado, em Lages e outras
cidades do Planalto, estar
condenado a 3 anos ,de re

clusão pela Justiça de Flo-'

rianópolis.
.

"CARIOCA"
O "Carioca�' Reinaldo

Vieira, preso �� flagrante
por porte de tóxicos, em
Florianópolis na quarta-fei
ra, tinha outras estórias para
contar. Foi remetido para
Rio do Sul, onde cometera

diversos furtos, e de lá vol
tou para a Capital, a fim de

. explicar as suas últimas

atuações, pois ê, também
responsável por alguns fur
tos ocorridos aflui e no Oes-:
te do Estado.

•

�
, .

, i
, ,
, ;

v

551 lança no d;à� .o maior objetivo é oferecer união, o ambiente de cordia

segurança através de um cli- lidade e 'mútua colaboração
ma de cordialidade com os' 'entre veranistas e policias,
veranistas, Prevenido através fazendo do, movimento não

.

de experiências anteriores, o uma simples ação policial,
major. Carlos', Alberto mas uma atividade perfeita-

.

'_.... Gomes: Chefe de Relações mente integrada. à vida das

fOpe,raçao 'VeraneIo' Públicas' da S!I, ..salientou praias.
.

.

'

. que todos estao cientes so-

, ", ,

(

.

bre a aglomeração 'de grande AÇÃO NOS BALNEÁRIOS
.

Um esquema especial de da 'Polícia Militar (policia- número de pessoas, que gera Seguindo um planeja-
segurança está sendo organi- menta de praia, trânsito, rd- inconscientemente. um menta, este ano mais dimen-,
=zado, pela Secretaria de Se- dia patrulha),' como tam- maior grau de· excitação. sionado, os efetivos policiais
gurança e Informações, vi- bém pela constante vigilân�' "Esta sensação aumenta gra- prestarão assistência nas

sando a temporada de verão cia em que serão mantidos dativamente à medida que o praias de São. Francisco do
"nas praias, envolvidas com

.

os postos de salva-vidas do grupo se sente descontraido, "Sul, Camboriú, Itapema,
vários problemas ocasiona- Corpo de Bombeiros. A onde experimenta descom- Perequê, Porto Belo, Pontal.
dos pelo acréscimo desmedi-

. Operação envolverá também promissadamente uma, sen- Enseada" Itapiriibá, Laguna,
do da população. . a prevenção e repressão de sação de desafogo das atisi- . Mar Grosso, Jaguaruna, Rin-

A "Operação Veraneio ", .
delitos afetos à segurança dades. rotineiras. Isto po,de cão, MlÇ'rrà dos' Conventos,

c amo' é chama, está pessoal, onde estão incluí- gerar natUralmente um, cli-' ArI'oio do Silv,a, �ombrio e

sendo preparada de uma for- dos os furtos, roubos,' e i ma de euforia coletiva que nas praias da Capital.
"ma especial, reunindo meios principalmente o uso de tó- leva muitas vezes o indiví- . Como parte da' prepara- .

operacionais da Polícia xicos. . duo a ultrapassar seus pró- ção, os policiais integram'es,
Civil; Polícia Militar, partici- _

MECANISMOS DE AÇÃO . prios limites e os da seguran- 'estão, participando de un:"·,
pação do 'Detran, Centro de A operação, que deverá ça dos outros, expondo-se a cursq de relações humana/i-'
Operações Conjuntas e Ser- movimentar mais, de 500 [Jo- riscos desnecessários, até O curso 'constitui promoção
viço de Relaç.ões Públicas da liciais da Polícia !.Jilitar de mesmo sem dar-se conta de- integrada da Secretaria de
SSl. ,I Santa Catarina e 200 da leso li é para conter da for- Segurança e Df! atur, já ini·

Tenda seu desencadea- Polícia Civil, abrangendo to- ma mais amena :possível os ciado dia 11, devendo pro
menta previsto para o dia dos 'os prjncipais balneários arroubos dps mais entusias- longar-se até 13, de ,dezem-

15 de dezembro, a· "Opera- do Estado, será coordenada tas que a SSI montou abro. Co,m turmas de 30 ele

ção Veraneio" deverá se. pelaI coronel Décio do Lago, "Opaação Veraneio ': Con- menios, . as aúlas são minis-

. prolongar até o dia 15 de 1ssesso&.Mi�itar qó Secretá- cluiu que os órgãos de segtl- tradas, �ó Cent�o de Treina
J março, moviméntando ho- rio'de &;gurimça e lnforma- rança estão preparando de' menta da Secretaria de\Ser
mens, viaturas, esquemas de çõef modo espeeial os policiais viços Sociais, na Agronômi
segurança e comunicações, Questionado 'sobre que integrantes da operação. para ca, . com palestras sobre rela
numa ação desdobrada não mecanismos �erão utilizados que simultaneamente à sfgu- ções humanas, éomunicação
só nos diversos tipos de poli"

.

'durante a ação, .0 corone.l '" rança I proporcionada, em- social, orjehtação turístic.a e

éiamento oste1]sivo iI cargo Décio do Lago revelou que penl1em-se em promover a " relações públicas.

JS de dezembro a

,

•
I

,

• <

, .
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Bateira vira no' Rio
Maciambu .e dois'

pescadores se. afogam
, I

Na tarde de anteontem, por. volta das 14 horas,. umas poucas
pessoas, pescadores ou gente que passava pela beira do Rio
Maciambu, proximidades da ponte, na BR-101, no município de
Paulo Lopes, viram uma bateira virada e dois homens morrerem

afogados. Paulo Amorim, de 23 an<)s, casado, residente. no Morro
dos Cavalos, e Joâo Cândido da Costa, 24 anos, solteiro, residente na

Praia de Fora, pescavam, usando a bateira, no rio Maciambu,
quando, 'por motivo .que r

as poucas testemunhas não chegaram a

perceber, a embarcação virou e os dois ficaram se debatendo na

água. As pessoas que estavam próximas ao local só tiveram sua
atenção despertada pelos gritos dos dois homens; que instantes
depois pereciam afogados. O rio estava agitado e as tentativas de
empreender salvamento foram frustradas. Comunicado o fato à
Delegacia de Policia de Palhoça, a autoridade compareceu ao local e,

_ com a ajuda do Corpo de Bombeiros, iniciou a busca dos dois
corpos, rapidamente levados pela água, Horas depois foi encontrado
mais abaixo, e retirado, o cadáver de Paulo. Amorim, não tendo sido
encontrado o corpo de João Cândido da Costa, Ainda na tarde de
ontem as .buscas continuavam, .sern a localização do segundo
cadáver.

Volks colide com Kqmbi,
mata um e fere mais 4

Joinville (Sucursal) - Un;J. morto, Adalberto de 'Freitas, e quatro
feridos, foi o resultado 'de uma colisão na noite da última sexta-feira,
entre um Volkswagen e uma Kombi,na S€-21, queIigaJoinville a

São Francisco do Sul. A Kombi, placas JP-0343, seguia.de' Joinville
com destino � Barra do Sul dirigida por Aloncio Pereira, quando ao

se aproximar de uma curva na altura do quilômetro 7 foi
violentamente abalroada pelo V01k.s de placas JO-2126, dirigido
por Adalberto Maurer de frei tas, que procedia de Araquari, com
destino a Joinville.

'

Em virtude do impacto e dó excesso de velocidade, o Volks
depois de bater naKombi, arrancando-lhe inclusive a porta, foi parar
na margem da estrada, sofrendo .0 motorista Adalberto morte

instantânea. O acompanhante do motorista morto foi retirado das

ferragens do Volks e encaminhado ao Hospital São José, informando
a direção do nosocõmio que Bento Júlio Ferreira, encontrava-se em

estado delicado e em observaão médica.
. .

. .

Por sua vez, o motorista dJ Kombi também' com ferimentos no
braço e perna esquerda, está internado no Hospital. Maria Helena.
Mira, 22 anos eDelfirra da Conceião, 49 anos,. tiveram ferimentos
generalizados, mas não graves. O motorista morto, Adalberto Maurer
de Freitas, tinha 38 anos, era casado e' funcionário -da Fundição
Tupy. Nohospital São José, quando recebia curativos, o motorista
da Kombi, Aloncio Pereira', disse que trafegava a 60 quilômetros
horários e quis tentar evitar o choque, mas isso setornou impossível
em decorrência do excesso de velocidade que setava sendodesenyel-
vida pelo Volkswagen. "

Resende desconhece réus
, '

do crime de Ana Lídia -:
. Intimad� a depor cOlpo testemunha d� d�Úsa no caso Ana Lídia;
Eduardo RibeiJ;o Resende compareçeu anteontem à audiência na 2a.
Vara Criminal de Br;tsllia e afirmou que não çonhece nem os

acusados Álvaro Hemique Braga e Raimundo 'Lacerda Dúqu�', nem
Alfredo Buzaid Júnior e muito menos Fátima Soares.Maia, que t,eria
vincl!llado sua pessoa a' dos indiciados, Antes do depoimento de
Eduardo Resende, que' não durou mais de dez minutos, o juiz Dirceu
de Fâria tomoM as declarações' do delegado José Ribamqr Moraes;
que não soube precisar se, no telefonema que re.cebeu no dia/do
desaparecimento da' menina, os seqtiestradotes pediam Çr$ 2
mil ou (r$ 2 milhões pelo resgate .

O 4epoimento de Eduardo Resende, aguardado com grande
,expectativa, frustrou os presentes, pois tanto o advogado .de· defesa
como o promotor 'tiveram pOUCb interesse em fazer perguntas,
limitando-se a ouvir o relat0 que. a testemunhá fizera no dia do
crime. Eduardo disse que à época do ássassinató' de Ana Lídia,
estava em Belo Horizónte, onde dirigia úma firma de 'auiomQveis.

, Esclareceu ainda que'em outMbr.o deste ano, tinHa se deslocado palia"
o Espírito Santo, para aJuclar a campanha eleitoral de um cunhado
.de seu pai, Senador Eurico Resende. Éncerrada a audiência, Eduardo
Resende pediu proteçã0 a0 juiz Dirceu de Faria, dizendo que "é
casado, tem responsabilidades, um filho já nascido e esse

envblvimento O está prejudicando",

.1

, I

Vinte e um detentos fugi
I ram ãs 9 horas de ontem da
Penitenciaria Central de Pi-

·

raquara, próximo a Curitiba,
no Paraná, cisando a mesma

modalidade dos oito fugiti
vos de Caxias, roo de Janéi
ro, na terça-feria passada, só
que empregando' mais vio

lência, pois além de seques
trarem três diretores do BUSCAS
presídio, balearam o chefe A' polícia paranaense,
de se�rança daquele estabe-

.

imediatamente mobilizada,
lecímento penal, que mor- usando· além de inúmeras
reu" três 'horas depois no -viaturas, helicópteros da
Pronto Socorro Municipal. S&ie Aérea, deu insessantes
Os I presos da penitenciária buscas 'no .día de .ontem,
paranaense sequestraram o contando; inclusive,_ com. o
diretor do presídio, Sr. Luiz auxílio da polícía paulista, e
Guimarães, e o diretor do já conseguiu recapturar 15
Presídio de Mulheres, Sr.' dos 21 detentos fugitivos. \

Nàuro Feliz, e o chefe de' ÂS, autoridades paranaenses,
administração de Piraquara, que não informaram onde
'Hamilton Mulhenoss, � fugi- efetivaram a prisão- dos 15
ram pela BR�116, trecho presos de' Piraquara, mani

Curitiba -' S�o Paulo, liber- festam que continuam�mo

.tando os. tres sequestrados. bilizadas para a localização
perto de Registro, divisa do dos seis' presos ainda foragi
Paranã 'com São Paulo. São dos.

.':

Pres.os se evadem
·em.Curitiba,

matando um guarda
elementos de alta periculosi-

.

dade e 'ao empreenderem a

fuga, sequestrando Os três
administradores, tirotearam
com O' chefe de segurnaça
do presídio, Júlio Biss, acer
tando um tiro na cabeça e

outro'no abdômen, ferimen
tos que lhe-foram fatais.

.,Paru'1ó ainda nã� sabe
'.

. .

'.
1

os danos das chuvas'
-

-
\
I

As chuvas cfssaram no pode perder até-lO tonela
Paraná e' embora não haja das' da camada mais fértil,
ainda um levantamento ofi- segundo o cálculo dos agrô
cial dos p-r ej u Iz o s nomos.Oproblemªéomes

'. causad os )..mgrícultura, mo em todo C) noroeste do
·

em São José dos Pinhais; 'Paraná. ) ,

município da Grânde Curiti- A Coordenadoria Esta
ba, o granizo destruiu as dual da Defesa Civil, órgão
plantações de, uva; ameixa, do Governo do Estado.irece
milho, feijão. e

. produtos beu informações de que os

hortígranieiros, enquanto no municapios atingidos pelas
noroeste do Estado, região chuvas e fortes ventos foram.
sujeita ã erosão, também os <te Santa Isabel do Ivaí,
causou danos à produão

.-

Paranavaí, Cruzeiro do
agrícola. A iona rural, de Oeste, Maringá, Pato Branco
São José dos Pinhais foi a e Nova Espemaça, além de
mais castigada pelas chuvas..

; Londrina: e cidades satélites.
,

Só um 'plantador perdeu 50 Em Santa Isabel dois arma

mil pés de tomate. As l,'lan" zéns ficaram destruídos. Em
taões . de repolho ficaram Cl,1lzeiro do Oeste, salva dos

.

em péssimo estado. Êm Co- ventos mas com muita chu- \

lombo, município .que abas- va, 'os prejuízos são de eleva
tece

.

Curitiba' de produtos da monta. Em Maringá a

hortigranjeiros, os prejuízos energia já foí restabelecida.
também foram elevàdos. Em Nova, Esperana caiu

Em Paranavaí, norqeste uma torre repetidora da
<do Estado, onde os ventos TV-Ttbagi: De Pato Branco
destelharam um frigorífico, ai; informações dizem que
caus'ando problemas' no .foram atingidas também as.

abastecimento da ,carne e cid�des próximas como San
Oflde a energia elétrica ficou 'to Antônio do Sudoeste',
interrompida, q pior efeiío São Jorge d9 Oeste, 'Bar
foi o da chuva, pois Um racão e Renascença. As
hectare de terra desprotegi- jnforrn3Ões não dizem nada

· da sém cODertura vegetal sobre d,anos à lavoura. As
Secretarias de Saúde e de
Trabalho e Assistêhcia So
cial já mobilizaram seus se-

i tores, nas regiões atingidas
,para prestar socorros.

DOMINGO·
19 horas

CLUBE RECREATIVO E CULTURAL

15 DE JANEIRO' � �KI
MODA JOVEM ,

FLORiANÓPOLis-ITAJA i

. \
-' ,

SantQ An:..ro da Imperatriz
Dia 30 (sábado) às 23 horas Baile

Conjunto .� OS MEGATONS de Itajaí
Traje "- Espor:te
Reserva de mesas �- Secretaria do Clúbe.

I r

II' RODE'IO CRIOUlO- DA,

GRANDE' FLORIANOP,OLlS
. .

ROBERTO LAPA PIRES'.'

\
,

.'
.

ADVOGADO
,

" RU<l. F,elii!)e Sclimldt, 2;'
7.o, ar.!,dar - safa 706.

(,�d. 'LliliS Velho)

"

"

Programa de roupagem inteiramente nova
com Hebe no comando dos acontecimentos
que' 'serão os mais diversificamos, 'possibil,i
tando a esta ql:lerida persónafidade, ,a apresen- _..

tação de gente réalment€ importante em

todos os setores de ativid.ade humana. Deba·
,

tes, entrevistas e, a participação dos maiores
cartazes' da música popular brasileira fazem

parte do show que se propõe a ,ser o. reflexo
.daquilo do que reallT}ente irriporta_tlte aconte

ce e·de gente que é .notícia. .

"

Dias 30/11 e�lº /12

TV CU'LTURIl
I'

.'

CIlNIlL 6

\

Torneios de Laço, Domas, Touradas e Gineteadas.
/ I Amostra' de Bovinos de Alta Linhagem.
LOCÀL: Se(fe de Campo do CTG Os Praianos .- Forquilhas - São José
-,- próximo à B�-101,

Promoção do' CTG Os PraiaAos, 'Prefeitura de São José. Sec�etária déJ-:
Agricl:Jltu!a e.Câmara'Junior. I

, I
I I

-o CORUJÃO não e ,boQte�
r '.'

.

l

É um restau.rante dançante de primeira categoria
�

.

\ ..'
, I. \

,Lagoa' d,a Conc·eiç·ão '- em frente ao, pôsto

.. \

\
!

II I',
"'_'\ ..

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Fluminense joga completo para

desfazer boatos adversários
•• JI. ' , .'

. �!.:

NAS BA"lCAS

Luluzinha

Coq. :rumbo
Nova'- nusão
Solsilivro.s
Manual Prof.
PARDAL

Aguardem :

FORNO & FOGÃO

Pal�eiras t�m iQgo difíC.il.
Adversário' é (, Juven·tu's I

Us organizadores dos jogos pan-ameri
canos, de 1975; realizarão uma reunião de .

três dias, na. cidade do México, a portas
fechadas, para debater se existem realmen
te condições para levar a cabo O certame,
depois das- desistências de Santiago do
Chile e São Paulo.

.

O principal tópico da reunião da Ode

pa, principal órgão dos jogos pàn-ameríca
nos, é saber se o México dispõe de infra
estrutura esportiva suficiente para sediar a

competição e hospedar as delegações que
participarão do evento, programado par.a
12/a 26 de outubro de 1975.

Deodoro; Maurinho, Brida e Adnan; Luis Mo-

rais', Tanesi (Vanderley) e Zíza.
.

- Neoessitando de uma vitória para recuperar Depois de empatar com No Flamengo, a dúvida
seu prestígio' diante da torcida, a Portuguesa de I O Campo Grande- de 0, a u, está na escalação de Doval,
Desportos, sern- qualquer possibilidade no retur- num resultadoido inespera- que terminou a. partida
no, tem um compromisso aparentemente fácil do e. que abateu bastante .

contra o Campo Grande
diante dó América de Rio Preto, equipe que se.us J�gadore,s, O Fiam

.. e.:ngo ". CQIíl uma pancada na coxa
dificilmente joga bem forade sua região li que,": tuarã t FIa ara con ra o . ummense ·esquerda. Sua escalação 31.in-segundo seu treinador, atuará na defesa, "pois o h' M

';".'

oje, no aracana,
.

numa da é duvidosa e só serã de-
empate será um bom resu_ltado". 'da" "t"

.

.' .

parti em que .se a VI ona
. finida pó:uêo antes rui parti-

interessa e o mantém em da: ser iniciada. No caso de
condição de vencer o ter-'. não poder' atuar, Jouber es
ceiro turno sem dependei' calará Ivanir,
de resultados dos outros)o. .

Os' timb estão assim es-

gos. calados - Flamengo - Re-

Para esta partida, o Fiu· nato,' Junior, Jaime, Luis

minense, que vinha atuando" Carlos e Rodrigues Neto;
com uma equipe mista, re- 'Liminl.ta e Edson; Paulinho,
solveu escalar todos os seus Doval [Ivanir), Zico e ,Zé
titulares, a fim de que ;OÚ" Mário . Fluminense - Felix,
tros clubes não o �ciIs�ín· TOIiinhó,' Brunel, Assis 'e

de facilitar o resultado pata Marco Àntônío; Cleber e

o Flamengo. Desta maneira, Silveira; Cafuringa,·Manfri
P. Parreira promoverã avol- oi, Gil e Mazinho. Este jo
ta. dos seguintes jogadores: gó começará as 21 horas.

Manfrini, Brunel, Assis _Oe Em são Januário, apenas
Cafuringa.' cumprindo a tabela, estarão

o técnico Qto Glória decidiu manter Daniel
em lugar de Badeco, no meio-campo, deixando
este na reserva. No ataque, existe uma dúvida

que somente momentos antes do início daparti
da será decidida: Tatá ou Maizena As equipes:
PORTUGUESA - Zecão; Ca idoso, Mendes.

Calegari e Santos; Daniel e Dicá'; Antônio Caro

los; Adilson, Tatá (Maizena) e Wilsinho. AMÉ
RICA - Aulus; Paulinho; BaJdini, Jair e Cleto;
Didi e Tupã; Zuza, Miguel,Wilson. e Paráná ..

haveria a menor dúvida quanto a realiza

ção dos jogos, que aproveitariam as insta

lações das Olimpíadas, em 1968, e dã

Copa do Mundo, em 1970.'
O presidente 'do "Com", Mário Vaz

quez Rana, apresentará no congresso da

otganízação desportiva pan-americana um

mínuncioso relato sobre as condições me

xicanas. A Odepa designou o venezuelano
.

Jose .Beracasa e o brasileiro Sílvio dê
Ma galhães PacÚlha para formarem a comis
são de inspeção, que vistoriará' as instala.

I

ções esportivas e hoteleiras.
,

As autoridades mexicanas não quize·
ram explicar as razões pelas' quais à reu�

.

nião da' Odepa se· realizá a por'tas fecha·
das.

,..
'

.\

UM PROGRAMA

oscar' berendt'

colaboração, prof. A.SEIXAS NÉTO
saciedade, CELSO PAMPLONA
informasom, ALLAI\I BRAGA

comunicação, DAVINA PRATTES
phono.gtam·som, MIGUEL BERG·LER
esp,ór.tes, NEY B01TO GUIMARAES'

. I

Serão 91 países os participantes .das eliminatórias do

Torneio Olímpico de Futebol, conforme sorteio efetuado
ontem pelo comité amador da 'Federação Internacional de Líder do returno, com 16 pontos ganhos, o

FuteQol (F�fa)� dentre os' quais sairão ?S 16 finalistas para
'Palmeiras tem um compromisso difícil hoje à'

os-jogos olímpicos de 1976, no Canada. ,tarde, diante do Juventus, no Parque Antártica,
Sob a presidência do soviético Valentin Granatki'íÍ., o

na partida principaJ programada pelo campeona

comité decidiu que serão classificados para disputar o
to paulista. No Canindé, a partir das 16 horas, a

título olímpico com partidas marcadas para Montreal, Portuguesa enfrentará o América de Rio Preto

Ottawa, Shrbrooke e Toronto: de �8 a 27 de julho de e, em Ribeirão Preto, jogam Ponte Preta e Co-

1976, quatro seleções da Europa e a Campêa Ohmpíca de rnercial. '

1972, Polonia; tres da Africa e outras tantas da Asia, duas O -técnico OsvaJdo Brandão, do Palmeiras,

da América do Sul e .oútras duas das regiões da'América satisfeito com as atuações de Ronaldo ,'como
do Norte, Central e das Antilhas. E a do .Canadá país sede centro avante, decidiu manter o jogador na posí-

dos jogos olímpicos.
.,

"
ção, deixando Fedato na reserva. I No meío-eam- .

la confirmaram sua participação 24 Federações -da po, apesar de Dudu estar em condições; Jair
.

África, 2� da Europa, 19 da Asia, 15 da América do GonçaJves começa jogando.
.

Norte, Central e' Antilhas, dez da América do Sul e duas A concentração foi iniciada hoje à tarde e o

da Oceania, que serão incluídas no 'setor asiático 'na fase time para 'iniciar a páIt�d� está escalado com

da classificação. O comité 'negou-se a aceitar as inscrições Telão; Eurico, Luis Pereira, Alfredo e Zeca; Jair

das Africa Central e' de Sri, Lanka, por apresentarem fora Gonçalves e Ademir d-ª Guia; Edu., Leivínha,
do prazo. ./

.

_ RO�aJd? e Nei.
..
O Juventus treinou � �arde sob

. Excluindo a atual campêa olímpica, a Polonia, os 20' a direção de MIlton Buzetto, que definiu o time

países eur�peus foiam sorteados em quatro grupos que
com Bernardino; Luis Carlos, Carlos, Guassí e

são os segumtes: .

.,
-r-,

Islâ���i� Jor�eg�niãO Soviética, Iugoslávia, Finlandia;: Jogo� Panalhericanos: sede
. Grupo II _:_ Alemanha Oriental, Checoslováquia,

Austria, República da Irlanda e Grécia. • no M'
..

d
· -

.

.Grupo III .- Hungria, Bulgária, .Espanha, Alemanha ,eXICo em Iscussao
Ociental e Turquia.'

.

�

Grupo IV Dinamarca; Romênia, Holanda,
Luxemburgq e França.. .

Os adversários da primeira rodada, a ser concluída
entre prírneiro de janeiro a .30-de. junho do próximo ano,
serão os seguintes:·'

.

Grupo I - Finlandía X Noruega; Iugoslãvíá X União
·Soviética. A Islandia jogará fia segunda. rodada.

Grupo II - Alemanha Ocidental X Grécia; República
-da Irlanda X Checoslováquia. Áustria '. classificada para a

segunda rodada.
"

Grupo III - Alemanha Ocidental X ESPanha; Bulgária
X Hungria. Turquia classificada para a segunda rodada.

Grupo IV - Romênia .X Dinamarca. Holanda X
Luxemburgo. França classificada para a segunda rodàda.
'As partidas da segunda rodada serão jogadas 'entre

primeiro de julho �e 1975 a 15 de abril de 1976.
Sorteio para a Africa: I

Grupo I - Argélia X Tunísi� e Marrocos X L_lbia. Os dirigentes d()--l Comité Olím�ico; Me·
Grupo II __ Mali X Mauritani? e Camarões X Nigéria. xicano disseram anteriormente. que não

Grupo III - Egito X SuMo e Etiópia e Tanzânia. f

Grupo . IV - Madilgascar X Malaui e Zambia X
Maurício. ,.

"

Grupo V - Zaire X Altó' Vblta e Se negal X Togo.
Grupo VI - Gart1bia X Guiné e Gana X Libéria.
As partidas do' tUrno. e returno da primeira rodada

devem terminar em /31 de maio de 1975. Os dois

primeiros clasúficados em cada grupo jogam entre si na

segunda rodada que deve estar concluída antes de 31 de
dezembro de 1 975. "

Na terceira rodada, que deverá apontar os três finalistas
africanos para 0$ jogos olímpicds, os ganhadores do grupo
um enfrentatão\oS do grupo dois; os do grupo três os do

quatro e os do cir).co os giinhadotés 'do grupo seis. �

O comité decidiu' íncluir '0 vencedor entre Oceania X
Austrália e Papua X Nova� Guirié eJ;Il um dos grupos
asiáticos propostos Rela C0nf�deração Asiática de Futebol,
como segue:
:,_ ,.GnHIO I -. Bahrejn, Ira.• :.lraqúe.".--Kuwa�t, .Llbimo,
ArábiasSaudita.

Grupo II - Ganhador entre Oceani, Bangladesh,
Indonésia, Malásia, Cingapura, Tailândia, Coreia do Nor.te
e Jndia. ,

.

Grupo III - Formosa, Coreia do Sul, Japão, Filipinas,
Vietnã do Sul e Israel. _

Os membros do éomíté qUê particíparam do sorteio
foram: Abl1io de Almeida,. do Brasil; Joaqúim Soria
terrazs, México; Mircea A. Gelescu, Romênia; Renei
Fougere, ,�França; Abdel Halim, Sudão; Wilhelmus
Meulemann, Holanda; Yuiuru Nozu, Japão; Yidnekatchew
Tessemz, 'Etiópia; Georges Schwartz, Canadá; e o

,Secretário·Geral da Fifa, Helmut Kaeser, da Suiça.

jogando Madureira e Bota

-fogo. &ta partida estava
marcada como preliminar.
no M!Y'a.::anã; mas o Flumi
nense não aceitou pagar
uma cota fixa para as duas
equipes, fazendo com que
o jogo tivesse seu local mo
dificado. Esta partida está
com o início previsto para
as 16 horas, em São Januá
rio.

Os times atuarão assim: ,

B o tafogo �endeU,
Edmilson, Chiquinho, Ge
raldo (Osmar) e Marinho;
,Ademir, Nei (Serginho) e

Ma rco Aurélio; Rogério
. Nilsón, Puruca e Dirceu.
Madureira � Dorival, Orlan
do, Va.ltinho, Haniilton «

Celso -Alonso; Russo e
.

Edson (Carieca); Zé Dias,· "

Luis Carlos (Mingo), Paulo
Sérgio e PauloCésar.

-. -�••_..
'

..."""",,-_,,,,--=-

NãO�'_='".'�:ven�:--'--
__
--'d�e-'r"""ia-��m-o-s--c---àr-t""""o-,s-u-s-a__'d"""""o''__s-'

��

.
'

. ·_que causassem '.
,

problemas�ra você e para nós.

.

Carro usado é negócio muito sério. E. pçr isso mesmo. levamos esse

negócio com muita seriedade. i. .

.

. �
.

Quando vier comprar um carro usado em nossa lOJa. você levará
u'm carro testadó e revisàdo. Você' levará. também. um certificado de garantia, que
faz do seu carro usado algo mais---do que um simples carro usado '

/

. 'Depois. yócê contará com assistência técnica e serviços. autorizados de
um Concessionário de Qualidade Chevrolet, .

Se você .está procur:..ando um bom carri:> Usado" venha at$ a nossa IC:;Ja.
Isso nunca vai pesar .no seu oolso: ,nem ná nossa consciência. '

M,é;i.l�·
"

Nos temos os

financiamentos'
de acordo com

,

o seu orçamento

, I

)

Plantão aos

sabãdos e
. domingos

I
.

VEÍCULOS USADOS DEUyAlIOAOE
\ '.

91 países lutam
para ir' ao Canadá

DE TE,RCA A SÁBADO 21110
rádio. guarujá

\ I

( �_� •• .J

\.\

.IIICk», Veíc:"los S.A.
.Av. Ivo S.ilveirá 999

. ...FQn�s__; 3$6.!i'. 24136 ..

O·quevocê
··está fazendo

em propaganda?
:. Se"aplicada no ve(culo certo, ela vale na razão direta
dos resultados obtidos. * Se o seu estabelecimento revende
ou produz mercadorias e artigos que exigem Um verculo de

grande e rápida conscienti�ação de público, o
. ve(culoadequádo pára vender mais é ônibus. ,

.. Onibus é omeio usádo pelo coinérció e grandes empresas,
na.s capitais de São Paulo, Curitiba, Porto Alegre. etc:

.

* E (> pássageiro de ônibus está "Iigado" no seu

ai1ú'nêio durante 24 horas por dia.
* Ê custa poueo anunciar em' ônibus.

*
. Aplique l?em �a ve�ba de propaganda.

, .

* Anuncio em ônibus é com a Veicular .

• ,l· .

.

I" .. I .

.

* Receba nossos representantes para maiores informações.
� Atendemos nas 'cidades de: ,Florianópolis, Blüm'enau,
Joihville, L��, CriCiúma, Porto AI�re e São Paulo"

,

/ -

,

a.····� veicul.r publicidade .llda
Av. Castelo Branco, 14 - Campinas -:- São JOsé - SC:"':' Fone para recados: 43·79 (Fpolisl SC.

'"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AVAl

ção apenas de Rubens, e

falou durante 40 minutos,
procurando corrigir algufiilas
jogadas.erradas.

O treino foi bastante cor

rido, havendo mais empe
.nho por parte dos atacantes
e também mais gols perdi
dos. Por incrível que parea,
a melhor jogada do Avai
contínia (ainda) sendo as

arrancadas de Zenon pela
esquerda, penetrando com

facilidade pelazaga (jogada
individual) e fmalizando,
.quase sempre com acerto.

Apenas Paulo Roberto,
.Várias vezes colocado l fren
te do gol dl Rubens, não
finalizava com acerto e tam
bém não acompanhava o

ritmo do ataque, onde João

Carlos, jogando fora de suas

c aracterísticas tradicionais
(jogou ofensivamente), se

constituiu no atacante mais

perigoso.· .

.

Rogério não comprome
teu, jogando. plantado na

frente dos zagueiros, mas
para quem' tem Lourival,
deixou a desejar. Veneza
também não esteve bem,
errando nas finalizações e

nos lançamentos. Apesar de '

tudo, ,Zezé aparentemente
está tranquilo, mesmo .com
os três problemas: "Se .eles
não se recuperarem, vai o

time que treinou, pais é o

que tenho de melhor."
'Hoje haverá recreação,

quando Zezé definirá o

time.

" FIGUEIRENSE

Luis Everton nã'o aceitou a troc,a• I •

,

'

•

•
•

'e ,aban�onou\·o· treino no 20. tempo
O Figueirense realizou

.'

coletivo apronto ontem à
tarde. A principio Lauro
Búrigo havia I marcado o

treino para . hoje, mas con

versando com Cláudio Wag
ner ele, chegou à conclusão
de que ontem . seriá o dia
ideal, pois em caso de con
tusão haveria tempo sufi-
ciente para recuperar o jo
gador. !

Com o sol muito quente
os jogadores procuraram se

poupar ao máximo e por
isso o J treino se'manteve
,ázlmo. Somente na segunda
fase quando Lauro Búrigo
colocou Caco no lugar de
Luiz, Everton é que o. trei
no esquentou. Evertonficou
aborrecido com a substitui- \

ção e abandonou o grama
do sem nada comunicar ao
treinador que desconheceu
o procedimento do atleta.

A princ ipio Lauro Búri
go iria manter o mesmo ti
me que empatou com o

Palmeiras no último domin
go, mas com o problema
Luiz Everton a equipe po
derá ser' modificada com

Caco entrando na ponta-de- .

.lança. Embora os jogadores
não tivessem se empenhado
a fundo o treinador gostou
do rendimento do coletivo,
onde Jaci pàrece que aos'
poucos vai desencabulando
e ontem marcou dois belos
gols além de aparar de ca

beça várias bolas centradas

ojogador não aceitou ser substituído por Caco e abandonou o,tretno,
da linha de fund� por M�r" Rosa.. .

,

devido a falta. de gols, res

cos e Casagrande. .

Os jogadores se apresen I por:deu no t:r_el�? com a se-

Casagrande apresentava -tam esta manhã onde farão �!n�e frase. Que meus

dores no tornozelo mas não recreação, e se concentran- tntmtgos tenham VIda Iong«
chega a ser problema. To- do às 20' horas 'nas depen- para que possam ver o meu

davia, Rubens Ghisi pediu 'dências do estádio. Como o sucesso �', o que ele espera
que o lateral não dividisse a FigUeirense. atravessa uma no clássico.
bola e nem desse chutão situação difícil;' com os jo- \ Como Ortiga mais uma

para não agravar o proble- gadores contrpriados com o � vez prometeu colocar os sa

ma. Moacir também vem se atraso nos salários, Búrigo, lários do plantel em dia, os

recuperando a contento,'
.

Iberê e Cláudio conversam jogadores estão torcendo,
treinou com desenvoltura e com os jogadores diaria- para uma boa renda sendo
nada sentiu, enquanto lÍ1ar- mente .conscientizando-os que alguns ontem passaram
cos apresenta alguns quilos que só com vitória é que, o u'!l bom tempo fazendo
a menos mas não chega a problema poderá ser supe- previsões. Afinal, a única
atrapalhar a sua produção . rado. Jaci, que antes vinha esperança está no clássico

segundo informou Iberê sendo marcado pela torcida de amanhã.
/'

W:and,erlei irritado com situação do elebe
.

" -,

na semana passada chegamos a vender, vários tratores e eu .pre�iso
de tempo para legalizar essa documentaçãó e para isso tenho que
dispor de tempo para efetuar curtas viagens pelo interior."

Segundo Wanderley, ele só não desiste agora porque além do
contrato empenhou a sua palavra com. o clube, mas em seu'

próprio' prejuízo e de uma coisa ele está certo.. Não renova de

jeito nenhum. Durante os treinos Wanderley, sempre desinibido,
brincasmuito com Nilson, dizendo para o goleiro tomar cuidado
"senão eu passo a mão na amarelinha". Mas na vetdade Wanderley
não está brigando para ser titular.

i "Não faço questão de brigar pela posição com Nilson, mesmo
porque' ele precisa do futebol e eu estou com a minha vida

decidida, Eu' simplesmente brinco com' Nilson que quero a

amarelinha" pois todo o goleiro precisa de uma sombra senão'
relaxa os treinos.

SALÁRIOS -

I
Além dos problemas particulares, o que tem : deixado

·

Wanderley aborrecido é li difícil situação financeira por que
passam seus companheiros de clube. "Sinceramente, eu não·
consigo suportar .essa coisa, esse sofrimento diário do pessoal.
Ainda ontem um colega me pediu' Cr.$ 10,00 para comprar leite

para casá, isso chega a ser ridículo. Tem jogador com vários meses
·

de atraso e recebe como vale '100 cruzeiros, como é que um

sujeito casado pode passar? O problema é muito sério, só quem
vive diariamente dentro do clube é que sente o drama."

O que mais deixa o goleiro indignado é a falta de solução por
parte dos dirigentes. "E não aparece ninguém no estádio para
trazer uma palavra de consolo, o seu Lauro e o'Cláudio é que têm
de ficar "dobrando" o pessoal todos os dias, caso contrário não
sei o que já teria acontecido."

.Wanderley afuma que conhece bem a situação do futebol
catarinense, e nunca viu rendas -tão boas quanto agora. E no jogo
contra o Caxias deram 50 cruzeiros de bicho, "Eu sinceramente.

/'"
não preciso do Figueirense para, viver, mas falo. pelos
companheiros. Eles não merecem isso. A· sorte da diretoria é ter

'um plantel disciplinado, com jogadores responsáveis. Em .outro
clube, com 'shuação idêntica, já tinha acontecido um levante."

Parà quem vive a vida do clube diari�ente e conhece a revolta
dos jogadores com a atual situação, 'sabe ,que de uma hora para
outra.. o plantel vai ,se rebelar contra os responsáveis, e se isso já
não aconteceu é porque o Figueira tem um supervisor chamado
Cláudio Wagner o que, além de ajudar é respeitado por todos os

jogadores. É' comum se ver um atleta pedindo a torcedores 'notas
de cinco e dez. cruzeiros ou alguma moeda para pagar o ônibus.
Mas na ve�dade 9 plantel do Figueira vem sofrendo em silêncie,
pois qualquer reclamação' de alguém o presidente simplesmente
man'da embora e conseguir clube !lessa época 'não é tarefa fácil.

·

E O PRESIDEN'rE?
'

''Estou há majs de 30 dias no clube, só fonheço o presidente
de fotografia. Lembro que quando eu estava no São Paulo,,ps
dirigentes, principalmente nos dias de coletivo e de jogo, vinham a

campo saber dos problemas dos atletas e inclusive participavam
das preleções. Aqui é diferente, o Figueirense está enuegue aCláudio
Wagner e Lauro Búrigo, Não estou querendo entrar na vida interna
(do clube, pois não é problema meu, mas sinto na �arne o

problema de meus companheiros".
, Enquanto Wanderley falava ao repórter, um grupo c:le jogadores

rodeava e gOleiro. TodÇls 'estavam felizes, queriam diier tudo

aquilo num desabafo geral. Alguns até sorriam de contente�. "É
precis6 que a torcida tome' conhecimento desses ,problemas, para
que no dia do jogo, quando' o atleta não render· o esperado, é

porque ele tem problemas e a massa tem que entender. Por mais
que o jogador se ,prepare psicologicamente. ele não pode entrar em

campo de cabeça erguida e· os menos preparados não conseguem
deixar problemas desta natureza fora do estádio." ,

Ressaltou Wanderley que alguém tem que tomar uma

providência, que o presidente, "que ·eu não' .tive o prazer de
conhecer 'pessoalmente" apareça para conversar com os' jogadores.

· pois o plant�l não pode' continuar asSim. É t�o fácil, descontem

\Im papagaio no banco e acertem com a gente. O ,presidente fala
·

em rádio e jornal que 'v.ai resolver 0 problema, mas não resolve.
Tem 'tIue vir a, campo trazer o apoio moral, pois aqui todos são

responsáveis." ,

Wanderley acredita que os jogadores já não têm a mesma

motivação, e de uma coisa ele �stá certo: "O Figueirense ainda
não caiú de produção porque não perdeu. A· hora que for

derrotado o baque é total. A diretoria tem que respeitar os
.

jogadores, respeitar para' ser 'respeitada. Estou tr.azendo esses
·

problemas a público porque nã� posso ficar calado, diánte desta
situação. ,Não que eu queira ser líder, mas sim, porque tenho uma

· situação �ranquila e �into bastante a situação (los companheiros. A
diretoria tem que pensar melh.or,n�sses homens, a maioria é· chefe
de família. Botem uma grana na mão dessa gente que no dássiC,O
o pessoal estará correndo mais do que nunca. Só a tranquilidade
traz vitórias'�.

'

,
A cris� que persegue o Figuerrénse durante tod·o o ano tem

trazido sérios prejuíz os para diversos Jogadores que já perderan
apartamento, carro e outros pertences, alem daqueles que têm
vultosas quantias para receber e não sabem coino e qua'ndo issO

poderá se tornar realidade,.

"Estou há 30 dias no.clube, e não conheço o presidente"
)

O Opala vermelho entrou noestádio e se localizou debaixo dan
arquibancadas metálicas. Um tanto apressado, o' goleiro Wanderley.
bateu a porta e se dirigiu para o vestiãrio- "Puxa, vida, assim não.
dá, não me sobra tempo para nada". Além do futebol o goleiro
tem' um comércio de venda de tratores e agora acha que ri .

}'i�eirense está lhe dando prejuíz o.

., "Eu fiz esse contrato :- até o fim do campeonato ,- mas para
servir o Cláudio 'Wagner e Lauro Búrigo, pois peste período a

minha fuma normalmente não tem movimento, mas deu zebra, e

INTERIOR

Mais dois problemas para o treinador:'
Ari Prudente e Lourival se� condições

v Ó," ,'{.
•

o coletivo da tarde de
ontem, cuja finalidade era

sanar alguns problemas exis
tentes na equipe, principal
mente no ataque, acabou se

transformando em mais um

"caso", sério 'por sinal, para
o treinador resolver na vés
pera do.clãssíco.

'

Além de Ricardo, que
ainda é dúvida para amanhã,
Zezé não pôde contar no

coletivo com Lourival e Ari
Prudente. O primeiro, na

manhã de ontem foi direto
para o Hospital dos Servido-I

res, vítima de intoxicação
estomacal e Ari Prudente
voltou a sentir a coritusão
logo aos 2 minutos do cole
tivo e foi substituído por
Gerson.' ,

Para Ricardo, que 14m
bém não treinou, sua pre
senca no clássico é muito
'difícil, pois .continua com

muitas dores na região do go pode ser que me recupe
ilíaca.

.

re. Se não der, vou torcer
- Tornei uma injeção no pelo Rogerio e tenho certe

local e por incrível que pare- za que Q time não sentirá
ça, não senti nenhuma me-' minha falta." ,

lhora, pois o local' estámui- ARI PRUDENTE
to dolorido. Poderia ter par- Se o time já não estava I

ticipado do coletivo na base 'bem sem Ricardo e Louri
do sacrifício, mas fiquei val, ficou ainda mais insegu
com medo porque podía ro sem Ari Prudente'na 2;�complicar. Vou aguardar até central, embora Gerson Já
amanhã (hoje) para v:r se - esteja cpmpletamente recu-

'

me re.c��ro,. m� �31 ser. perado, apenas com pouco
b�m díffcil, mas nao impos- ritmo. Ari Prudente, que
sível. passou toda a tarde de quin-
LOURNAL I ta-feira fazendo tratamento

Na noite de quinta-feira, no joelho direito (Ievanta
Lourival não acompanhou .mento de peso) só partici
os jogadores no jantar. Pre- 'pou do coletivo por dois
feriu comer apenas um san-: min�tos. Ele ainda estava
duiche de presunto com re- fazendo aquecimento quan
frigerante. Só não esperava do sentiu o joelho e se
° jogador, que o presunto retirou do C3II).po.
estivesse estragado e lhe cau- - Não sei o que é isso,
sasse uma intoxicação esta- pois já estou ficando preo
macal: Lourival passou mal cupado, e não sei se vai dar
durante toda a noite e na . para jogar o clássico. Eu
parte da manhã, não supor- acho que tinha que ser feito
tando mais as dores, foi um tratamento intensivo
levado com urgência para o após o jogo de quarta, mas
Hospital, onde foi atendido como não foi feito, voltei a

por Luiz Carlos Espíndola. 'sentir, embora ontem (quin
Após tomar uma injeção ta) fizesse tratamento na

para dores, Lourival retor- parte da tarde. Sinceramen
nou para o Mini-Hotel Paraí- te não esperava' que este
so onde está concentrado .problema no joelho fosse
com os demais jogadores. complicar tanto:
Ontem à tarde, enquanto O massagista Machado,

Zezé comandava o coletivo, ,que olhava para o local le
Lourival, abatido, escutava sionado, não garantiu a pre
° rádio de pilha, sozinho no sença do jogador: "Não sei

quarto no. 11 do hotel. Ao se VID dar. Vou deixar o
:

lado da cabeceira, um copo local com gelo até amanhã,
de chá com fatias torradas e onde farei exame".
um vidro de Buscopan Com- COLETIVO
posto (remédio para o fíga- Independente dos proble
do). Enrolado até ao pes- mas de Ricardo, Ari Pruden
coço num acolchoado, e te e Lourival, o time. consi
com muitas moscas no quar- derado titular' realizou o

to, Lourival, triste, achava coletivo que serviu de apron
que sua presença será muito 'to para o 'clássico

-

de
difícil no clássico: ,"Este amanhã, que poderá ser de
problema no fígado já é cisivo para um dos dois ti
antigo e agora quero ver se mes.

completo o tratamento. Vai Antes do coletivo, Z:ezé
ser difícil jogar contra o reuniu todos Os jogadores
Figueirense, mas até 40min- titulares no vestiãrio, exce-

I'

Marcílio :1
mesmo

time em

,Blumenau'
Pela alegria e empenho·

dos jogadores no coletivo
de ontem à noite no, Está·

1

dia Hercl1ioiLuz, a vitórià
contra o Caxias trouxe re

fiexos positivos além do

'esperado.
Todes se empenharam;

jogando ofensivalilente na

base da velocidade de
\

França 'e Nüton pelas
pontas, deixando o treina
dor JQrge Ferreira confi
ante num bom resultado
amanhã ,contra a. Palmei- .

ras, embora o jogo seja
realizado em Blumenau.

.

, O coletivo teve a dura-
ção de 60 minutos e foi
um dos melhores já reali
zados. Jorge Ferreira não
esconde para ninguém que
com a entrada de Milti
nho na meia-cancha o ti
me ganhou mais maturi
dade e confiança: "O Mar
caio precisava. mesmo de
um líder dentro de cam-

po'"
'

CÂMARA ,MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS'

ASSESSORIA DE IMPRENSA

NOTA OFICIAL DA CÂMARA MUN'ICIPAl

DE FlORIANOPOllS,

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL, POR DELI

BERAÇÂO SOBERANA DO PLENÁRIO, COMUNI
CA AOS MUNlélPES QUE ESTÁ T�AMITANOO
NA CÂMARA MUNICIPAL, O PROJETO/DE LEI
QUE VISA DISCIPLINAR A VENDA DE LOTES
INCORPORADOS AO PATRIMÔNIO DO MUNI-,
cfPIO, NO BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS,
NESTA CAPITAL. ,

Florianópolis, 28 de novembro de 1974.
CÉSAR FILOMENO -FONTES -

Presidente em Exerc(cio
'ARNOSEARA

10. Secretário em Exercício
SPYROS DIMATOS

20. Secretário em Exerc(c io

.----------------------------------------------------------_.�------------------------��------------�----------�--------------�----�---------------------------------------------------

Para amanhã, Jorge já
confirmou o mesmo time.
que

"

venceu, o Caxias na

quarta-feira: Zé Carlos; Li
co, Ditão, Vadinho e Re
g inaldo; Miltinho e Cario
ca; Fr,ança, Sergio Mafra,
Rubinho e Nilton.

Hoje. pela manhã have
rá recreação e o time se

concentrará à noite nas

dependências do seu está
dio e só viajará para Blu
menpu amanhã pela rYlO:
nhã. Para motivar ainda
mais a equipe, a diretoria
prometeu um prêmio (!S

pecial em caso de vitória.

\
.

·Problemas
do Inter
estão no

gando amanhã contra a

Chapecoense. Gaspar via
jou para Porto Alegre no

começo da semana .e ain
da não apareceu em Lages
e Vitqr Hugo nãb gan,hou
condições de jogo da Fe
deração, o que pode acon

te�er hoje pela manhã.

No coletivo realizado
ontem à tarde Caramuru
não pôde contar com Air
ton, Jaime e Eduardó,
além de Darlan (machuca
do) e, Gaspar. Se Vitor
Hugo não ganhar condi
ções de jogo e.,Gaspar não
voltar de Parto Alegre, o,
treinador ,do Inter ficará
em situaç{io difícil para
formar a meia-cancha.
Mas ele espera contar com

pelo menos um dos dois,
ficando assim o' time do
Internacional para jogar
contra a Chapecoense
amanhã à tarde, no Está
dio Municipal:' Luis Fer
nando; Eduardo 7entra no

lugar de João Carlos, ex

pl,llso qua.rta-feira em

Joinville), Airton, Mário
José e Raul; Vitor Hugo

ou Luis' Carlos e Gaspar
ou Luis Carlos; Ademir,
Luis Carlos ou Zequinha,
Parraga e MacieL ..

Sobre' a reclamação do .

Marcl1io Dias, cujos diri
gentes dizem não ter rece
bido todo o dinheiro a

·que tinham direito no jo
go de domingo, em Lages,
a direção do Inter explica

.

o seguinte:
- Nós, pagamos ao

Marcl1io Dias os quarenta,
por cento sobre a arrecac

dação a que ·tinham direi
to, corno time derrotado,
num total de 3.200 cru�
zeiros. Ac ontece que ele;·
exigiram mais três mil co
mo ajuda de 'custo e com

. ,isto não concordamos, é
evidente, pois nãç· foi
combinado na Assembléia
Geral.

'

O zagueiro AiMrto . e
,

Di1;rnael voltam· ao time
amanhã, depois de cum,
prirem a suspensão auto
mática: um com três car

tões 1 amarelos e· o outro.
por expulsão. Assim, o ti
me provável do Caxias pa
ra este clássico será Elá
dio; Valdecir, Pompeu,
Alberto e Si/vinho; Piava
e Fontan; Ferreira, Dir
mael, RQmualdo e Castor.

.

mel,Q-Campo
Roberto Caramuru,

treinador do Internacio
nal, tem um problema sé
'rio na meüi-cancha e não'
sabe çomo o time sairá jo-

, I

'Caxias

completo
I

pela
la. vez.

/

LOJA 93 ín2
Vende-se ou AI,uga-se

Localizadà no Edifício Itapoã, rua Desembargador Pedro Silva, esq.
.

'Aimorés - Itaguaçu. Pronta entrega. Ver hoje e domingo, no local, com
'o sr. Antonio Augusto ou com a Construtora Alliança Ltda - Fone

6294

'I

Uma' novidade no time
do Caxias para o clássico
de amanhã: Castor ganhou
condição de jogo da Fede
ração Catarinense de, Fu
tebol e estréia na pon�a
(!squerda, em substituição
a Beta.

Agora talvez o 'treina
dor Vasconcelos fique um

pouco mais tranquilo
quanto ao rendimento. do
ataque. Nos dois primei
ros jogos do Ca xiaJ (der
rotas para, Figueirense e
Marcl1io Dias), o,, técnico
não gostou 1J.em um pou
co do rendimento dos �ta-
,cantes, principalmente no

segundo jogo, quando o

time· não pôde contar
com Dirmael, expulso por
José Ca rIos Bezerra contrr,
o Figueirens_e.

Se Vasconce'os puder
. confirmar esta formação
amanflã, diante do Améri
c a, esta será. a primeira

.

v ez que o Caxias jOgG
completo no canipeorzato
estadual. (Um motivo a,
menos pàra queixas após
o jogo, em caso de derro- .,

,

ta .
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Mobral.encerra ano
.

•. I
'

Ietivo com entrega
de, 300 certificados

CriciÍnna(Sucur�) _ Será realizada hoje pela Comissão

Municipal do Mobral de Criciúma, a entrega dos certificados
,I de conclusão do Curso de Alfabetização, a 300 mobralístas,

cuja solenidade terá início com a celebração de uma missa

cívica na Igreja Matriz São José, em Criciúma.

A missa não será apenas um culto religioso, mas também
uma festa cívica, !'l seu imcio está a cargo da: Associação I

•

Coral de Criciúma, com a execução do Hino Nacional. �pós
a conclusão da mesma, o presidente do Mobral, fuiz de

Direito da la. Vara de Cricíúma, Sr. Heliodoro Franzoi fará
a entrega dos certificados.
METAS,
,:._ No, Brasil, primeiramente I dois Estados fpram
escollúdos para erradicar o analfabetismo: Paraíba e Santa

Catarina. Cada Estado tem Um certo número de analfabetos
'a erradicar, e na Paraíba, onde o curso já foi conclufdo, o
levantamento posteriormente realizado acusou que "a meta
não foi alcançada". Em Santa Catarina; onde o curso está"
sendo concluído, os resultados serão conhecidos até o fim
do ano, e se sessenta por cento dos que frequentam o curso

em todo o Estado forem considerados ,alfabetizados," o
r 'objetivo será alcançado,' Caso contrário, no próximo ano se

dará continuidade ao programa do' Movimento aras i leiro
de Alfabetização \ -diz a supervísora ,do Mbbral em

Cricíúma. , \.,
.: De acordo com a 'meta estipulada para Criciúma pelo

Mobrlll, com sede no Rio de Janeiro, teria a Comissão do
.Mobral no município que alfabetizar em torno de 1200

pessoas. Mas no levantamento realizado] foram localizadas
1700 pessoas sem o mínimo- gra� de instrução, das quais
apena� 541 compareceram aos' 22 postos do, Mobral
montados em todo' o muriicípio, havendo no decorrer do !

curso 82 casos de desistência.
De acordo com O ponto de vista da supervisora, desta

forma não será possível atingir ameta imposta pelo Mobral
Central, mas se outro'município çatarinense atingir a um

índice de alfabetização acima da meta prevista, cobrirá o

deficit do município de' Criciúma, pois se em todoEstado
forem alfabetizados 60% dos que frequentam os cursos, terã
cumprida sua missão.

"

'

No entender da supervísora, o' tempo, previsto para a

alfabetizaçãó _ 5 meses _ "é muito pouco". 1;:, exemplifíca
com um fato ocorrido em Criciúmá, onde os mobralistas
estão compreendidos na faixa etária dos 35 aos 65 anos de
idade; desenvolvendo na maioria atividades em horário'
comercial, o que atrapalha a frequência � aulas, "sendo que
alguns, trabalham. corno guardas revezando o, serviço com

,/ colegas" .

'

'

- No próximo ano, esteja ou .não erradicado o

'analfabetismo em convênio a ser firmadQ' entre a

mu�icipalidade e o Mobral Central, funcionarão' em
Criéiúma, cinco classes do Supletivo do Mobral. ,.

_ O. supletivo, taínbém conhec-do como edueaão
integrada; nada mais é que uma continuação doMobral. O
curso terá duração de um ano, não tendo período de férias,
oe c<:mtando' com todas as matéria do primeiro grau'
(erglobadas em Português e Matemática). No final do�
Curso, ,os 'alunos aprovados receberão certificados
Nuivalentes � quarta série do, prt�eiro grau.

•

'..
';_1:; I' _ _,_ .....�"...J ..... _.�,...:. .... _.,

'Escola .Profissional faz
, ,expqsição, ,�e trabalhos
A 'Escola Profissional Feminina de S�o José inaugura

, hoje a exposição dos traballios confeccionados por suàs
alunas durante o corrente ano. A mostra terá lugar no

antigo prédio da Prefeitura Municipal e o' ato deI
inauguração deverá contar com a presença dQ Prefeito
Arnaldo M. de Souza; vereadores e outras autoridades.
A exposição" que, reunirá trabalhos confeccionados com

rendas e bordados, estará aberta aQ público até o próximo
, dia dois de dezembro, nos horários das 8 ,às 12 horas e das
14 às 22 horas.

Blumenau ornamen'ta suas
r1i.as às festas natalinas

Blumenau(Suc�rs31) _ Em Blumenau ,� motivação para
as festividades natalinas começou cedo este ano.

Praticamente toda a decoração das principais ruas da cidade
já foi prOvidenciada pela Prefeitura Murncipal ,e' imi�e�as
lojas comerciais 'ornamentaram as suas dependenclas
aguardando o grande' 'movimentoj previsto. para, após, a � a.
'quinzena' de dezembro. Os lumii1osos, segundo QS prepnos
habitantes, dão um ótimo aspecto. à c�dade e têm agrada.do
aos turistas. Nos bairros, entretanto, sãô os própnos
moradores a improvisar os enfeites, visto que em apenas' ,

dois deles está sendo aproveitado p material utilizado nos

anos anteriores. "

Na: Rua XV de Novembro foram coloc�dos grandes sinos
luminosos e coloridos� ficando a- Avenida Beira Rio com �

.

mesma decoração do ano passado: _

A instalação está sendo f�ita, no período notl1mo,
evitando o movimento do tráfego, com a ajuda' de
fUI!�ionários da Celesc que sãÇ>' os encarregadps pela
instalaç'ão elétrica. �pe,a-se, por outro lado q�e não

,

ocorram vendavais, como o do ano passado que arrancou
boa parte dos enfeites, danific�ndo a maior p!!l"te.

I

Brusqu� ·enfeita as ruas
\ J

•

'. ,. •

p�ra mOVimentar comerCIO
Brusque(Correspondente) _ A ornamentação natalina, '

promovida pela Prf(feitura Municipal e destinada' às ruas

,

centrais da cidade, ficará pronta amanh�. Os enfeites

ob�decem ao projeto do artista brusquénse Lotar Raynério
Kneger, que também supervisiona os trabalhos de
confecção nas oficinas da Prefeitura."

, I

A ornamentação este ano consta de c$as coloridas com
quatromotivações e pequenos quadriláteros.

, CONTAS.APROVADAS:
'

.

,o- Tribunal de Contas da União aprov,du as Gontas da
,

Prefeitura Municipal de BrusqUé, referentes à aplicação do
Fundo de Participação dos Municípios, relativo ao,ano de
1973. ' ,I :

, I

li

,
,
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Os preços à/tos espantam os consumidores comêdidos:
, , \

'
"

Nem 'o.apelo ,publicif(lrio
I

'

, ,

�, '" '

,a';v;� os" supermercados,
d� �sçassa ,ffeguesl�'

, Itaiat (Sucursal) _ 'Os
carrinhos de compras dr
culam rasos, quase vazios
ante 'Os apêlos publicitários
e 'Os cartazes de "boas

�'ofertas" dependurados nas

paredes e prateleiras dos

supermêrcados,
,

As donas de casa, que
antigamente, frequentavam
'Os supermercados de Itajaí
com grande frequência,
hoje cumprem a missão de
abastecer 'O lar com com

pras esporádicas e sempre
com uma preocupação: 'O

rendimento máximo <lQ
dinheiro disponível para 'Os

prQdutQs indisperts:W'eis à,

manutençãQ � à resistência
aos artigQS cQnsideradQs

supérllUQs. Isso tem OCQr-

ridQ principalmente _em
razãQ da alta repenti� dQS
preÇQS dós artigQS cQmeStí
veis, que faz CQm que haja,
uma adaptaçãQ das CQm-

,pras GPm 'O dinheiro dis
';' 'llt>ll'(Vêl-; é-nãl}-'co'm'aS ne�
r cessidades da pessoa, ainda
mais que, 'Os artigos têm

que, ser 'pagQS nQ ªlQ da
compra, sem a facilidade,
dQS crediáriQs das lojas de
vestuáriQs e artigQs para 'O

lar.. '

,

ORÇAMENTO MAN
TIDO

Zenilda MedeirQs; 32

anos, casada e com dois Segundo ,os funcioná- O problema da' alta nQS

filhos, diz-que nQS últimQS rios de alguns supermerca- produtos comestíveis não
meses f'Oi 'Obrigada a redu- dQS de I!tajaí,las vendas do atingiu, CQmQ pode pare
zir suas,' compras mensais setor de bebidas cairam cer, apenas 'O consumidor,
para 'O mfnímo Indispensã-: muito também nós últimos mas também 'Os produtores
velo 'A' primeira medida meses, tendo que ser utili- e 'Os donos de supermeiea
tomada para a manutenção zados artiffcíos para que dos e armazéns. Saindo a

do orçamento f'Oi 'O corte os mesmos sejam adquiri- matéria-prima mais cara'

no consumo da carne _ dos, Um exemplo seria 'O para 'O produtor, este ven

"agora s6 comemos carne ciclo de 'Ofertas sempre em derá 'O "produto industria

três vezes, por' semana". 'vigQr, 'Onde uma détermi- lízado a preço mais alto ao

CQmQ a/minQria das donas ,nãda marca de refrigerante intermediário, no caso' 'O ,

de casa, ela paSSQU à com-
' 'Ou. de bebida alcoólica está supermercado 'Ou 'O dono

pra de gêneros',alimentf- sempre em promoção, de quitanda, que para
cios ,de primeira necessida- As prateleiras de enlata- manter a margem de lucro,
de, . CQmQ arroz, feijão, dQS e conservas- também cobra preços f'Ora das pos-

b tatas t permanecem praticamente sibilidades do coúsumidor,massa, a ,emperos"
leite, pão e manteiga (ou -intoc"weiS, !IãQ sendo ne- que vê-se. na contingência
margarina). As verduras e cessária a reposiçãQ\dó es- de diminuir suas CQmpras
:frutas, em virtude dQ áltQ tQque' mais' que uma vez para slt manutençãô" dQ
preçQ, f'Oram relegadas a por dia" tal 'O �ndonQ QrçamentQ;' tendo, desta

segundQ planQ, assim por parte dós :fregueses em maneira, seus �toques
'comQ 'O cQnsumQ' de so- relaçãQ, a esses artigQs. acumuladQs. I

bremesa (dQces,"'fnitaS r Mais que qualquer QutrQ,' ruSím cOmQ as vendas

bebidas, CQnsumisas PQU- 'Os artigQS mais sQfIsticadQs nQS supermercados dimi
cas v.ezes. Zenilda precisa e estrangeirQs;' comQ, nuiram, 'Os armazéns,
reServar 'O dinheirQ que se-, caviar, salmãQ, úísque e' ,quitandas e açQugues têm
ria gastQ CQm issQ para a vinhos; continuam à espera se vistQ, praticamente, na
compra de QJtras-�coisas 'de' elientes selecionados' cQntingência de ·fechar
também' indispe:l$'veis \ pelos funcionários eoi rela- suas portas, PQis cQmpran
para ,o, consumQ da famí:

-

çãQ à escala de vencimen- dQ 'sempre 'Os artigQS ,em

'lia,' CQmQ creme, dental, '\QS e �là ZQna em qUe se eStQques menores que os'

sabQnete, papel higiênicQ e ,situa 'O supennercado,'pois supermercadQs,', pedem,
desQdQrante; preferindo na opiniãQ dQS funciQná- preços mais altos pelos
evitàf a penumaria, para riós, "a gente vende mais mesm9S prQdutos, tendQ,
não se empQlgar e acabar Pára 'OS riCQS, que moram portantQ, sua fregueSia
levando,o que não precisa nos bairros chies da cida- diminuída, que 'Os pro-

ESTOQUEACUMULA- de". cUl'3m apenas em casos de
DO

'

PREJUIZOS emergência. I
. ,

Presidente Nacional
,da Apae ,coorde�sa' °I ' ,IV Encontro no 'u . I

I
, .'

Cticiúmâ(Sucursal) _ Foi' aberta ontem ãs 20 horas no
,

Criciúma Clube, pela ,. Banda M,rdial da Sociedade de
, Assistência aos' Trabalhadores do Carvão, o V Encontro das

Apaes de Santa Catarina: Às 20h3Om deu-se a 'sessão solene
de abertura, pela conferencista Sarah Couto Cesar, Diretora
Geral do Centrode Educação Especial, abordando o tema

"O Cenesp e as Apaes", e 'tendo como convidado de honra

o, presidente da Federação Nacional das Apa�, Sr. José
Cândido Borba. O Encontro, que se 'encerrará hoje � noite',
está sendo' presidido pelo IX Vice-Presidente da Federação
Nacional das Apae�, Sr. �varo José de, Oliveira. "

PROGR,AMAÇAO _
,

As atividades de estudo do Encontro terão início hoje âs
8 horas, com a formação de grupos de trabalho. Os

expositores serão o· vice-presidente das Apaes de' Santa'
,

Catarina, Sr. Álvaro José de Oliveira; Assistente, Social
Neusa 'Guedes; Coordenadora de Bem-Estar Social do Inps
de Santa' Catarina eo professor José Manoel Medeiros,
diretor administrativo da Apae de Tubarão.

'
,

Para ,as 10 horas ,o programa prevê a formação 'de dois, '

'grupos de trabalho, o primeiro composto -de secretáí:ios e

executivos das, Apaes, e o segundo por professores :d!ls
Escolas Especializadas para a educação de excepcionais. As
.14 horas haverá plenário em gue será apresentada uma

r
síntese dos trabalhos elaborados pelos grupos.

Seguindo-se a isso, serão ouvidos depoimentos de cinco ,\
/ 'pais de crfanças excepcionais, fazendo parte de um painel:
"A Família e o Excepcional". As resoluções para os

problemas �ais' prementes enfrentados pelas Apaes serão
, dados' em sessão: plenária com a' diretoria da Federaão
Nacional das Apaes, r

,

A sessão solene de encerramento está prevista 'para as

20h3Om com conferência proferida pelo vice-presidente da
Federação Nacional das Apaes de São Paulo, sobre 'O tema
"Dimensões da Assistência ao Excepcional", � por fim,
apresentaçãoda Associação Coral de Cric�úma.'

'

\

Furb instala escritório,

jurídico 'em Itaítuba
.Blumeneu (Sucursal) _ Numa iniciativa tida como

pioneira, em todo o -Brasíl, a faculdade de. Direito da

Fundação Educacionalda Região de Blumenau istalou n�
Campus Avariado de Itaítuba, estado do Pará, um escritó
rio jurídico para atender aos habitantes de t?da a região-que
funcionará a partir do próximo ano. A necessidade .de sua

implantação, paia prestação pennanente de serviços foi
,

sentida q>eíos estagiários da Furb que, mensalmente, são�'
enViados à localid;tde, onde até. hoje não existe uni
advogado fonnado. Ó professor Humberto, D'Ávila Rufmo,
do Departamento de Direito Processual, foi especialmente'
enviado no mês passado a Itaituba para orientar os

'trabalhos de iflstal'aãó aUXiliado pelo acadêmico Álv:aro
"

Castro da Faculdade de Direito de Itàj�í. ,
,

Em contatos mantidos diretamente com o Presidente do
Tribunal de Justiça e Procurador Geràl do Estado, - em

-

Belém', ficou 'assegurado um apoio total às atividad�� do
novo escritóri0 além de prometida a designação de \lm Juiz
de Direito para aquele município paraense. ,

A medida faz part,e do Projeto Rondon, at�avés de um

projeto de iRteriorização para ftxação de profissionais nos '

19 "Campl" 'espalhados pelo país. Aproveitando o campo,
jurídiço. a Furb elabo,rou consequentemente o seu próprio
projet'O 'que foi apre�entado'. aos s�tores competentes e

dep'Ois aprovado para posterior execução.
Esclar.eceu 6 Professor Humbertp que em meados do mês

de 'janeiro próximo já deverá ter sido designado um

advogado formado para responder pelo ,escritório, havendo
por hora inúmeros c�didatos intereS&ados .

, AVISO

ESTADO DE SANTA CATARINA
,

SECRETARIA DOS' TRANSPORTES E.OBRAS
DEPARTAMENTO (UTÕNOMO DE. ,EDIFICAÇÕES,
EDITAL DE TOMADA DE, PREÇOS N Q 20/74,

AVISO
O Óepartamento Autônamo de Edificações torna público para conhecimento

dos interessado$, ql.le se acha ab�rt� o Edital de TC?mada de Pre'ços n� 20/74,
para fornecimento e colocação de Armâri9s e Balcõ_es. para o EDIFICIO DO

TRfBUNAL DE JUSTiÇA DO ESTADO DE SANTA1CATARINA, em Florianó-
, '

polis.
, ,

.

O Edital, bem como ql.laisql.ler �sclarecimentos, poderão ser, obtidos na Sed'é
do D�partamento ,Autônomo de Edificações, 100. andar do 'Edifíci� das.

j Diretorias, à Rua Tenente Silveira, em Flori�n�poljs, de 2a. a 6a, feira, no

horário das 14:00 às 18:00 horas. ,

I ,Florianópolis, em 27'de novembro ,de 1974.

Engo. Hélio Costa

DIRETOR GERAL
','

It

I
•

,

ESTAUO ,DE SANTA CATARINA
SECR.�TARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS r

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM
l'

, \"
() ,DEPARTAMENTO DE ESTRADAS ,DE RODAGEM DA SECRETAR'IA DOS'

TRANSPClRTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos'intere,ssados que se ach'a
abe�to a Tomada de Preços·Edital no. 52/74 para fomécimento d� ararne farpado, com prazo de. '

'

entre.ga da� pl'opos,tas até as 15,00 l:ioras do dia 20' de dezembro de 1.974, 'lia Protoeolo Geral do
, DER/SC, Edif(cio das Diretorias ení Floriariópolis.:

Cópia ,do referido EClitai e ,maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do DER/SC., no
e�ll;lereço aci.ma citado. •

"

DE RSC., em Florianópolis, 2� de novembro de 1974.

Eng. Cil(il Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DERSC.

'

,DECLARAÇÃO
I,

o. P'RESID,ENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO do' Fundo de' ,

Desenvplvimento do Estado de Santa Ca�ariná _ FUNDESC, leva ao conhecimento

dos SenhQres contribuintes do ICM que o prazo para,a opção dos incentivos fiscais,
referentes a6s depósitos anteriores a 16 de julho de 1974, encerra-se em ,16 de

,janeir� de 1975., à vista 'das disposições cta Lei no. 5.04 i, de 02 de julha de 1974.

Ol.!:trossim, 'comuni,ca, que até a data limite (16-01-75) não haverá reunião

"extraordinária do Co�selho Administrativo pará aprovação de nOllos projetos"
ressaltando que a prescriçãQ do praza para a, e$colha do projeto lIerá'

irrecorrível e inadiável.

Florianópolis, 28 de novembra de 1974.
, Sérgio Uchoa Rezende

Pr�sidente

ASSOCIAÇÃO ,_CATARINENSE OE PROPAGANDA

'"
,

I

A O iretoria da Associação C atarinense de Propaganda, comunica que

,tendo' em vista as eleições ,para a nova dir,etaria marcada 'para o dia,
,

21/12/74, abriu inscrições para admissã:l de novos associados.
,

Os interessados ,p.o!ilerão obter il;lforrriações com Osmar -Antônio

Schlindwein no jornal O ESTADO _ fone 3022, Milton de Almeida
. 1 \, ,

Coelho na Public _ fOnl� 3689 e Juwez Viera Aguiar na. Jotagui,ar em

I'

I'

II

COMUNICAÇÃO
I .;

alum�nau: \
F�!is, 27/11/74.

, I

!

, "

',. ",
, '

'
,!. "

,

,
" )

'Encerrando com chave de ouro a$ grandes promo�oe,s deste'ano, O CLUBE'.
RECREATIVO 6 DE; JA�EIRO,apresentará dia 14 de dezembro às 23 horas:

,

.'

"\' J PERLA
\

,

(Uma promoção "da Rainha do Club�)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RUA: GAL, GASPAR OUTRA eso, AEONSO
PENA.':fone 65.97'.

-;"
..

�TIiErrQ_- FPOllS.
VEICULOS NOVOS.
CORCEL LDO - AMARELO PIERROT . OK
CORCEL LUXO - AZUL COLONIAL. OK
CORCEL LUXO - MARRON CONHAQUE OK
'OPALA CUP� - VERMELHO VINHO OK
CHEVI;TTE -::- BRANCO EVEREST

.

'.'

.�.

O.K
yOLKSWAGEN 1500 - BRANCO LOTUS OK

.

VEICULOS USADOS
'.

OPALA CUP� -VERDE METÁLICO' .1973
BELlNA - AZUL COLONIAL .• .1973
DODGE DART - AZUL C/PRETO . .1972
CORCEL S.TO' - BRANCO .1972,

'yeículós OK e usados de qualquer rnarcz

da linha Nacional.

! REVENDEDOR,

AUTORIZADO

ESTOQUE DE varcutos
,FUSCÃO - Branco Lótus
;
FUSCÃO - Branco Lótus

. FUSCÃO - Amarelo Colonial
'FUSCÃO - Bege Claro
'. FUSCÃO - Vermelho

•. J

SP 2 - Amarelo Safari
KOMBI - Branco L.ótus
VARIANT - Azul Pavão
VARIANT - Vermelho

CORCEL 4 PORTAS - Branco Everest
DODGE RT - Branco e Preto -

DODGE DART - Vermo Etrusco
MAVERICK.,.. Azul .....
OPALA CUPÊ - Verde Metálico

,.RURAL WILLYS - Sage Banbu
q

CHEVETTE - Rosa Pantera

/

POSSUI�Q.�yEiÇULÓSVOL�WAGENOK .

VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.
R.-GÃs'pAR DUTRA .: 90 ESTREITO

FONES - 6312 - 6628 - 6-632
Florianópolis,

.

.; ,":-CARIONI" COM�"' A,OfoM:OvÊis��lTDA�
}.v. Rio 'Blªn,çQ, ,53 - F,one 396�"

:CORCEL cUPÊ .

: :\lolks Sedan 1300
Kombi Luxo.

1972
. 1968 i �

1970

197�
. 197�

Variant Branca ..

,

'I;uscão 1500 . . .

CARlONI - Tradiçio e éon�ito
,nº,ramo de�veis.

.:

·C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
�'MANTEMOS .EM ESTOQUE TODA LINHA .

DE VOLKSWAGEN' OK"
VEICULOS USADOS

, TIPO: COR: ANO:

1300 - Branco Lotus .1970

1300.- Azul Diamante .1970

TC - Azul Safira .1974

Vari<!nt .,- Branco Lotus .1972.

Variant - Azul Pavão 1971/197=1
TL 2 Portas � Azul N,iágara .1973
1500 - Branco Lotus ...1970

1500 - Ocre Marajó . • . � ••1973

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troCa,

,\

..------------------------.

GATAo AUTOMOVEIS
,

:Franclsco Tolp-ntino, 13 .:. Fone 29SÓ'
1500 Marron Caravelle
1300 Branco Lotus

KOMBI Branco Lotus
1200 Branco L0tus - Jóia -

TL Ocre Marajó
.

.

.
COMPRAMOS SEU CARRO À VIStA'--�-

-

.7@ JEN'�IROBA r�'Vf!!!j!)AUTOMOVEIS ·LTOA'.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

-

,

FONES: 4673 - 2952 ,

ÔPALA VÁRIAS CORES � ; 1975
OPAL'A VÁRIAS CO�ES OK ; 1974

OPALACUPÊ LUXO , 1973
OPALA ESPECIAL · : .. 1973'
CHEVETTE VÁRIAS CORES � :: 1974'
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ;

· .. 1975
DODGE "SE" VÁRIAS CORES : : 1975'
DODGE 1.800 OK , ,

: : 1974,
CORCEL GT 1972:
CORC'EL LUXO : : 19.72
CORCELSTANDARD r : 1972
DODGE DART 1971

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

,

financiamentos até 36 meses

COMERCIAL BEIRA MAR VEICULes e REPRESENTAÇÕES LTDA.

AV..Rubens de Arrui:la Ramos (B�ira Mar Norte), 210'
Fone - 4377

MAVERICK BRANCO SUPER EQUIPADO �.. ; i974
OPALA AMARELO CUPÊ ESPECIAL 1973

OPALA VERMELHO 4 PORTAS , 1970

VOLKS 1500 AZUL PAVÃO : 1972

VOLKS 1500 AZUL NAPOLl ( 1971

VOLKS 1300 BEGE CLARO 1971

, VOLKS 1300 BEGE ,
1969

VOLKS 1300 VERMELHO ; , 1968

VOLKS 1200 AZUL ; 1966

ATENDEMOS ININTERRUPTAMI;NTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS.

.
!

1973
1972
1972
'-1971'
1970

1973; ,i
1969 •

1971
1970

1973
1973
1972
1974
1972
1968
1974

àk
OK'

.1974·

.1963

.1973

--------------------------�,�\"r-----------�------------------------------_.

l
-_

, MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

GASTROENTEROLOGIA
Curso

I

de especialização na Santa Casa de

'Miseric6rdia do Rio de Janeiro - GB e
•

Dr. LUIZ LUPI
PSIQ�IATRIA

Curso de especialização na ABMM _,;. Rio de
, Janeiro - GB.

.

Consultório: Rua Deodoro no. 22 - sala 33 -

: J' diariamente das 14.às 19 horas.
..�.- --'--_ �

..
..._.,.._..""'........._--.--".;.,---_,..'=�.

.-;

,Ministério da Indústria e do cQmérdo
Instituto Brasileiro do Café

,
.

,

;

BELISSIMA CHA'CARA
.

.

'No municrpio de Balneário Camboriú, proxrmo ao

Hotel Plaza ltaperna, com 150.000 metros quadrados,
próximo da praia, Tendo boa cas�, com ágÚa encana

-dã, luz e forçá, árvores frutíferas, piantaçõ�, -bai-�_'
.

cões para criação de frango, e;tábulo de vaC8li. 'Ótimal
pastágem. Preço Cr$ 450.000,00. Metáde, de entrada

e saldo facilitado.·

Tratar fone 4128.

DIVISÃO DE PESSOAL,

EDITAL N.o 01/74
.

'

Curso de treinamento para a categoria funéio.
nal Ag,��te Administrativo (SA-801). do Grupo :

Servi�os Au)(iliares eSA-8(0).
O' Chefe da Divisão de Pessoal do instituto Btasilei'ro do

,

Café' {IBCl, 'em cumprimento à Instruçâo Nprmativa n.O 9, do. 4

de. [aneiro de í974, do Depertamentc ,Administrativo de Pessoal'
.Civil (DASP'l, faz saber aos interessados que se encontram' abertas �

as inscrições para o Curso de Treínamento exigido para Trens·.
formação de Cargos para a .Ca.tegoria Funciç"l@J - Agente.,Ad.
ministrativo {SA-,801l do Grupo SERVIÇO.S A(.J)eIL'lARES (SA.,.-aOOl
elo Plano de Classificaçâó de, Cargos dó Serviço P6blico' CI�il da
União e- Auterqulas Federais; instituído pela Lei n.o

. 5.6:45, de
10 de dezembro de 1?70. _ .',

.

,

. Poderão. inscrever-se os 'Servidores 'do IBC ocupantes dos
caigos de ARQUIVISTAS, ASSISTENTE CO.MERCIAL, AUXILIAR DE

ADMINISl'RAÇÃO., AUXILIAR DE ESCRITÓRIÔ, AUXILIAR DE ES·
TATís:ncO., ESCRITURÁRIO., O.FICIAL DE ADMINiStRAÇÃO. e., T�·
SdUREIRO.:AUXILJAR; os servidores AGREGApO.S, criundos. de'· um
dos Ga,r90S citados acima e, os servidores' -REQUISITADO.S de cetros

DRGÃQS,que tenham optado. pela inclusã� rio Quadro de Pessoal
do ISe. Os servidores licenciados' óu ;equisitados por outr".·

.

ÓRGÃO.S, ocupantes dos cargos acima;· deverão comparecer aos

locais a'baixo para inscrever-se- ou para preencher o termo cIé desls-
'tênci" do treinamento, dentro do prazo estabelecido para as '

inscrições.
.Os forrnulérlos par� inscrição encontram-se à disposição 'dos

interessedos., até o dia 2 de dezembro d� 1974, no horário nor

mal de expediente; nos .eguintes locais:.
"

� CO.TREN - Comissão de Treinamento;e de �p�rfeiço;amen·
to de Pessoal do IBC (Avenida Presidente Vargas n.O 435.
18.0 andar, grupo 1801, RIO. - Gal; ,

.

- GABINfIE do Diretor Administrativo em BRASíLIA' - DF

(Edifício Central .
- Setor Comercial Sul - Quadra' 1) e

- Seções de Pessoal ou de Adrninistrecão das Agências.
Rio de Janeiro {GBl, 25 de novembro de 1974.,

(al JAYME BAPTISTA FERREIRA

Chefe da Divisão de Pessoal

,

. "

APARTAMENTO CENTRO
No EDF. VISCONDE - RUÁ VISCc)NDE'
DE OURO'. PRETO, COM 2 QUARTOS,
SALA, COZINHA, 2 BANHEI ROS E ÃREA
.DE SJ:RVIÇO. - PREÇO: Cr$ 150.000,00

. TRATAR NO EDf. DIAS VELHO SALAS 16
e 17 ou FONE 3537 - REGIS I.MÕVEIS
CRECI142.

v

-

COMUNICADO:
.
CEA - CENTRO DE ESTUDO� AVANÇADOS L.TOA.

Solicita com urgência o comparecimento em sua secretaria
das seguintes pessoas, ou seU representante:

1 - Ismar LU,iz Morelli
2 - Maria Iclei.a Martins'
3 - Sérgio Harley �ilva
4 - Ubiratan Stefen Busato
5 - Tânia Mara Braga;. "

6 - Tânia R�gina Eúfi'á�io·
7 - Neli F.S. Alburquerllue
8 :_ Luiz CarlQs Brandt
9 - Marcus Flávio Ghisani
10 - Zulma Izabel Sommer
11 - Dulfe José Ramos .

12 - Rodmey Felix Sllva
13 - Gilson dos Santos
14 - Tânia Regina dos Santos Coelho
15 - Olinda Maria Azevedo Machado
16 - Washington Carlos Marinho
17 - Sônia,Ma ria Bruggemann
18 - Ro.semari Pozzi Eduardo
19 - Leonissa Estacia Hosterno
20 - Maria Terezinhil Medeiros Almeida
21 - Rony João AngulsRi
22 - Mara L.úcia Pamplona

A DIREÇÃO

..
" .,

/

CASA
NA RUA ANTONIO CARLOS FERREIRA FINAL'
DA AGRONÔMICA.CÁSA DE ALVENARIA COM 2
QUARTOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO,
ABRIGO PARA CARRO.

'

PREÇO: Cr$ 80.000,00
TRATAR 'NO EDF. DIAS, VELHO SALAS 16 e 17
OU FONE 3537
REGIS IMOVE.IS - CRECI 142

.

CRECI·31 - Fones 25-48 e 20-82
�Rl,la Marechal Guilherme, no. 5

.

.
" "

" '.<horá�o-com�!��lr
COQUEIROS � Praia das Palmeiras
Casa Mista - frente p/o mar - 70m2 - terreno 10x33

. Preço: Cr$ 60.000,00
(

,

COQUE I ROS - Praia da Saudade
Apto. com Garage - 100m2

,Preço: entrada Cr$ 15.000,00 - Saldo Totalmente financia-
do.

'

COQUEIROS - Praia do Meio
Casa Hecérn-constru (da - 90m2
Entrada 50%'- Saldo financiado
COQUEI ROS - Praia da Saudade - Zona Comercial
Frente p/o asfalto - área 420m2
Parte constru (da
Preço: a combinar
CENTRO - Edf. Dias Velho
L.oja P/Comércio - área 68,42m2
CENTRO Zona Comercial - Casa Antiga
2 frentes: Conselheiro Mafra - Francisco Tolentino
.Preço : Cr$ 150.000,00
JURERÊ - A 200m do mar

lote com 450m2
preço: Cr$ 30.000,00 ..

'

1
ESTREITO - Área de 9aOrrt2'

.

'Duas frentes - Zona Comercial
Preço: Cr$ 150.000.00

PRECISA-SE DE RECEPCIONISTA

oUe ténha boa apresentação, seja dactilógrafa
e possa dar' referêncías. Tratar 'a . Rua Rafael

Bandeira, 55 com Sr. Hélcio até 19 horas.

ALUGA-SE
Apartamento Ed. Dias Velho. Tratar pelo'
fone 3795.-

,-\

RESlo.ENCIA .

- ALUGA':SE
Em Bom Abrigo à rua Anterior Morais, 240.'

: Tratar fone '3573. .

.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
"O, Presidente da Associação dos E�·Combatentes ;do Brasil
- Secção de Florianópolis, em cumprimento ao que
estabelece o Estatuto desta Agremiação, 'convoca seus

associad0s, para 'no dia 28.12.1974, elegerem a Nova
Diretoria que deverá reger os destinos desta Associação no

próximo ano de 1975.
O registro de' Chapas para concor�erem à eleição, serão

registradas no prazo de 15 (quinze)' dias de antecedência da

ml!sma.

.'TELEFONE
\

- VENDE-SE
VENDE-SE UM TELEFONE RESIDENCIAl.
TRATAR !\IA TRAVESSA STOOIECK, 26·AP. 402 OU
PELO TELEFqNE 4220.

·ALUGAM-SE
APARTAMENTOS

1. ED. DIAS VELHO - Rua Félipe Schmidt - Apto. 1301, três
quartos, sala cozinha, banh., área servo

2. ED. DANIELA - Rua A. Garihaldi - Apto, 705, dois qts., sala,
coz.i banh. deo empr., área servo

.

3. ED. AQI:JARIUS - Av. Rubens A. Ramos - Apto. 202; três qts.,
living, sala, dois banh., dep. ernpr., área serv., garagem.
4. ED. SANTA CATA.RjNA - Rua Felipe Schmidt - Apto. 23, três
qts., sala, copa-coz .• banh., dep. ernpr., área serv., garagem.
5. ED. SANTA CATARINA':.- Rua Felipe Schmidt - Apto�94. dois

, qts., sala. coz., banh., dep. empr., área serv.• garagem.
6. ED. Da, MARTHA - Rua Esteves Jr., esqu. A. Mesquita - Apto.
402..:..A, três qts, (um c/arrn, emb.), living"banh., coz., dep, empr.,
garagem.

-

\ 7; ED. NORMANDIE �COQ.UEIROS - Rua Des. Pedro Silva -

Apt. 15, mobiliado quarto, sala. coz., banh., área servo

8. ED. EDUARDO - R. ,Visco O. Preto·- Apto. 105, dois qts., duas
salas, cozo banh., área.serv.
9. SOL.AR Da. CONCEiÇÃO - �ua Pr!jS'. Coutlnho - Apto. 302,
.três qts.• living coz., banh., .dep. ernpr., área servo

10. ,E D. ITAJUBÁ - COQUE I ROS - Rua Pes. Pedro Silva � Apto.
202. dois qts., sala, coz., banh., área servo

11: RUA SILVA JARDIM, 7J - Apto. 10. andar, quatro qts., sala,
copa-coz, banh., dep. empr., área servo ,1

\ 'CASAS
1. AV. RIO BRANCO, 142 - quatro qts., sala, coz., banh., dep.
empr .• garagem. . I
2. AV. HERC(LlO 'LUZ, 78 - três qts., sala, coz .• banh., área serv.,
',garagem.. , '

.

'3. RUA MIN. RIBEIRO'DA COSTA, 686 - BARREIROS - quatro
qts., living, sala, copa-coz., banh., dep. empr., garagem (C/TELEFO·
,NE).
4. RUA ANDRÉ WENDHAUSEN, 125 - COQUEIROS - três qts,

sala,' coz., banh., garagem, quintal. .

5. RUA JOSÉ V. PEREIRA, 131 - COQUEIROS - dois qts., sala,
cozo banh., área servo

6. RUA DES. PEDRO SILVA. 726 - COQUEIROS � living, sala.
três qts .• cozo banh., de. ernpr., garagem, quintal.
7. RUA CEl. PEDRO DEMORO, 1612 - ESTREITO - três qts.,
duas salas, coz., banh .• garagem... .

SALAS E CONJUNTOS '

1. ED. UNIBANCOS - Rua Trajano, 16 - Salas 503 e 504,40 m2,
cada. c/inst. sanit. cornpl. (independentesf.

'.

2. ED. FIlOR�NCIO COSTA - Rua Felip SchrnidtBê - Conj. 607,
40 m2, insto sanit., .

3. ED. FLORJ:NCIO COSTA - Rua Felip Schmidt. 58 - Conj. 201
. - 70m2, insto sanit.
4. RUA FELIPE SCHMIDT, 39 - A-lo. andar; conj. c/seis salas,
insto sanit. compl: '.,
5. RUA ANTONIO LUZ, 185, '10. andar - conj. c/cinco salas, insto
sanit. compl. .

6. ED. "ACM" -;Rua Jerônimo Coelho, 359 - Conj. 22, três salas,
duas insto sanit.

LOJAS
1. GALERIA JACQUELlNE - Rua Felipe Schmidt. lojas 3 e 5,�

. 'c/inst. sanit.
'

2. RUA CEl. PEDRO' DEMORO, 1416 ...: ESTREíTO - casa

própria p/comércio. .

3. RUA JERÓNIMO COELHO, 38 - casa p/ramo comercial, em
.

pleno centró.
'

TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10: ANDAR,
fONE 4056

Nilson Vasco Gondin
Presidente"

. \.

TERRENOS
1 - LOTEAMENTO STODIECK LOTE 157

PREÇ'O Cr$ 25.000,00 + 5 X Cr$ 5.000,00
2 - LOTEAMENTO FIGUEIREDO (COQUEIROS)

PREÇO Cr$ 30.000,00
TRATAR NO EDI. DI�S VELHO SALAS 16.e
17. li,'

OU 'FONI,: 3537 � RÉGlS IMÓVEI$ - CRECI
142..

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM
.

EMPRESAS DE RADIODI FUSÃO E,
TELEVISÃO DO ESTADO

.
DE SANTA CATARINA

AsSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL

!

':

<[CONSTRUTORA' -Jowr
'/i..V:"lVO SILVEIRA, ·4:50,1 ..•:�-FÓN!':�
tONSTRÚI SUA CASA ''fINANCIADA EM!
;�Te'240MESES. '

.' '\
1:OMPRj\,OU VENDE SEU IMOVt:L
�ec';_l'7

.

.

�, -_.e �'-:
._'.

- DESPACHANTE ,SONAGLIO �
.

H�,,�MINIO SONAG,LlO & CIA. JTOA"
R. CEl. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO,

AO LADO DO DETRAN

Pelo presente Edital, o Sindicato dos Empregados em

Empresas de Radiodifusão e Te levisão do Estado de Santa

'Catarina, na forma dos seus Estatut0s, convoca todos os seus

associados quites com a Tesouraria, a comparecerem à

ASSEMBLÉIA GE RAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada

1'10 dia�5, (cinco) de dezembro de 1974, em primeira
I convoc'lção, às 18',00 (dezoito) horas, em sua sede social,
junto à Casa do Jorn1lista, Rua Deodo, 22' - 40, andar - sala

41, �om maioriá legal, ou em segunda e última convocação
com qualquer número de associados presentes, no mesmo dia,
às 19.0Q (dezenove) horas, a fim de discutir e deliberar a

respeito da seguinte ORDEM DO DIA:
'

Discussão, elaboração e votação das reivindicações a serem

apre�entadas aos empregadores. outorga de poderes à'

Diretoria do Sindicato para O· encaminhamento dàs

reivin;dicações. celebração de acordós ou instauração de

diss(dio coletivo, e fixação da importância çorrespondente a

cada trabalhador abrangido pela acordo ou dissídio.
Florianópolis, 29 de novembro de 1974.

Osmar Aires Teixeira
Presidente

�

enc-aminhamôs carteira de motorista, 'denticwL!", I

p<;lssaporte; regs. no DNE R, imPosto sindical, atest<jdL:.
.

'I

certidões,_Jotocó.pias; fotografias, segur'os total, incêr,L(" ,

obrigatório. plastificações, instruções ; e6<'�'�". '

:t'(�PLAC;AMENTOS, ·etc.

'RAPIDEZ E EFICJI:NCIA

SOCIEDADE CONSTRUTORA

TRIANGULO S/A

AD.MITE
AUXILIAR DE1I;SCRITÕRI0
MOTOR ISTA PARA BASCULANTES

OPERADORES DE 'PATROLAS
,

OPERÃ�IOS BRAÇAIS
OS interessados deverão dirigir·se à Rua 2

. de Setembro, 3416 em Blumenau.

c."+'

':,,_...._--------------------'-_.:.--.;...;:;�.;;.,.

num VinCA0 SãO' CRISTóvão S/A

,'-..

CONVITE PARA. MISSA

A família do sempre lembrado Theodoro Dal
Grande Brüggemann, convida parentes,. amigos
e pessoas de suas relações para assistirem a

missa de 60. mês de falecimento, que mandam'
celebrar no dia 03 de dezembro (Terça-feira),
às ·19 horas, na Capela do Colégio Catarinense.

Fpolis,01-12·74. ,.

F � O R I A H Ó P O L IS· Estacão Rodovi.íria • 'Fone 3476
E S T R E I TO· Rua Santos_ Smiva 300 • Fone 6245

HORÁRIOS:
PI Laguna • 7 • 19,00 • 2'1,00 horas

PI Tubarão· 7,15. 9,ÔO - 11,00 . 13,30 . 16,00 . 19,00
'20,30,. 21,00 . (arro Leito 22,45 horas

.

P/.(ii<iuma - 7,15·9,00 - '11,00 . 13;30 . 16,00·19,00
20,30 ' 21,00 noras

.

PI Ararangud - 7,15 . 9,00 . 11,00 . 13,30 . 16;0'0 . 19,00
20,30 . 21,00 horas

.

PI p, Alegre. 7,15·9,00 . 11,ÓO ·16,00 ' 19,00·21,00
22,45 Carro Leito e' 23,15 horas D,r�to

SEGURANCA· PONTUAlIQADE

,J

'OMPRÊS� SANTO AN..JO DA GUARDA LT[),"..

('H ,éia�A:fljaL.;
Estação Rodoviária de Florianópolis

Fones: 2,1·72 e 36-82
,De Florianópolis para Porto Alegre:
Pa�ndo por Laguna, Tubarão, Criciuma, Araranguá
Sombrio - Sta. ,Rosa e Osório.

.

6:00 - 8:00 -10:00 -12:00 -14:15 -18:00 - 20:00hs.
De F1orianppolis para Tubarão: .

6:00 - 7:00 -,8:00 - 8:30 - 10:00 -. 12:0Ó - 13:00 -

.''14:15 -: '1.4:30 - 15:00 - 16:15 - 17:30 - '18:00 - 20:00 e

24 horas.
, Qe Florianópolis para Criciúma:" ,

i6;,OO:._1.;M· 8:30,,1.2:00 ]J4':15 .1 !;i:Q'0· 2Q:OO_ii24llO horas
De Florianópolis a Laguna:

.

.

6:qO - 6:30 - 10:00 - 12:00,- 14:00 - 17:15 - 18:00 e

20:00 horas.

De Florianópolis para Imbituba:
6:30 - 9:40-10:00 -1'4:00 -17:00 e 18:30 horas.
,De Florianópolis pàra Imarui:

.

às 16 :45 horas.,
'

De Florianópolis para Lauro Muller:
às 14:30 horas Via Tubarão.
Garro Leito Para Porto Alegre e Tubarão às 22:15 horas.
DI RETO Florianópolis - Porto Alegre. Sem Escala 22:00
horas,
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Gal está assim: linda!

Isto é + que 1 coluna: é carta enigmática.
Ou seria 1 charada?

Como eu ia dizendo -' e eu lá estava
dizendo alguma coisa? Pois é, mas

como eu ia mesmo dizendo, () S,alor que
está fazendo no Rio Não está no gibi:
está no tempo, no espaço, nas ruas, nos

corpos. Nas pessoas suadas e nem tã�
cheirosas assim que adoram transar pra
lá e prá cá em tudo quanto é canto,
pelas ruas e aVenidas da cidade que está,
voltando a ser maravilhosa, cheia de
encantos mis. Estou falando de Floria-

nópolis, por acaso?
.

*

Mas o Rio continua lá. E'quem foi que
disse que o pier dê Impanema morreu?
Morreu coisa alguma: continua na maior

transação, com as suas dunas éada vez

mais frequéntads por pessoínhas cada
vez mais louquinhas, cac4' vez mais no

barato. 'De tão frequentadas que não há
como conseguir uma vaga. Falando; o
Rio está cada vez mais congestionado.
Além de ter um dos trânsito mais
desconcertantes' da América Latina
(mais ainda que o da Felipe Schmidt),
não se consegue, sob qualquer hipótese,
estacionar em canto algum - eu nem sei
como é que os que acabaram de estacio
nar estacionaram. . . E que o carioca é
mágico. . . ,,'
A gente costuma reclamar dos esgotos
de Flops. Aquele então na frente da loja
da Dona, Adélia Amim, a casa Três'

Irmãos, já está apodrecendo... Inclusi
ve, soube que serãodístribuidas másca
ras, de fabricação japonesa, para que
'todos que quiserem badalar pelaquele
trechinho da Felipe. 'Mas os esgotos do
Rio confundem-se com o cheiro de
muita escola de samba, até parece o "

,

hálito de alguns...
*

Além dos probleminhas de sempre, o

Rio não mais consegue controlar seus

pivetes que atacam dia e noite sem

cessar. São crianças que não dispensam
um (a) bolso(a) alheio(a) e assim comç
roubam, fogem: sem deixar vestígios. E
Um problema insolúvel e que a cada dia
mais se agráva.

.

Já os nem tão pivetes assim, têm o

tnsta hábito de atacar � mão armada. E
dá-se a bolsa, a roupa,' o que mais tiver
prá dar - muitos, inclusive, depois de
assaltados, declaram que descobriram a

verdadeira razão de viver... .Uma loucu
ra. O que quer, dizer que numa cidade
grande, ninguém mais é dono das suas

cois�. E é prá lá que caminhamos.
*

Entre outras coisas, estive, no' Rio prá
contratar Gilberto Gil que dispensa
apresentações. Ele aqui chegará no dia '

, 2, segunda, pela Transbrasil. Virá de
Porto Alegre. À tarde" por volta das 4
horas, dará entrevista coletiva � impren
sa na beira da piscina do UC, onde se

,j , apresentará. O seu show, que vem reco-

��ndado pela crítica brasileira, será no
�a seguinte, terça, ãs 9 da noite, e desde
ja, estou antevendo um tremendo, bara
to. Aliás, dependendo do sucesso desta
apresentação, muita coisa poderá vir a

acontecer em Flops. Que já está ason
tecendo.

*

Antigamente, quando a ge�te falava que

era daqui, o carioca, na mais santa

,ignorância, perguntava se era Paraná,
Rio .Grande do Sul, Alemanha, coisas
assim - 'era aquela velha hístéria que
todos sabem, uma porção pensava que
eramos asa\sicha do cachorro quente. : .

Agora, a coisa mudou. Pois sabem voces

que o carioca já sabe que Catarina, além
de não ser mais santa, existe e que Flops
é a capital de um estado ,e que está' /
situada numa ilha. Não é incrível?

*
\

Enquanto isso, o carioca continua não
sabendo ao certo o que é Sergipe, o que
é Alagoas. Aliás, nem eu sei. ..

(* '

'Na última terça, como convidado do
decorador Ibrahim Khoury, fui a um

jantar árabe na boate Zum-Zum, Copa
cabana. Uma noite em Beirute. A comi
da estava uma delícia:' adoro a cozinha
árabe. ' M as detesto formalidades,
soçaítchi enfim. Sentei na mesma mesa

qu� Georgia Quental, Marísá Raja Gaba

glia, Nixon (que não é o ex-presidente,
mas a modelo) e Jackson Flores que
estava acompanha ,da sua; mulher e que
não era a Adalgísa Colombo, entre

outros, outras, e outrassss. Aliás, era o

que mais tinha. . . Não sei se é porque
não estava com, muita disposição prã
ouvir intimidade de Georgia ou 'se é

porque estava cansado e com calor ou se '

é porque não vi uma única criança, mas
ó que aconteceu é que não co�egui
esperar pela sobremesa. ..

*'

Fui e voltei pela Varig que está se
/

despedindo de seus' Electras que deixa
tão de voar amanhã, por estas bandas. E
está se despedindo em grande estilo: na

quarta, entre São Paulo e Curitiba,
peguei uma das piores (se não a pior)
nuvens da minha vida por si só já tão
anuviada. (Afinal a' minha .vída vive
envolta em nuvens de mistérios. Será?).
Pois nesse trechinho, o avião chocoa=
lhou tanto, que não houve quem não
tivesse a sensação de que estivesse den-'
tro de um, liquidificador. E não houve, I
também, quem não vomitasse. No final,
quando tudo finalmente terminou, uma
preocupação: onde estava a minha cor

dourada pelo sol do pier (e pier tem

scl?) Estava verde...
*

E fiquei em Curitiba. É que � noite não
, poderia faltar � exposição de Giberto
Rosemmann, no Museu de Arte Con

temporânea, do Paraná. Gilberto está
mostrando peças em acrílico maciço
realmente deslumbrantes. Além disso, e

como não poderia deixar de ser já. que
pertence a uma família de joalheiros,
está mostrando, também,jóias incríveis.
Falando: Gilberto, no próximo dia 13,

,

estará em Florianópolis entregando um

jóia especialmente criada, que será soro,

teada entre as fofas que, naquele dia,
estarão em festa.

*

tE na quinta desci em Flops de quem já
estava saudoso. Aliás, eu não consigo
ficar mais de uma semana fora da Ilha. É
que eu amo esta terrinha. E será que ela
me ama? Oh pergunta atroz, Ou seria
atrás ponto de interrogação. Atrás de
um?

Cinema
Darci Costa

Raquel Carolina
Piaua de Souza,-

'\

chegando do R ia

encantada com o qu�
viu na Cidade'

Maravilhosa.

Ó Estranho Vicio 44 Senhora Ward;de Sérgio Martino:

-x-

gância de Nice Faria, usan
do um chemise em linho
cor palha,

,

-x-

.D Município de L3g\I1la
terá concluídas até o final
da administração Colombo'
Salles, três importantes
obras.dos setores de educa

ção e justiça, um ginásio
de esportes; centro inter
escolar e .forum 'da comar

ca local, executadas pela
Secretaria dos Transportes
e Obras.

-x-

Quem esteve' no Rio e

comprando na Loja Cap
. Ferrat, ficou encantado

'pelo espetacular, atendi,
.mento, foiRoston Nasci- '

menta.
-x-

O governador em exercício
senhor Atílio Fontana, em
Blumenau, depois de suas

visitas oficiais naquela ci

dade, foi homenageado
com um almoço no Taba"
jara Tênis Clube.

-x-

C asamen to Rosana
Domingos e Antonio Car
los Prazeres estão nos con
vidando para seu casamen

to dia y próximo, na Igreja
Matriz do Santo Sacramen
to em Blumenau. A re

cepção aos convidados.será
'no salão de festa da Igreja.

-x-

Mara - Em Lages na últi
ma semana, a linda Mara,
filha Ido industrial e sra,
Erno Pedro Rech, festejou
aniversário. Um opala zerí
nhovfoi o presente de seus

pais à Mara. ,

,

-x-'

Aqui, lemos e muito apre
ciamos ,as notícias sociais
da colunista Rita Campos
Baggio, sobre a cidade de
Lages, no jornal Correio
Lageano.

-x-

O Secre tãrie Eugênio
Lapagesse preocupado
com 'as obras de arte que
decoram' o Palácio dos
Despachos, mandou res

taurar as mesmas que são,
patrimônio do Estado.
_ -x-

Moritz - Está chegando de
uma viagem ao Rio onde
tratou de assuntos relacio
nados ao nosso Estado, o

'

Sr. Charles Edgard Moritz,
Presidente da Federação
do Comércio em Santa
Catarina.

-x-

Corujão - Logo mais,
Mirandinha o aplaudido
pianista, recebe convida
dos para uma das' movi
mentadas noites, onde reu

nir gente da Sociedade, no
tão comentado Corujão,
que está localizado no

mais belo recanto do Bra
sil, que é Lagoa da Concei
ção.

O-ESTRANHO VICIO DA'SENHORA WARD

embora o-título estranho.iao que se ínforma, trata-se de

um rume de horror, feito na Europa, e com a participa-'
ção de um elenco desigual e pouco expr�ssivo: George
Hilton, Edwige Fenech e Ivan Rassimov. Sob a direção

-

-de Sérgio Martino, o que, por outro lado, hão acrescenta
nada. Technicolor. Censura 18 anos. São José

3-7,45-9,45 horas.
,

,

O NEGRO CHARLEY VOLT:\. A ATACAR (The
Soul of Nigger Charley) Segundo filme .com o persona

gem Negro Charley, situado' no Oeste Americano, com
ator Fred Williamson, agora, sob a direção de Larry
Spangler. No elenco ainda, Denise Nichols e Pe�ro
Armendariz Jr. Censura lSanos. Ritz 5-7,45-9,45'horns.

GOLPE DE MESTRE (The Sting) Um golpe na

Chicago de 1936, em.filme que reune novamente o trio

responsável por Butch Cassidy: o' diretor 'George Roy
Hill, junto com Paul Newman e Robert Redford.
Ganhador de 7 Oscars da Academia, é um espetáculo
envolvente e otimamente conduzido. 'Destaque especial
também para' o atar Robert Shaw. Censura 18 anos.,
Coral 3.8-10 horas - Jalisco 8 horas.

I. O DIREÍTO DE AMAR,'com Omar Shariff, Florinda
Bolkan.

!'
,

NOSSO AMOR ns ONTEM, com Barbra Streisand e

Robert Redfo;d. Censura ,18 anos. Roxy 2 � 8 h�ras.
SEDENTAS DE AMOR, com Edwige Fenech.
'O DIREITO DE AMAR, com Florinda Bolkan.

Censura 18 anos. Clóriat8 horas.

O CRIME ,DAS GRANJAS QUEIMADAS, com Alain

Delon � Simone Signoret. Rajá g horas.

Machudo

,)

\,

O Governador em exercí
cio Senhor Atílio Fontana,
em companhia do Presi
dente do BESC, Dr. Lauro
Linhares e seus Assessores,
na 'cidade de Tubarão
inauguraram a Agência do

-

'Banco do Estado.
, -x-

,

EHaria Linhares e João
Rômulo Bíttencourt- estão
'de .casamento marcado
para dia sete às 19,30 ho
ras, na capela do Colégio
Catarinense.

-x-

Convite - Cícero Tulio
Pereira da Costa, está nos

convidando para as soleni
dades de sua formatura,
dia' 13, no curso de Medici-

. na d� Universidade Federal/
de Santa Catarina.

, Santa Catarina, Rio Gran- '

de do Sul, São' Paulo, Pa
ranáMinas; .Geraís, Guana
bara, Espírito Santp'e Rio
de Janeiro.

-x-

Estarão abertas até o dia
15 de fevereiro do próxi
.mo ano as inscrições para
o terceiro concurso do
Programa Multidisciplinar
de Nutrição; vinculado ao

Conselho Nacional de Pes
'quisa, Coordenação do
Aperfeiçoamento do Pes
soal de Nível Superior,
Fundação de Amparo �
Pesquisa do Estado de São

, Paulo e Fundação Ford,
-X-' ,

Com espetáculo .votação,
volta a, Câmara Federal,
'o cupando uma cadeira
como Deputado, o Dr.
Jayson Barreto.

-x-

Paineiras - Animado pelo
Zimbalooo Som LUz, 'hoje
o Clube Social Paineiras
recebe seus associados para
mais uma de suas animadas
reuniões dançantes.

-x-

Também esteve na cidade
de Tubarão ocasião em

que deu-se a inauguração
da 'Agência do' Banco do
Estado, o Coordenador
Geral da/Coordenação Es
tadual 'de Relações Públi
cas, Dr. Nazareno Coelho.

-x-

Num jantar no Manolo's
foi bastante comentada a

simplicidade e correta ele-

Andréa, fil ha
do casal Dario

Carvalho festejou
aniversário na

-

últirt.a semana.

-x..-

Tubulão - O badalado bllI
Tubulão, hoje t está com

movimentada festa onde
homenageará -

os melhores
do ano 74.Horóscopo

'Ornar.Cardoso
No período de 24 de feve

rei�o a 14 de março' do
próximo ano, a Capital ca
tarinense vai ser a sede de
um Treinamento para Su
pervisores Estaduais em

Tuberculose, promovido
pela Secretaria da Saúde e

Divisão Nacional de Tuber
culose. O conclave terá a

participação de, equipes
formadas por médico, en-,
fermeíro e bioquímíco de

ÁRIES - Os assuntos espirituais, as ciências e as novas

relações lhe proporcionarão contentamento neste dia. O

Sol. em bom aspecto com Júpiter .lhe promete um

espírito devoto, .relígíoso, fiel e uma atitude mental

positiva e jovial.
'

,

-

TOURO - Âlgumas dificuldades financeiras, principal
mente no 'que se refere ao cônjuge; perturbações com os

sócios e' atrasos profissionais estão previstos para hoje. A
saúde, também, deverá-serbem olhada e os atritos com

os outros evitados.
'

GJ!MEOS - Dia em que haverá muita tranquilidade na

vida familiar e profissional, com bastante disposição sua

pára solucionar problemas. Contudo, evite discussões
,

com a pessoa amada,' rivais e inimigos declarados. Ótimo
às viagens e associações,

'

CÂNCER - Seu bom estado de saúde muito irá
colaborar pará não perder nenhuma chance que deverá

surgir neste dia no campo profissional e nos negócios.
Ótimo aos passeios, diversões, viagens e amor.

LEÃO - Probabilidades de êxito nas especulações, nas
novas empresas e' nos negócios imobiliários iniciados
anteriormente. O fluxo também denota felicidade no

.

amor, nas diversões e favorabílidades nos jogos, sorteios
e loteria. -,

'

VIRGEM - Dia de muito trabalho e de muitas responsa
bilidades. Portanto, mantenha acalma e a persistência de
que é dotado e os melhores resultados virão. Probabilida
de de êxito nas transações imobiliárias, mas algumas
dificuldades no amor e no lar.
LIBRA - A tendência hoje âtrísteza e � ansiedade
deverá ser combatida com uma disposição mais otimista,
entúsiasta e alegre. Por outro lado, será fav-orecido nas

Viagens, no trabalho, nas diversões e no romance .

ESCÓRi>IÃO - Lucros em negócios já entabulados, no
emprego de suas economias e' nos empreendimentos que
pretende iniciar. A fase também favorece a ampliação de
suas indústria, escritório, loja ou seu local de trabalho.

I

Pode amar evil!iar.' \

SAG1TÁRIO - A saúde, neste dia, devêrá ser bem

olhada; bem corno dev:erá evitar a 'precipitação e as altas
velocidades ao dirigir. Contudo, sua personalidade está
em plena ascenção juntamente com as suas chances nos

campos profissionais e amorosas.

CAPRICÓRNIO - Saturno; seu astro tutelar, deverá
favorecê-lo nos estudos, no retiro e nas ocupações
quietas e laboriosas. Por outro la�o deverá evitar atritos,
precipitação e coisas prejudiciais a saúde, moral ,e
atividades profissionais:
AQUÁRIO - Ganho pela influência de pessoas, mais
velhas, ponderadas, capazes e sérias. Contudo, deverá
tomar cuidado ao fazer novas amizades, ao revelar suas

novas idéias, ao enfrentar problemas e ao tratar com a

pessoa amada.
PEIXES - Suas condições gerais, devido a colaboração
de nativo de Sagitário, sua Décima Casa Astral, deverão
melhorar dentro eiR br�ve. Por outro lado, hoje presisará
ser persistente, calvho e habilidoso pará conseguiras seus

propósitos.
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Na rodovia Leoberto Leal há os que desafiam a morte a sós, e os que preferem e11l grupo.
.

. \, .

t'

Pedestre não obedece �aixa
,

' I. __

de travessia e pista de \'

!Jarreiros continua perigosa
A população residente na rua to, como não tomou até ,hoje", ria ter um guarda do Detran

Leoberto Leal, principalmente disse desconsolada uma senhora aqui.
no trecho compreendido entre a que reside nas proximidades, Segundo, disse o Sr. Silvo-

Escola de Aprendizes Marinhei- .: .Como isso já fosse de se 'ney, às vezes os motoristas de

ros e o trevo da BR-IOl, vive 'esperar' - acrescentou - só es- táxi que estão estacionados- no

emconstante sobressalto i.os vei- tranhamos a atitude dos guar- ponto ficam' até .. assustados

culos trafegam.muito raramente das, que dificilmente aparecem quando, frequentemente, carros
em velocidades inferiores 'a 80 para punir os infratores. deixam a Leoberto 'Leal e to-

quilômetros por hora por ali. Falando sobre a ignorada fai- mam a Heriberto Hulse com

Esse desrespeito às leis do" xa de pede,stres, ó Sr. Zélio Rosa
.

velocidades 'upei:iores a 80 qui-
trânsito; visto, que a velocidade Andrade, proprietário de um ar- lômetros por hora. "Parece- que

máxima permitida no local é 46 mazém localizado quase -em vêm.em cima da gente".
quilômetros horários, aliado ao, frente à faixa, declarou, exem- SOLUÇÕES
.

tráf ó
'

I I plíficando: , Para alguns, tu,dCi1 poderia ser
'mtenso' ego, responsave,pe o '

escoamento de quase todos' 0S - Tem, vezes que 0 ônibus resolvido com um, policiamento
ali f t Salt tã mais intensivo ,- do Detran naveículos que chegam ou saem da para, em ren e. am en ao'

Capital; tem feito da rua palco quatro ou cinco pessoas e ficam área. Outros, antevendo 'os 'pro,-
d tr blemas 'que' o respeito a veloci-de 'grande númt:lro de acidentes esperan o para a avessar a ma

quase sempre de gravidade' ex-, pela faixa. Mas não adianta na- dade máxima causaria, "provo-
-

trema.
"

da, perque ninguém r�speita. càndo engarrafamentos por cau-

Choqud, colisões e princi- - O pesseal já ne'm reclama 'sa do grande volUlne de tráfe- ..

palmente atropelamentos /,;fize- mais; já est��costlimado - com·
,

go", acham que a solução estaria

ram com que a rua Leobem:o plementou. na construção de passarelas ele-

Leal se tornasse Tecordista em Sua esposa, acostumada com , vadas para pedestres, evitando

número de acidentes da grande
-- o enorme número' de acidimtes, com isso o\perigo da travessia ila

Florianópolis. diz já quase,sem�nfase: frente dos veículos.
- Isso aqui é perigoso à \ Há também os, que optam

beça. pela melhor estética' e mais pra-
- Acidentes? - continua - ticidade oferecidas pelos túneis,

',àss\'ezes dá dois ou três seguidos 'ignorando, contudo, que essas

(diàs próximos). soluções já foram introduzibas
- Há �oisa de uma semana" 'em outras cidades, Gomo no Rio

pegaram um rapaz aqui na esqui- de janeiro, tio aterro do fIa
na -' informou na tarde de mengo, sem resultado. absoluta
�ntem Silvoney de Oliveira, mo- mente nenhum; os' pedestres,
tmista' de táxi do ponto situado preferem arriscar�,e ria travessia,

'na esquina da rua Leoberto Le'al convencio:nal a procurárem os

com a Heriberto Huls�., \ elevados lá c�instruídos.
- Um,Opala e atropelou, em ,Por isso, um transeunte disse

alta velocidade. Quase �atou. ,pragmaticamente:
Prossegue argumentando: - Eu não tenho soluções a

,

.'__ E á culpa, na grande maio· apresentar. O pr�blema é nosso

ria dos casos, é .dos motoristas, ma�, a gol�ção cabe a eles (refe-'
,

por excesso de velocidade. De�e- rindo-$e as órgãos públicos).

O Departamento Estadual de

Trânsito, além das proNidências
tomadas' no sentido de reduzü:
consideravelmente a. velocidade

'permitida, instalou, {lm frente,
ao Clube lo. de Maio, uma faixa.

I,
b

.

fide'pe.destres, que em ora msu 1-

ciente para 'servir' todo o trecho,
apresentou �speranças para' os'

,

que residem' nas_proximidades.
Contudo, as espérafiçasilogo

:;e dissiparam pois "podiam-se
contar nos dedos os que respei
tavam as placas de velocidade e

a faixa de pedestres Jilão passou
,de uma pintura no chão: nin
guém nem tomava conhecimen-

"

I

I

",'

JaCENTRAIS ELÉTRICAS 'OE SANTA êATARINA ,S.�:'
�

(

SETOR FLORIANÓPOLIS

COMUNICAÇÃO'
A CENTRA:IS E,LÉTRICAS, DE, SANTA 'CATARINA S/A' - CELESC

AGÊNCIA FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consu�midores que, DOMINGO, dia
01/1.2/74, haverá desligamento de energia elétrica; nos seguintes locais e horários:

':Das 5,00 às 9,00 horas - Desligamento Geral na ILHA e CONTINENTE.'
,

Obs: O desHgamento acima, visa possibilitar
A

a ampliação da' potência de
transformação da Subestação da ELETROSUL - Roçado, bem camo a troca de
eq!JipameÍltos elétricos na' Subestação Geral de Coqueiri>s. ),

"

Das 18,00 às 22,00 horas - ALTERNADAM,ENTE nas linhas que atendem São
José, Palhoça, Santo Amaro, Capoeifall, Campinas, Barreiros, Biguaçu, Antônio
Carlos e arredores.

-

Ops: O desligamento, acima, visa possibilitar a continuação dos trabalhos da'
ElETROSUL, na Subestação Roçado.

\

Florianópolis, 29 de novembro' de 1974.
-A EMPRESA- , '

,

i

Gil: um baiano ,�antando o imortal Lupicínio Kódrijues

Gilberto Gil
traz seu

show e nele
\revivt\ Lupicínio

Gil em Concerto será o show com o cantor e

compositor que o Lagoa .Iate Clube promoverá na

ptôxima terça-feira (dia, 3 de dezembro}, às 21
horas, em sua sede, na Lagoa da Conceiçâo. Em sua

dnica apresentação nesta Capital, produzida pelo
Stúdio A/2, Gilberto Gil cantará músicas de sua

I autoria, de Jorge Mautner e Lupictnio Rodrigues,
com acompanhamento instrumental de Tuti Moreno
- bateria -, Frederico Mendonça - guitarra' =,
Chico, Azevedo - percussão I -, Aloísio Milanês -'

piano - e Rubens Sabino - baixo.
Para os críticos, Gil em Concerto, apresentado

recentemente em Porto' Alegre, "é um espetáculo
surpreendente.' irônico e muito divertido, com um

excelente acompanhamento instrumental, que deve
ser assistido':

.,

PARTICn>AÇÃO \
;

O show ficou em cartaz na Capital gaúcha'
durante vários dias recebendo o aplauso da crítica,
que o descreve com boas referéncias: ".o púbtico se

,

diverte e entra' facilmente no clima criado pelo
I

cantorlcompositor, cantando com ele e, batendo o

ritmo com pés e mãos': No L/C a descontração será
maior ainda, a começar pela ausência. de cadeiras,

,

onde o ,público encontrará, maiores facilidades para
se locomover e ,sentar-se no chão.

"

O
.'

composit<9t de "Roda", e "Domingo no

"Parque" deverá chegar em' Florianópolis na' próxima"
segunda-feira, desembarcando no Aeroporto Hercl1io

\ Luz por volta das' 12h20m procedente de- Porto

IAlegre. Na mesma tàrde concederá entrevista
coletiva à imprensa, rui sede do LIC, na Lqgoa da.
Conceição. O contato corri a imprensa está previsto

.

para as 16,horas.'
,

Os ingressos para o çspetácul.o, ao pr{!ço, de .Cr$
25,ÓO, poderão ser adquiridos na sede do LIC ou no

Stl:tdio Af2. Os associados do. Lagga Iate aube

terão acessq, W'atuito. )

\

,

.

Carna'@l
��Protegi�os" não
querem deixar

Copá com Q t�tra

-

,-

A última escola de samba a iniciar seus
preparativos para a disputa do, próxi";'o carnaval,

será a Escola ele'Samba "Os ProteJlidos da Pr(ncesa",
que começa a ensaiar

,

lia 'próxima terça-feira,
às '20 horas, na Praça da Bandeira,

no estacionamento existente
ao lado :do Centro de A tividades do SEsc.

i
Para tanto, a Diretoria dos ·"Protegidos", .'

\' está convocdndo todos os integrantes
e simpatizantes da escola, a se fazerem

presentes ao primeiro, ensaio,
-quando serão tomadas as medidas

que orientarão os preparativos da entidaeje,
visando a recuperação do.

t{tulo de campeã do carnaval da Ca pital,
, Adiantou, ainda,

o Presidente da Escola de Samba
Protegidos da Princesa,
Hélio Norberto. da Silva.;

"Vamos arregaçar as mangas e cair no trabalho,
,

pois sairemos à 'rua com a

pretensaõ de recuperar o título de campeã.
.

J Assim, desfilaremos "I
com cerca de 300 figuras, das,quais cem distribuidas
pelas duas baterias que levaremos para a pílssarela.

"

E concluiu: "$ei que vai ,ser difíc ii,
principalmente no tocante a recursos'financeiros,

pois teremos qu� enfrentar um orçarhento que 'atinge
a casa dos 60,mil cruzeiros,

mas isso não liaS desanimará. "

" I

Câmara 'recebe 'o projeto 'do
abôno ao servidormunicipal

As reservas naturais de breves chuvas, e e prolon- dos Pilões.
água, . 'acondicionadas nos gamento superior à cinco ADVERTÊNCIA
reservatórios da, Casan si- ou seis dias de estiagem, fa- Com quatro represas na

tuados em quatro pontos zem baixar o nível dos ma- turais e quatro-reservatórios
diferentes' da Grande Flo-

-

nanciais e consequente 'que- construídos 'em alvenaria,
rianópolis, não foram sufí- da nos reservatórios natu- todos enfrentando um pau-i
cientes

. para conter a de- rais de água. latino decréscimo, de suas

manda normal de água em DEMANDA MAIOR capacidades de armazena-

numerosos pontos da cída- Aléin de representar um mento, a direção da Casarr,
\ 'de.. Apenas na .Tríndade, problema que .afeta quase seus técnicos e engenheiros,
seus .habitantes tiveram que toda' a população da cida- acreditam, que somedte
.usar outros" recursos 'para de, a Casan está preocupa-. uma campanha educativa

I
obter o hquído, depois que, da com o consumo desme- abrangendo a população de
o recesso das torneiras co-. dido da água, em muitos toda a região servida, tolhe-

-

meçou a se tornar defíniti-. casos extremamente supér- ria a todos eventuais e fre·
vo 'a partir de' terça-feira, fluo. Isto, geralmente feito, quentes, aborrecimentos e

voltando ao abastecimento nos, dias úteis da' semana reclamações, contra ,a falta'
semi-normal S9 hoje à noite compreendidos entre a ter- de agua. Na opinião gerai
ou amanhã. Residências, si- ça-feira e' sexta-feira, quan- dos químicos ti -das pessoas
tuadas em' pequenas eleva- do uma estiagem relatíva-. .prejudicadas, a água deveri�
ções ainda enfrentam pro- mente prolongada não for- receber um rr6vo tratamen

blemas, tendo que se deslo- nece o suficiente para total to quanto a sua aplicação. ,

car para' residências "que c obertura, O bairro da Há desnecessária utilização,
possuam poços de água ou 'Trindade, maior vítíma dos na maioria dos casos abusa

que tenham solucionado a .últimos dias, está receben-: darnente, 'onde torneiras
. falta do produto. do um tratamento especial abertas durante a noite, to-

, Para o Departamento de por parte 'da Casan, com re- da ou durante a-lavação ele
, .Errgenharia do Serviço de c alcamento para o Reserva- veículos são exemplos mais

Água e Esgotos de Fioria- tório' 6, localízado no bair- frequentes. Apesar de tudo,
nópolis, os pequenos peno- ro, de, novas injegões de a Casan garante água para
dos -de instabilidade do água, porque esta 'depende todo� neste final de sema

tempo" ,caracterizados por exclusivamente da Adutora

1\

,.. I ""'"
,

J!lgua fal,a 'nos bairros e
"o da�Trindade,sofre' IIIais

. l. .

"

Açút;ar e leite
• A'

"

.nstantaneo sornem',

,'aos poucos :" aumento?

O Prefeito Nilton Severo
da Costa encaminhou on

tem li Câmara Municipal, o

projeto de lei que concede
aumento de 10% e Abono
de Natal, ao funcionalismo
público municipal. Segundo'
explica o, Prefieto no proje
to, "a mensagem em refe
rência é consequência da i.

medida idêntica adotada
pelo Governo .Federal e Es
tadual e visa a recomposi
ção dos salários reais, fun
damentando-se no .docu
mento divulgado, segundo
o qual "os reajustes sala-

, riais ocorridos no primeiro
semestre se basearam numà
expectativa inflacionária in
ferior â alta efetiva do cus'

to de vida, do que resultou
I a compressão, do poder
aquisitivo das classes assala
ríadas."

'

, O projeto do ExecuJivo
é do .seguínte teor: "artigo
lo. - Os atuais valores de,
vencimento, 'salário" pen
-sões do pessoal ativo e ina

tivo, referido. na Lei Muni-

,\

Refletindo uma tendên
cia natliral ql!e se verifica

toda; vez que o COflselho
Interministerial de Preços
1?assa a admitir um provável
,aumento de determinados

,produtos, o açúcâr e o leite
instantâneo são,' por eI}
quanto, os dois novos ClUl

dida,tos ao rol dos aumeÍl
tos, iniciado com o óreo de

soja. ,

Como aconteceu com o

óleo, o leite instantâneo e

o açúcar estão ,sumindo
rapidamente das pratelei
ras, oNde a dona-,de-casa se '

pre�ine contra dois _fatores;
ó desaparecimento do, pro
duto, que 'está esperando
aumento, e para não cóm-

,

prar 20% mais caro se o

CIP liberar esse índice de
I

'

,

aumento., Como todos es-

tão ávidos em obter o má
ximo de pacotes peI'o,preço
a tual, os supermer.cados ti·
veram que contrabalancear,
a' demanda, raoionando o

produto ·e permitindo que
apenas Um pacote de agú-

c
í

pa l
'

no. 1'231, de río-famflía será pago na imo
27/7/1974, .fícam reajusta- portâncía de' Cr$ 40,00
dos em 10% (dez por cen- mensais. Artigo 40. - O rea.
to). Artigo 20. - Aos servi- justamento referido no artí.
dores em fa�or de quem" go 10. alcança ainda: as'

no mês de dezembro de gratificações constantes do
1.974, Õ, 'acréscimo de que 'Estatuto do F�cionário
trata o artigo anterior não Público Municipal (Lei no.

atinja Cr$ 200,00, será de- ,,'1218, de 31/05/74) e de
ferida importância comple- leis complementares em vi
mentar até o aludido lirni- gor, excetuadas � gratifica.
te, sob O' titulo de Abono" ções de função".
de Natal. Item 10. " O dis- Artigo 50. =: "Nos cãlcu.
posto neste artigo não be- los decorrentes da aplicação ,

neficia os servidores contra- desta lei, serão arredonda.
.tados pelo régíme d� J-egi's:' dos para' màior as frações"
lação Trabalhista e 'os servi- ,;'de cruzeiro, inclusive em

dores que tenham tomado relação. 'às gratificações' e .

posse em data posterior a vantagens com-basé nos,
30 de setembro de, 1.974". vencimentos, assim, como

,

Item 20., do artigo 20. - nos descontos que, sobre es

"Aos servidores cuja posse tes incidirem. Artigo 70. -

. tenha ocorrido entre.Io, de As despesas decorrentes da
janeiro e 30 de setembro aplicação desta lei, serão
de 1.974, ,pagar-se-á corno a tendidas à' conta" das dota·
complemento, sob a forma ções constantes do Orça
de Abono de Natal, impor- mente do Município. Arti
tância . equivalente a i /12 'go 80. - Esta Lei entrará
(um, doze .avos), por mês em vigor na' data, de sua

efetivo' .de serviço. Artigo publicação, para produzir
30'. -, A partir de 'lo. de' efeitos a 'partir de 10: de,
_dezembro 'de 1.974, o salã- dezembro. de 1.974".

na.

cal de cinco quilos fosse

adquiiido pelo freguês. A
medida passou a 'ser adota-
:da desde segúnda-feira,
quando centenas de cami
nhões eompaFeceram na m�
das refinarias paulis,t�s; que,
oferecem alguns obstáculos

para liberar maior .quantida-
de.

'

Na semana passada, os

gerentes de supermercados
'afastavam esta hipótese,
pois oeMiriisténo

>

da Fazen
-da atribuiu apenas o au-'

mento nos preços da cana.

ANORMALIDADE �
O abastecimento feito

pelas refinarias paulistas
Não é norm3:1, _segundo ftin
cidnários do Supermel'ca,do
A. Soberana. A retenção
dos, estoques, a ,notícia do
aU:qleNto e o consequente
aumento das vendas, esva·

ziam rapidarilente os esto�
ques dos supermercados.

A SUflab" que desconhe
cia totalmente! o problema"
',admitiu ,que "tudo está
normal e que o aumento é

wna opmlao precipitada":
No lSupermercado A :Sobe:

,rana, Mm cliente' só
'

pode
levar um' pacote, de açúcar
e uma lata de leite instantâ·
rteo. Por enquanto, Ç> ,açú'
car está sendo, vendido �
Cr$ 8,60. Outro entrave n0

abastecimento normal é ge·
'rado pelos intermediários
entre a Refinaria Uniã0 e

Pérola e os 'estabelecimen.'
.

tos co.merciais, que esperam
aumento e retêrn o produ',
to.

, ",' �
,

O Supermercado,Odivan
'não está adotando nenhu
ma medida vislUldo raciona'

mento, e o açúcar, adquiri'
d� diretamente na União, (
Duçula e Diana, tem quan
ti<4de suficiente para suprir
o mercado consumidor .. Seu

.. gerente acredita numa grau
,de afluência ao estabeleci'
mento, in!ciada na segulJdá-'
feira, quando a procura eS'

.

peeífica de açúcar experi'
mentoll um de seus mélhO'

,

res dias.
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